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FILMES BELGAS E FRANCESES - Uma
.

série de filmes belgas e franceses vem sendo
apresentados no auditório da Reitoria da
Ufsc� Os filmes abrangem o campo do dese
nho animado, experímental.documentãrío so
cial e científico.. A promoção é do Departa
menta de Extensão Cultural da Universi
dade, com a colaboração do Consulado Geral
da Bélgica e da Aliança Francesa.

TEMPO - Frente fria: em curso, Pressão

atmosféricamédia: 1008,0 milibares. Tempe
.ratura média do dia: 24,0 graus centígrados.
Umidade relativa média: 88,2%: Estádio mé

dio do céu: nevoeiro, cumulus, stratu.s. De

meio encoberto a claro. Estado médio do

tempo: estável, com nevoeiros no litoral. Pre

visão: . Seixas Netto.

"

o Sr. Colombo Salles foi recepcionado
ontem no aeroporto por grande
número de auxiliares, a quem rela
tou os contatos pol íticos e adminis
trativos mantidos no Rio e Brasília.

Colombo afirma

pensa
•

Vietnã:

suspensa
retiradas
de tropas

A retirada das tropas norte-ameri

canas do Vietnã foi suspensa ontem
e o de Saigon declarou que não tem

recebido nenhuma ordem de repa
triar mais soldados. Ontem Nixon

manteve outra reunião com o envia

do especial do Vietnã do Sul,
Nguyen Phu Duc. Ele reuniu-se ain-

da com o assessor presidencial
Henry kissinger e com os chefes do
Estado Maior, para uma minuciosa
análise da situação do sudeste asiáti

co. Enquanto isso as conversações
secretas em Paris continuam parali
sadas, mas já na próxima segunda
feira deverão ser reiniciadas. (Pág2),

Urugua·i em clima'
.

.
"

tenso continua
•

sem as g,arantlas

que
reformular, ·Arena,

\
em

Em Jo;nvi"e o
câncér recebe'

.

grande' combate
Depois de receber aprovação da Assembléia Legislativa, o

presidente Juan Maria Bordaberry promulgou ontem à noite
o decreto velo qual ficarão suspensas até 15 de fevereiro
próximo as garantias individuais no Uruguai. Essa medida
de exceção, cuja vigência deveria se expirar ontem, foi ado
tada a partir de 15 de abril passado, para por fim às guerri
Ihas dos tupamaros e outras atividades terroristas. O decre
to, que entra em vigor a partir de hoje, levou ainda a assina
tura dos 11 membros do Ministério do Governo de

Bordaberry.

Assembléia legislativa
de Santa Catarina

CONVITE· ,PARA MISSA
DE 71) DIA

o Presidente da Assembléia Legislativa de
Santa Catarina, tem a honra de convidar as

autoridades civis, 'militares e eclesiásticas e o

povo em geral, para assistirem à Missa'de 70.
dia que a Mesa Diretora manda rezar, no dia 2
de dezembro, às 9 (nove) horas, na Catedral
Metropolitana, em intenção à alma do ex-de
putado e ex-Presidente da Assembléia Legisla"
tiva, dr. JOSÉ BOABAID, antecipando seus

1
agradecimentos pelo comparecimento a esse
ato de fé cristã.

I Palácio Barriga Verde, em 10. de dezembro

I de 1972.,
i

i
Deputado Nélson Pedrini

Presidente.

Equipamentos que permitem um exame completo de pre
venção do câncer, deverão ser instalados em 'Joinvílle nos

próximos dias para funcionarem durante a realização da 8a.
Jornada Brasileira de Prevenção do Câncer Ginecológico. Os
participantes do conclave, entre' eles o médico Smith
Goldwister, da Universidade Frauenclinick de Berlim, e o

Dr. Campos da Paz, do Rio de Janeiro, realizarão. durante os

próximos dias 15,16 e 17 exames gratuitos em mulheres nos
trinta postos que serão montados nos principais pontos da
cidade (página 7).

.

Vestibular da

Ufsc com' quase
4mil inscritos
Encerraram-se na tarde de ontem as inscrições ao vestibular
da Ufsc, com cerca de quatro mil candidatos para as 1.300

vagas. Pelo número de inscritos, cerca de dois terços serão
desclassificados. Embora tenha se registrado um pequeno

.

movimento no último dia, não foi possível fixar o número
exato dos candidatos ao vestibular, que será dado ao conhe
cimento hoje pelo Departamento de Registro e Controle
Acadêmico (Página 8).

Mais 50 médicos
Página 8.

.."

nao se,

O Governador Colombo SaJles
retornou ontem de 'sua viagem
ao Rio e Brasnia, tendo infor
mado que não se cogita na re

formulação da Arena em vista'
dos resultados das eleiçês mu

nicipais do dia 15Dlsse que no

encontro mantido com a ban-.
cada catarinense no Congresso
sentiu o interesse dos parla
mentares pela revlsão do pro
cesso politico, visando O forta
lecimento partidário, confir
mando que pretende real izar
uma ova reunião em Florian6-

polis e que, para tanto, \fai
manter entendimentos com o

presidente do Diret6rio Re
gional da· Arena, Sr. Renato
Ramos da Silva. Anunciou ter
mantido contatos com o dire
tor-gera I do DNER, que já re

cebeu determinação do Mini"
tro Mário Andreazza,no �

de efetuar estudos qui
implantação com

BR-282, possibilitar;
ção do planalto serran,
litoral de Santa Catarin,
na 3).

Nelson Duarte era

ligado a b�ic,heiros
e a uma quadrilha

Mais duas acusações foram feitas

ontem contra Nelson Duarte. O po
licial Noríval dos Santos disse que o

detetive mantinha ligações corri um

contraventor do "jogo do bicho",
•

'recebendo comissões pela renda diá
ria, enquanto que Viriato Palmieri,

-

que trabalhou como auxiliar do po-

licial, afirmou que eie esteve envol
vido com uma quadrilha de ladrões
de automóveis, todos "filhinhos de
papai rico", de quem o detetive re

cebia grandes quantias "para evitar
o escândalo". As denúncias foram
feitas na Delegacia de Defraudações
da Guanabara.

. .

'.
-

.

Ava.í.foi O

ganhador

I
i

Sem jogar bem, o Atlético venceu o Figueira

O Avaf trouxe para Santa Catarina o título do qua
drangular entre equipes paranaenses e catarínenses, en
cerrado na noite de ontem no Est .ídio Adolfo Konder.
Embora se apresentasse melhor, durante toda a partida e

merecesse a vitória, por pelo menos um gol, o' empate
bastou para a equipe avaiana, que, desta forma, tomou
-se campeã do torneio. Os atacantes catarinenses esti
veram sempre, presentes à área adversária, mas por infeli
cidade sua, ou muita sorte dos homens de defesa do

Colorado, não conseguiram chegar à vitória. O mau tem

po .

reinante na Capital prejudicou muito o espetáculo,
principalmente na arrecadação, que somou apenas
Cr$ 7.096,00. Com um ponto perdido o Avaí ficou em

primeiro lugar no certame, o Colorado em segundo, com
dois, ao lado do Atlético; tendo o Figueirense perma
necido na lanterna, com três pontos negativos (Página 8
do II).

Derrota deixa
figueirense
na "lanterna"

�

Prevaleceu a máxima "quem não faz toma", em relação
ao jogo de ontem, reunindo as equipes do Figueirense e

Atlético Paranaense. Partida das mais equilibradas, os

dois contendores jogaram a contento e desperdiçaram
oportunidades por igual. No primeiro tempo o campeão
catarinense apareceu mais que os paranaenses, mas seus

avantes não tiveram tranquilidade suficiente para con

cluir as jogadas que se lhe apresentaram. Na segunda
etapa, logo aos três minutos, Madureira apanhou a defesa
do Figueira de "calças curtas" e faturou. No final do

jogo, em desespero, os homens do Figueira foram todos
à frente, mas nada adiantou. Venceu o Atlético, dei
xando o Figueirense isolado na última colocação. (Página
8 do II).

.
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Allende com
muita festa

Lima (AP) - o Presidente do Chile Sal
vador Allende iniciou ontem sua viagem ao

exterior, que durará 14 dias, com uma bre
ve escala técnica em Lima, onde na oportu
nidade manteve contato com o Presidente
do Peru Juan Velasco Alvarado e altos fun
cionários do Governo. Em breve reunião
que manteve com o visitante, Juan Velasco
Alvarado disse que "Houve completa har
monia em tudo que foi tratado. Tratamos
de vários problemas inclusive sobre o direito
dos países de dispor livremente de seus re

cursos naturais, particularmente o proble-
• ma referente a defesa do cobre e das 200
milhas. Continuou dizendo que "todos os

países, particularmente os do Terceiro
Mundo e principalmente os países revolu
cionários, têm o direito e soberania sobre
todos os seus re,cursos naturais".

O general Ernesto Montagne, primeiro
ministro do Governo Velasco, declarou que
o Presidente Allende "sempre tem sido
recebido muito bem no Peru. Agora que o

objetivo de sua viagem é a defesa do cobre
chileno, temos que estar ao seu lado. Nós
também temos sofrido na própria carne as

pressões econômicas desse tipo". Na opor
tunidade Allende usou da palvara e reiterou
o agradecimento do Chile e do seu povo
pela atitude solidária do povo peruano,
frente à agressão de uma poderosa empresa

-r' imperialista. - Kennecott Copper Corpo
"Quanto ao discutido problema das 20Q
milhas, o presidente Allende afirmou que
�J!.l1terá sua posição sobre a soberania da

de acordo com "as necessidades de

.1

nosso povo, para a exploração da riqueza
do mar territorial". Ressaltou ainda que os

Chile, Peru-e Equador; solidários com este

princípio estão plenamente convencidos de
manter inalteráveis as 200 milhas de mar

territorial como um direito soberano".
Com uma duração de 85 minutos em solo
peruano o Presidente chileno' iniciou seu

giro internacional até a União Soviética.
No próximo. sábado Allende terá encofi=-

• tros com estudantes, visitará fábricas e

'indústrias mexicanas. No domingo, partirá
para Nova York onde, nas, Nações Unidas,
segundo falou em Santiago, falará sobre seu

país: "quem somos, que queremos, e que
caminho escolhemos". De Nova York irá a

Moscou, fazendo escala em Argélia, e dali
seguirá a Cuba para retribuir uma visita de
Fidel Castro ao Chile este ano. Regressando
para sua pãtfia dentro de duas semanas.

NO MÉXICO
----'--

Bandeiras com as cores nacionais do
Chile e do México enfeitaram as principais
avenidas da capital mexicana para recepcio
nar o primeiro mandatário chileno junta
mente com sua comitiva. Milhares de
pessoas e segundo sua homenagem ao vi
sitante e segundo se, comenta, foi uma das
mais entusiastas manifestações feitas a um

mandatário nos ültímso anos. Recebido no
aeroporto pelo Presidente mexicano Luís
Echeverria, se dirigiram a um automóvel
descoberto 'e percorreram 13 quilômetros
com destino à embaixada do Chile, onde
ficará hospedado.

o Secretário de Imprensa da Casa Branca,
Rónald Ziegler, disse que Nixon passou várias
horas analisando a situação do sudeste asiático
com seu assessor Henry Kissinger e chefes do
Estado Maior, antes que fosse anunciada a ma

nutenção dos 27 000 homens no Vietnã. Per-:
guntado sobre a possibilidade de que as futuras
retiradas de tropas seriam feitas sem anúncios

>

prévios, Ziegler disse que tudo dependia dos re
sultados das conversações em Paris.

,

Ontem Nixon. reuniu-se também Com o en
viado especial de Saigon, Nguyen Phu Duc, que
por sua vez manteve o segundo contato com

Kissinger desde que chegou a Washington.
-

PROMESSA
Os Estados Unidos prometeram ontem que o

wesidente Nixon não permitirá nenhuma demo
ra que possa ser evitada para por término à
guerra do Sudeste asiático. Entretanto Hanói re
chaçou novamente os pedidos de Saigon de uma
retirada das forças norte-americanas e acusou os
Estados Unidos de haver violado a confiança
que se depositou neles ao firmar a minuta do
acordo.

'

O. embaixador norte-americano, William
Porter, fez a seguinte declaração na 168a. sessão
plenária das conversaçõs de paz em Paris:
"havíamos confiado, como. vocês sabem, em

conseguir um acordo antes. Trabalhamos dura
mente para que isto acontecesse, mas os femas
em debate neste longo conflito são complexos,
como todos reconhecem e não podem ser des
prezados nem destorcídos, Reiteramos a vocês a

firme intenção de nos� Presídente de não per
mitir demoras para por fim a esta guerra".

O sub-chefe da delegação norte-vietnamita,
Nguyen Binh Vy, afirmou na reunião que 'os

Estados Unidos "sem concordar com suas decla
rações ... quebram a fé depositada neles e se ne

gam a assinar o acordo de ,31 de ou tubro, exi
gindo que sejam feitas modificações.

DIVERGÊNCIAS
O Jornal "New York Times'" disse ontem

que segundo altas fontes do Governo america-
I

no, os norte-vietnamitas têm feito diversas con-
'

cessões nas recentes negociações em Paris, mas
que restam ainda algumas divergências. O diário
acrescenta que as novas estipulações para um ,

acordo de paz incluem o seguinte: um acordo
escrito de que a zona desmilitarizada entre o

Vietnã do Norte e do Sul será restabelecida
como região em que nenhuma das partes poderá
realizar operações militares. Trata-se de uma

faixa de dez quilômetros de comprimento e 65
de largura, no paralelo 17.

- Um acordo mediante o qual, ao entrar em
vigor a trégua no Vietnã do Norte e do Sul,
também tenha vigência no Laos e Cambodja, e

todas 'as tropas estrangeiras sejam evacuadas de
ambos os países.

-

- Um entendimento segundo o qual as For
ças do Vietnã do Norte e do Sul possam receber'
todas as armas que seus abastecedores estejam
dispostos a entregar-lhes.

O j,ornal diz ainda que ficam dependendo de
solução: uma exigência norte-vietnamita de que
se liberem milhares de: presos "políticos" das

prisões do Vietnã do Sul como parte da retirada
de forças' e, a, regulamentação das funções, de
uma força internacional de supervisão da tré-

.
' gua, composta por 5 mil h�mens.

. .
O diretor geral da agência oficial de notícias

soviética T'ass, num. artigo publicado no

"Sovestskayí Rossíya", órgão do Comitê Cen
tral do Partido Zamyatín, "se a administração
norte:americana realn;ente quer a paz, porque
canaliza apressadamente grandes quantidades de
equipamento militar ao Vietnã do Sul? Sob o
título "A guerra no Vietnã e.a missão de Kins
sínger", ele diz cada dia de demora na assinatu
ra do acordo de paz, representa novas mortes e
novas destruições. ,

.

27 mil americanos permanecerão no

Vietnã.

Saingon (AP) - Os Estados Unidos suspen
deram ontem a retirada de tropas do Vietnã

enquanto aguardam o resultado das negociações
secretas que se realizam em Paris. O comando

,

norte-americano em Saigon declarou que não
'

tem recebido ordens de repatriar mais soldados
depois de chegar ao limite de 27 mil, de acordo
com as instruções ao presidente Nixon fixadas
no último mês de agosto. Fontes militares em

Saigon negaram-se adarmaiores detalhes, infor
mando somente que o total de soldados que
permanecem no Vietnã, cujo número aproxima
se a 27:11J.il adiantando-se assim a data prevista:
por Nixon, que seria 10. de dezembro A maio
ria das Forças norte-americanas que ficaram no

V�e!n_ã _ sÍÍ.<2_ integradas por conselheiros,' técni
cos, pilotos e tropas de retaguarda.

Peron ·fala,GD
pOVO dia ,'5

Buenos Aires (AP) - O ex-presidente Juan D. Peron,
pronunciará dia 15 de dezembro seu primeiro discurso em

um ato público, desde que chegou à Argentina, há quase
duas semanas. A' informação foi dada ontem pelo dirigente
juvenil e membro do Conselho' Superior Justicialísta
(peronista), Rodolfo Galirnberti. Disse que o ato terá lugar
"em um local fechado, provavelmente em um estádio de
futebol", após uni plano de .mobilização popular que
começará a 7. de dezembro. Neste dia haverá uma

concentração pública em Cordoba. Dia 8 a mobilização
prévia continuará com outra concentração, em Rosário. O
governo havia oferecido a Peron a possibilidade de realizar
um ato público um dia após sua chegada. O oferecimento
foi rechaçado. Depois; o secretário geral da CGT anunciou
um ato com a participação de Peron para o dia 25 de
novembro, mas) ... também, esta iniciativa foi cancelada.
Acredita-se que-Q peronismo tenha optado pôr adiar' toda
concentração ou ação de rua para depois de ter sido
suspenso o estado de sítio vigente no país desde 1969. O
Presidente Lanusse anunciou que tal medida seria tomada
provavelmente em dezembro.

Juan Peron, que continua impedido de se candidatar à

presidência da Argentina, anunciou que conversará a partir
de hoje com pessoas que o sucederam na presidência. É um

evidente esforço para' ampliar sua' base política.

Banco mercantil de
minasGerais.SA..

,

comunica o encerramento do processo'
de incorporação do Banco Industrial de'
Campina Grande, S.A., realizado sob a

orientação das autoridades monetárias
e obedecidos os preceitos legais.
Assim, a partir de hoje, todas as de-

I pendências do, incorporado passarão a

funcionar sob a denominação de BANCO
MERCANTIL DE MINAS GERAIS, S.A.,
presente, agora, em 19 Estados e no

Distrito Federal, através deJ02 agências.

As mudanças
no Gabinete

anunciadas por
Nixon já

começaram, mas
Willian Rogers

não sairá.

Rogers continuará
Washington - Nixon decidiu manter em' seu cargo o secretário de

Estado William Rogers, no segundo período, em virtude de haver

. reorganizado várias posições Importantes no departamento.
Informou a Casa Branca que ficou estabelecida a criação de uma

subsecretaria de Estado para assuntos econômicos, à qual ficará
integrada' a comissão que regulamenta a Bolsa de Valores e Câmbios;
presidida pQr William Casey; .

,

A. criação desta repartição indica que Richard Nixon se propõe
dar intensa e coordenada atenção aos assuntos econômicos ir '

internacionais, dentro dos próximos quatro anos.

Por outro lado, Ronald, Ziegler, porta-voz da, Casa Branca.
informou que William 1. Porter, um dos negociadores da paz no' IOriente Médio; assumirá as [unções de subsecretário para assuntos' \políticos; sucedendo a Alexis Johnson.

Acrescentou o porta-voz que também haverá mudança no cargo
de subsecretário de Estado, sendo designado: para supri-lo, em

substituição a John Irwin, o atual subsecretário de Defesa, Kenneth
Rush.

•

Síria abre Banzernão

fronteira

Tudo pronto: Apolo ,

�

'Bomba pelo
•

correio

fere dois

vai a lua dia 6 quer as

eleiçõesiáCabo Kennedy (AP) - Foi iniciada ontem a contagem regressiva
que precede .o lançamento da missão lunar Apolo 17. o último que
será realizado em futuro previsível, nos Estados Unidos. O disparo
do foguete Saturno está programado .para quarta-feira, e será o

primeiro lançamento da série Apolo, feito. à noite. Pela primeira vez
um cientista acompanhará, como tripulante, uma missão à Lua; é o .

geólogo Harrison Schmitt. Ele e Eugene Cernan ficarão na superfície
lunar durante 75 horas, num tempo record de permanência. Farão
três excursões lunares, cada uma de sete horas' de duração,
utilizando-se de um veículo especial para percorrer os 37
quilômetros previstos. O módulo de alunissagem, deverá pousar
suavemente no quadrante nordeste da Lua, às margens do Mar' da
Serenidade.

.

à Jordania
Beirut (AP) - A Síria deci

diu ontem reabrir suas frontei
ras com a Jordânia, fechadas
desde julho de 1971, segundo
informações de. um porta-voz
governamental, que, justificou
a medida como um "desejo de
seu país em eliminar grande
parte da carga e dificuldades
acarretadas pelo fechamentç",

A Síria fechou sua fronteira e

o espaço aéreo a vôos jordania
nos para protestar pela ação
do Exército daquele país con

'ira as guerrilhas palestinas em

julho de 1971 e, mais tarde o

Egito, e a Líbia também rorn- .

peram relações diplomáticas,
com a Jordânia. De outra par
te, disse o porta-voz que a SÍ
ria estava ansiosa por facilitar
uma atmosfera que capacite ao

Exército Jordaniano "e outras

forças" a tomar suas 'posições
na luta contra Israel: Conside
ra-se que "outras [orças" é
uma referência às guerrilhas
, c:estinas, que no ano passado
foram expulsas da Jordânia.

Greve nos

aeroportos
de Israel

Tel Aviv, (AP) - Os empre
gados de terra dos aereoportos
internacionais de Israel, decre
taram-se em greve por motivos'
salariais, os mesmos exigem
aumento de vencimentos. A
greve foi iniciada ontem por
tempo indeterminado, sendo

que os vôos com destino a Is
rael foram desviados para o

Chipre e Atenas. Os emprega
dos em greve, resolveram aten
der apenas aos vôos de emer

gência. .

,- � DIRETORES� _

Oswaldo de Araújo - Sérgio Vicente de Araujo - Armando de Paiva Abreu - Milton de Araújo

DIRETCRES REGIONAIS:
Jacer Silva Benedito - José Geraído.Miqueletto • Geraldo Periüo Júnior - José Mercés Moreira - Joaquim
Carneiro qomes - Oscar Augusto de Camargo - António Ilídio Coutinho > Jorge dos Santos Souto

CONSELHO FISCAL:
,

Alberto Alves de Azevedo - Alberto Henrique Rocha - Hely Nogueira - João Henriques Braga
Jaime Eiras Furkin Werneck

Belo Horizonte, 1.° de dezembro de 1972.

Vicente de AraÚJO _ Presidente
La Paz (AP) - O presiden-

� I

te Hugo Banzer Suarez decla- ,.

rou ontem que é prematuro

fi�
lar de eleições democráticas n

" �
Bolívia, ao mesmo tempo e

'
,

que defendeu a nova arde' ;
econômica imposta no méi ':
passado que desvalorizou c

'

:
peso em 66 por cento. Ele J'qualificou ,essa decisão como

uma medida necessária para
'

solucionar "um desequilíbrio �

fundamental na balança de \
.
pagamentos". Entretanto as

I

negociações do Governo com. ,

setores, operários com vistas a

um acordo. salarial parecem
I

inconciliáveis.

Copenhague (AP) - Um
palestino de 33 anos foi ferido
ontem por uma carta explosiva
que recebeu pelo correio
enviada de Beirut, Segundo
inf'o rmou a polícia. Âmad
Awadallah, que tem

pass aporte jordaniano, em

pr ín c ípi ó

era tido como

israelense. Este foi u primeiro
caso, na Dinamarca, em que
uma bomba através do correio

chegou ? seu destino.

o ESTADO
JOALHERIA E OTICA ROBERTO' MÜLLER

JÓiAS
ALIANÇAS DE OURO
SEM SOLDA, RELÓGIOS
DE PULSO E ARTIGOS
PARA PRESENTE.
CARTÕES DE PRATA ct
GR_l\VURA, CONSER
TOS DE JÓiAS E RELÓ
GIOS.
AVIAMENTOS DE RE

CEITAS DE ÓC\JLOS.
ARMÁÇÕES NACIOl\lAIS
E ESTRANGEIRAS.

RUA TRAJANO 4-C -, FlORIANOPOLlS

TURISMO HOLZMANN S/A
Rua Sete de Setembro no. 16 - Fone:.3389

VIAGENS". assunto para entendidos, ou senão vejamos, você
pode nunca ter viajado. mas o seu AGENTE DE VIAGENS deve
saber tudo sobre'. "elas". Se o seu assunto é viajar não faça dele um

problema, entreque-o a um especialista, e veja. ou repita. como é
bom VIAJAR. Deixe-nos sugerir alguns roteiros:

REVEILLON MARITIMO - Rio Grande. Santos, Hio de Janeiro,
Salvador, Vitória. Sa ída 26,12., regresso 06.01.73.
CRUZE'I RO À TE R RA DO FOGO - Rio de Janeiro, Santos, Rio
Grande, Buenos Aires, Morrtevideo, Punta Arenas, Bahia Garibaldi,
Ushuaia, Cabo Hornos, Puerto Madryn. Duas saídas 4 e 17 de

janeiro de .1973 - duração 19 dias.

Informações preços e condições peça ao seu AGENTE DE
VIAGENS.

I VENDE-SE

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,
garagem e depen_dência completa de empregada.
Tratar c/ GASTA0 fone, 4604 e 31.64.
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tação política do nosso dirigente".
Afirmou o Governador Colombo

Salles que não houve surpresas no Di
retório Nacional da Arena com relação
ao pleito em Santa Catarina, "pois há
muito tempo eu vinha dando informa
ções sobre a situação política catari
nense".

- Evidentemente - prosseguiu -

houve alguns municípios em que nós

tivemos, realmente, surpresas. Mas na

maioria deles já se anteviam os resul
tados.

CONVOCAÇÃO DA AL

O Governador informou que deverá
examinar com a bancada da Arena na

Assembléia a possibilidade da convoca

ção extraordinária do Legislativo. "Por
enquanto - disse - não posso infor
mar nada, pois estou acabando de che
gar" .
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área federal estão muito interessados
na revisão do processo político, visan
do principalmente o fortalecimento do

Partido do Governo".
Confirmou a notícia de que preten-

.

de realizar uma nova reunião em Flo

rianópolis no corrente mês com a pre
sença também da bancada situacionista
na Assembléia, "de acordo com o Pre

sidente regional da Arena, Sr. Renato
Ramos da Silva, a quem eu pretendo
transmitir os entendimentos mantidos
em Brasília"

Sobre a possibilidade de um pro
nunciamento seu com relação às últi
mas eleições, declarou o Governador:
"Como vocês sabem, eu integro um

partido político e nós temos aqui uma
autoridade em termos de política, que
é o presidente do Diretório Regional
da Arena. Eu, como os demais mem

bros do Partido, prbcur� ouvir a orien-

Disse que além de ter tratado da
BR-282, abordou com o Ministro
Mário Andreazza assuntos ligados ao

porto de São Francisco.
EDUCAÇÃo"

Destacou o convênio assinado no

Ministério da Educação, que possibili
tará a aplicação de Cr$ 60 milhões no
aprimoramento do ensino em Santa
Catarina, com a participação do MEC,
da USAID e do próprio Estado.
PONTE'

, Informou também ter mantido con

tatos junto ao Ministério do Planeja-.
mento e ao Banco Central, objetivando

tado� para pronunciamentos de ordem polÍ-.
tica, destacando-se as intervenções dos depu
tados Sady Marinho (na sessão matutina) e

Evaldo Amaral e Henrique Córdova, na reu
nião vespertina. O Sr. Sady Marinho, que
praticamente fez a sua despedida da Casa, já
que assumirá em 31 de janeiro o cargo' de

Prefeito de Xanxerê, deu entrada com pro

jeto de lei visando declarar "cidadão Catari
nense" o Ministro Mário David Andreazza,
título até aqui concedido apenas a um ho

menageado, o ex-Arcebispo Dom Joaquim
Domingues de Oliveira, já falecido.

O Sr. Evaldo Amaral, na qualidade de

líder do Governo, fez uma explanação sobre

as realizações do Executivo> nestes -dois pri
meiros anos de- administração, ressaltando o

acerto governamental nos diversos setores e

o êxito com que vem sendo alcançados os

objetivos previstos no Projeto Catarinense

de Desenvolvimento.

Por fim, o Sr. Henrique Córdova fez o

pronunciamento mais polêmico do dia, ao

retomar o tema das eleições municipais do
último dia 15 e os insucessos de seu Partido,
a Arena, nos principais municípios. O parla
mentar disse não concordar com as distor

ções feitas sobre o seu pronunciamento an

terior sobre o assunto, acentuando que não
teve outros propósitos, senaõ alertar a Arena

para uma tomada de posição que tem que
ser tomada.aqui e agora, sob pena de o Parti
do assistir a novos progressos eleitorais da
Oposição no Estado, em detrimento das suas

posições políticas atuais. "Realmente" -

observou - "entendo que não é hora de cul- -

A DIRETORIA

BR-282
TRECHO· LAGES - BOM RETIRO - FLORIANOPOLlS

O CAMINHO DA INTEGRAÇÃO

Novos prefeitos vão participar
de seminário em Florianópolis

TEMÁRIO
Entre 'JS assuntos a serem focilizados durante o Seminário

destacam-se os relacionados com "Sistema Municipal da Constitui
ção Brasileira, funções legislativas e fiscalizadoras da Câmara Munici

pal, Tribunal de Contas, sistemas de Pessoal, Material e Contábil,
responsabilidade dos Prefeitos, infrações político-administrativas de

Prefeitos e Vereadores, administração financeira, orçamentária e

contábil, Fundo de Participação dos Municípios.

Representantes do Instituto Brasileiro de Administração Muni

cipal, do Serviço Federal de Habitação e Urbanismo, da Sudesul,
Tribunal de Contas do Estado e Ministério do Planejamento, estarão

proferindo palestras durante o Seminário.

nicípios, inclusive nos menores que sejam.
Afirmou que "embora eu e meus correligionários

tenhamos consciência de que não será fácil a luta eleitoral
em 1974 para o Congresso e Assembléia Legislativa, a Arena
não permanecerá dona de 26 das 37 cadeiras que possui'
atualmente nó Legislativo catarinense".

,

- Não há pelo que temermos o gigantismo da Arena -

prosseguiu --: porquanto estamos bem arregimentados. Além
disso, o Partido dó Governo está vivendo em Santa Catarina
um clima de intensa intranquilidade, cheio de problemas
entre os seus próprios membros.
SENADO

-

O presidente do Diretório Regional do MDB admitiu a

possibilidade da inclusão dos nomes dos Srs. Evelásio Vieira
e Laerte Ramos Vieira na lista de indicações ao Partido
oposicionista ao Senado nas eleições de 1974.

- O MDB - disse - apresentará um candidato e outros
nomes surgirão na época oportuna.

Cololllbo volta de Brasilia e diz
que Arena não será reforlllulada

'I

Y

Apesar da chuva que

caiu na tarde de
.

ontem, grande
número de assessores

do Governador
Colombo Salles

foi recepcioná-Io
no Aeroporto
Hercílio Luz,

formando-se uma
filá para os

cumprimentos. O
. Sr. Colombo Sanes

veio do Rio com o

avião do Governo.

Os Prefeitos eleitos no pleito do último di; 15 de. novembro
poderão receber instruções e orientação sobre administração munici
Pal e organização contábil no Seminário a ser promovido pela Secre

taria de Articulação dos Estados e Municípios do Ministério do·Pla

nejamento, do Instituto Brasileiro de Administração Municipal e da
Secretaria do Desenvolvimento Econômico de Santa Catarina.
: As aulas serão ministradas nos dias 6, 7 e 8 de dezembro, tendo

por local o auditório do Centro Sócio-Econômico da Ufsc.

Os Prefeitos eleitos que estejam dispostos a participar do Seminá

\•. rio terão que solicitar inscrição, por carta ou telegrama, ao Coorde

.\ nador da Secretaria do Desenvolvimento Econômico, Professor
Pedro Nicolau Prim, até o dia 4 de dezembro. Nenhuma taxa de

inscrição será cobrada aos participantes.

Dejandir já prevê
êxito da oposição
no pleito de '974

Com base nos resultados obtidos pela Oposição no últi
mo pleito, o presidente do Diretório Regional do MDB,
deputado Dejandir Dalpasquale, disse ontem que há
"ótimas perspectivas" para o seu partido igualar e até mes

mo sobrepor o número de parlamentares arenistas na

Assembléia Legislativa com as eleições de 1974� Muítoentu
, siasmado com o fortalecimento do MDB em decorrência
l'tIos resultados das eleições municipais do último dia 15,
acrescentou o deputado que a continuar o sucesso da Oposi
ção em Santa Catarina, "é bem provável que o próximo
Governador seja emedebista".

.

BOM TEMPO
A fórmula do MDB com vistas à dominação do Legisla

tivo, segundo o presidente do Diretório Regional do Parti
do, se consubstancia em "íntensífícar a atual estrutura e

acelerar a criação de diretóriosmunicipais".
.

- Atualmente já constituímos representações em 135
.

municípios e daqui para a frente vamos nos dedicar muito
especialmente à implantação de diretórios em todos os mu-

MISSA DE 7� DIA

A família de JOSÉ BOABAID, comovida-

mente, convida para a missa que será oficiada

em sua memória, às 9 horas, sábado, dia 2 de

dezembro próximo, na Catedral Metropolita-

na.

L_t
r S/Nº COQUEIROS

CASA AVENIDA ALMIRANTE

JAMANDARÉ,

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite do casal banheiro
completo sala social, sala de jantar e cozinh�.
Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

IMPORTANTE
A data de assinatura desse contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho

A DIRETORIA

o

Boas novidades sobre a construção da 282

A$sem.bléia· encerra o período dt
sessões. Convocação poderá sair

O'
AOUISIÇAO DE TELEFONES

CONVOCAÇAO PARA ASSINATURA' DE CONTRATOS

Ao desembarcar na tarde de ontem
no Aeroporto Hercílio Luz, proce
dente do Rio e Brasília, o Governador
Colombo Salles declarou que não se

cogita realizar uma reformulação na

Arena em vista dos resultados do plei
to do dia 15, acrescentando que "nós
estamos revendo o processo político,
para identificação dos pontos que ge
raram esses resultados".

- O processo político no Brasil é
um só e a orientação parte do presi
dente do Diretório Nacional da Arena.
Se existe algum plano para alteração
no Partido eu o desconheço - assina
lou o Governador.

Sobre o encontro mantido em Bra
sília com a representação catarinense
no Congresso, quando foram analisa
dos os resultados do último pleito, o
Sr. Colombo Salles disse ter consta
tado "que os nossos parlamentares da

O Governador Colombo Salles in
formou que durante sua permanência
em Brasília manteve demorado encon

tro com o Diretor Geral do DNER,
com quem tratou da construção total
da BR-:-282.

- O Sr. Eliseu Rezende, atendendo
a determinação do Ministro dos Trans

portes, em face de uma solicitação que
lhe fiz, recomendou o estudo do aces-:

so do litoral ao planalto catarinense,
através da BR-282. Esse estudo terá
um objetivo não só técnico coo' tam
bém econômico, sendo de grande im

portância para o nosso Estado.

A Assembléia Legislativa- encerou ontem

os trabalhos ordinários da Sessão Legislativa
de 1972, que "apresentaram um saldo posi
tivo para. o processo político", segundo o

relatório apresentado pela Mesa Diretora.
Neste relatório, que foi lido pelo' Deputado
Nelson Pedrini ao fmal da reunião plenária.
realizada à tarde, é ressaltada a ação do ple
nário, das comissões técnicas, da Mesa Dire
tora e demais órgiios da Casa, com a conclu
são de que "li Sessão Legislativa que hoje se

encerra, "a exemplo da anterior, foi alta

mente produtiva, com apreciável rendi
mento dos trabalhos, ressaltado pelos núme-
ros." �.�'.. ,*��l< .... ; ......

"Temas da mais ítlt! relevân�i&<,méiéê[é-;
ram debates em alto nível, demonstrando a

maturidade, o elevado civismo e o consci
ente sentido de patriotismo no desempenho
do mandato popular. Podemos, pois, Se
nhores Deputados, afirmar de fronte ergui
da, que todos, indistintamente, soubemos
honrar omandato que nos foi outorgado, na

.

árdua e difícil missão que nos é confiada",
diz o relatório,

.

A Sessão Legislativa compreende o pe
ríodo que vai de 31 de março a 30 de no

. vembro, Como entretanto restaram matérias
inclusive de origem governamental para se

rem apreciadas a Assembléia poderá realizar
um período curto de Sessões ainda este ano,
extraordinariamente, dependendo da convo

cação do Governador do Estado.
.

POLÍTiCA
O último dia de sessões no período ordi

nário deste ano foi aproveitado pelos depu-
- I

CRICIUMA

COTESC

INSCRITOS EM"' BLUMENAU

a liberação' dos recursos necessários à
construção da nova ponte Ilha-Conti
nente.

AOUISIÇAO
.

DE TELEFONES
'. CONVOCAÇAO PARA' ASSINATURA DE CONTRATOS

INSCRITOS EM:

BRUSQUE - CAÇADOR - CANOINHAS - CHAPECO
.

CURITIBANOS - ITAIAr - JA�AGUA DO SUL - JOAÇABA -'LAJES
MAFRA - RIO .ÓO SUL'E TUBAMO

A Cia. Catarínense de' Telecomunicações - COTESC - tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, para o preenchimento e assinatura dos contratos de

auto-financiamento dó Plano Diretor.

De acordo com o número constante da carta-convocaçâo, recebida por via postal, e a escala

abaixo, deverá V. Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Uruguai (Agência Cotesc), ou
designar outra pessoa, a fim de proceder a assinatura do contrato para aquisição do seu telefone.

- Quanto ao aterro, que tem sido
constantemente criticado, fato que eu
lamento profundamente, é uma obra
que está correndo dentro dos prazos
previstos. Trata-se, sem dúvidas, de
uma realização de grande importância
para a urbanização de FlorianópC"'·
pois vai gerar uma oportunida'
400 mil metros quadrados d-
área urbana para a Capital - fir
o Governador Colombo Salles. '

par ninguem, Nem foi meu propósito lançar
culpa a quem quer que seja. Eu disse que o

Governador Colombo Salles não poderia ser

. responsabilizado pelo que considero sérios
revéses do Partido do Governo nas últimas

eleições. No meu pronunciamento não utili

zei nenhuma palavra que pudesse ser consi

derada como crítica direta ou indireta a este

ou aquele dirigente da Arena. Fiz pondera
ções sobre o papel do organismo político
como um todo, e coloquei nas mãos de

quem me deu a Vice-Presidência do Partido
- o Governador Colombo Salles - a disposi
ção de renunciar".

.Q�SL1leniique Córdova desta man_t:ir?-_�
respondeu às obrservações feitas pela, im
prensa sobre o seu primeiro discurso sobre o Iassunto e especialmente ao. pronunciamento
feito na Câmara Municipal de Florianópolis
pelo Vereador Waldemar da Silva Filho, que
o considerou um "desagregador", pelo fato
de tentar responsabilizar 'a cúpula arenista
ou mais precisamente o seu Presidente, pelos
resultados das urnas.

"O Vereador Waldemar Filho está que
rendo ser mais realista do que. o rei", acres
centou o Sr. Henrique Córdova. "Pois o pró-
prio Presidente Regional da Arena, certa

mente bem interpretando as palavras' que
aqui pronunciei, não se rebelou de qualquer
forma contra elas. Agora, o que não posso
deixar de salientar é que temos .no Partido
na verdade uma estrutura que não está mais
em condições de atender às nossas necessida-
des políticas. Existe consequentemente uma

reformulação a ser feita, logo e com cora

gem".

COTESC

A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de comunicar aos

interessados em adquirir telefones, que a partir do dia 22 de novembro, no horário comercial,
estará à disposição na Agência local, para preenchimento e assinatura dos contratos de

auto-financiamento do Plano Diretor.
Os interessados ou pessoas designadas, devem comparecer ao escritório COTESC de uma das

cidades acima, munidos do seguinte:
.

a) Carteira ou documento de identidade;
b) Certificado do CPF ou CGC;
c) Valor, em espécie ou cheque, para pagamento da primeira prestação, conforme o plano

escolhido;
d) Endereço para instalação do telefone;
e) Endereço para correspondência.
O valor do P L A N O será atualizado em cada trimestre do ano, para NOVAS

INSCRiÇÕES. Mas, a partir do momento da sua inscrição, esse valor permanecerá fixo, sem
qualquer acréscimo.

Poderão ser assinados vários contratos, de uma mesma pessoa, mesmo tendo uma só

-�

CARTA
DATA

CARTA CARTA DATA CARTA DATA
I\ln No DATA No. No.

100 a 22/11 351 a 29/11 601 a 06/12 851 a 13/12
150 400 650 900

--------- _........,;..__ --_.- ,...._____-

151 a 23/11 401 a 30/11 651 a 07112 901 a 14/12
200 450 700 951

201 a 24/11, 45� a 01/12 701 a �08/12 951 a 15/12
250 500 l" 750 1000
251 a 27/11 50.1 a 'õ4i12 751 a 11/12 1001 a 18/12
300 550 800 1050

301.a 28/11 551 a õ5i'i'2 801 a 12/12 1051 a 19/12
350 . ROO 850 1100

inscrição.
IMPORTANTE

- A Data de assinaturà do contrato é que contere a prioridade para a instalação do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na·tabela acima, assinarão os contratos a

partir de 20/12/72.
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Cartas
.--------�--------------

Senhor Diretor:
Leitora que sou de O ESTADO,

acompanhei a reportagem feita sobre a

TV Cultura, Canal 6, onde havia declara

ções do senhor Darcy Lopes, presidente
da Cultura que, sinceramente, me decep
cionaram bastante, sem deixar de frisar

que o referido senhor Darcy Lopes mere

ce. a mais viva admiração de todos nós.
Ele entretanto sabe que não disse a ver

dade, quando declarou que os programas
ao vivo não têm audiência. A desculpa
do senhor Darcy Lopes, para não fazer

programas locais, pode ser das mais jus
tas. Mas não deve usar o público para

justificar essa falha, que é grande e in

compreensível. Nossos valores intelec

tuais e artísticos são da melhor qualida
de. E aí estão professores, �;lucadores e

até estudantes, proporcionando um pa
norama mais amplo a Santa Catarina. Por

que, então continuarmos a ter que apre
ciar valores de outras terras, com mensa

gens que não nos interessam absoluta

mente? A sugestão é de que o senhor

Darcy Lopes, que merece - corno já dis-.
se·- toda a nossa admiração, reconsidere'
esse fato e dê mais valor à nossa gente.
Grata pela atenção. Martha Oisteck.

FISC
Ao encerramento do II Fisc - Festi

val da Ilha de Santa Catarina, a Diretoria
--�urismo e Comunicações da Prefeitu-

.

�ipal de Florianópolis vem ex ter

'tis sincero agradecimento pela
ião desse órgão, que em muito"
.u para o brilhantismo daquele

:0 de que em outra oportunidade
'lOS .contar com o apoio de V.

.mamo-nos atenciosamente. MaurÍ
Amorim � Diretor

�.J

BLUMENAU
- A política de desenvolvimento eco.

nõmico adotada pelo Prefeito Evelásio
. "ieira, visando dotar Blurnenau de um

enorme parque industrial que absorva

eficientemente a gama enorme de técni
cos que é jogada anualmente no mercado

de trabalho, não é digna das críticas que
vem recebendo por parte de grupos sem

I visão dos problemas que acarretam preo

L.Y�pação quanto ao futuro desta cidade.

I 0 .sr. Evelásio Vieira, na opinião de

um estudante universitário que sou, sou

be pelo menos equacionar os problemas
ao mesmo tempo em que elaborou pla
nos que já começaram a ser executados.

A vinda da Siemens, por exemplo, não vi-

I
r
rá somente atender e aliviar as preocupa
ções das autoridades quanto ao desenvol

vimento de Blumenau, mas também das
..

autoridades ligadas ao setor da telecomu-

nicação que já pensaram em importar
aparelhos para suprir a deficiência, Nós
acadêmicos podemos afirmar com segu
rança que as medidas tomadas pelo Go
verno do sr. Evelásio Vieira nos dão ga
rantia de empregos e nos permitem con

cluir nossos cursos sem se preocupar com

problemas de emprego. Dário F. Junkesti
- Blumenau.

CUMPRIMENTO
Meus cumprimentos ao jornal O ES

TADO que cresce dia a dia, conquistan
do mais catarinenses, que antes só po..
diam recorrer aos jornais de outros Esta
dos. A segunda parte (II Caderno) é feita
de maneira leve. e moderna, proporcío
nando atualização em vários setores da

I
arte e .cultura, principalmente demons
trando que ternos condições materiais e

humanas para independer de outras capi
Iii tais e viver à nossa própria realidade, que

não é das piores, e já nos permite antever
melhores tempos para toda a gente barri
ga-verde. Mário S.G. Silveira. Centro.
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Adm inistração Estadual
o problema que ora está sendo

enfrentado por vários órgãos da
administração pública do Estado
é o da racionalização dos servi

ços. Na verdade, havendo cresci
do extraordinariamente em ex

tensão e quantidade, os setores
administrativos terão, correspon-

. dentemente, de ordená-los, racio
nalizando-os para melhor eficiên
cia dos trabalhos, comodidades'
ao público e regularidade de pro
cessos.

Assim, a Secretaria de Admi
n is t ração acaba de contratar,
com uma firma especializada, a

montagem de um sistema prático
e atualizado de protocolo, a fim
de proporcionar maiores facilida
des de acompanhamento e con

trole de todos os processos que
tramitam naquele setor da admi
nistração pública.
•

O respectivo titular, Dr. Paulo
BIasi, reconhecendo a necessida
de dessa reforma interna, se em

penha em promover o aperfeiçoa
mento dos trabalhos de sua Pas- .

ta, ao mesmo tempo que estuda,
com interesse, os meios de dina
mizar as atividades burocráticas
dos departamentos públicos do
E stado, evitando' desnecessário
acúmulo I do volume de trabalho
e regularizando-lhes a tramitação
indispensável.
Assim, 'dentro de trinta dias,

tal como uma das condições do
contrato o estipula, estará elabo
rado o plano de reforma dos ser-

viços. burocráticos da Secretaria
de Administração.

Por seu turno, a Secretaria de
Saúde, visando a 'um levantamen
to geral da situação sanitária do
Estado, desenvolverá estudos so

bre a realidade dos recursos hu
manos, médicos e financeiros das
unidades de Saúde existentes em

Santa Catarina, colimando a ela
boração dum completo diagnósti
co jnstitucional da Saúde. Para is
so, realizou convênio com a SU
DESUL.

O Dr. Prisco Paraíso, falando a

respeito, aludiu também ao curso
de Auxiliares de Estatística de
Saúde, objeto de outro convênio.
É fato que não existe, até agora,
no Estado, um serviço de estatís
tica especial izada e o projetado
curso pretende habilitar elemen
tos humanos para enfrentar os

problemas relacionados com esta
tísticas sanitárias e - na própria
expressão daquele titular da Se
cretaria - "fomentar uma atitu
de de mudança, a fim de impul
sionar o processo de Reforma
Administrativa". Tudo isso signi
fica que não apenas em amplia
ção das áreas de serviço da admi
nistração pública de Santa Catari
na, mas ainda oaperteíçoamento
dos recursos de eficiência é o que
está preocupando o Governo, em
largo programa de racionalização
e complementação da sistemática
administrativa em prática através
dos órgãos de serviço do Estado.

É evidente que a complexida
de da máquina da administração
pública cresce na proporção em

que se desdobram as atividades

governamentais, solícitadas
"

por
novos problemas de interesse co

letivo. O sistema de planejamen
to implica, aliás, os instrumentos
indispensáveis à execução dos
trabalhos planejados, dentro dos
atuais esquemas de soluções inte
gradas, em busca do desenvolvi
mento catarinense.
A antiga infra-estrutura admi-

. nistrativa, sem dúvida, se ressen

tia da necessidade de mais perfei
to e atualizado sistema de 'funcio
namento. É o que se supõe obter,
já, em vários setores da adminis

tração catarinense, por meio da
reforma orgânica de cada órgão,
como pelo indispensável apresta
mento do pessoal, principalmen
te nas frentes de ação que não
comportam exclusivamente os

próprios quadros burocráticos,
mas que exigem também a capa
cidade especializada, do material
humano e o racional entrosamen
to das' atividades concentradas.

E tanto mais imperiosa se faz
essa exigência quanto se vêm ge
neralizando em alguns setores de

ação pública, novas concepções
para os serviços, às quais indis
pensavelmente haverão de ajus
tar-se os órgãos antigos, sob pena
de inviabilidade das providências
preconizadas à atualização dos

serviços .

',.J-"'" �_.. 'r

Já se acham em construção, junto aotlI:ftaleiro Navàl;
nos Coqueiros, as instalações provisórias para onde se
transferirão os serviços da Capitania dos Portos e da ilha '

do Carvão, em consequêncià ao avanço do. aterro
destinado às obras da nova ponte e que determinama

remoção da antiga praça naval. Quando. concluidas, as

novas instalações sediarão, além da Capitania dos Portos,
a Divisão de Polícia Naval e o Serviço de Balizamento e

Manutenção da ilha do Arvoredo.
É oportuno recordar alguns pormenores históricos

relacionados com o edifício da velha Capitania dos
Portos de Santa Catarina, em cujo local, quase um século

antes, se construira o Forte de Santa Bárbara. Com

efeito, em 1786, era construido; sobre rochas, na Baía

Sul do Desterro e à pequena distância da praia, o Forte
de Santa Bárbara. Uma ponte ligava-o a terra e - diziam

os cronistas da época .- era um eâificio de figura
extravagante.

Defendendo a praia da Vila, - como acentuava o

General Soares de Coimbra, citado pelo historiador

Oswaldo R. Cabral - o Forte sofrivelmente o faria. Mas,
em 1874, um Aviso do Ministério da Marinha mandava

construir, no terreno ocupado até então pelo Forte de

Santa Bárbara, um prédio destinado a servir à Capitania
dos Portos, construção que foi iniciada à 11 de janeiro
do ano seguinte. Aliás, a Capitania dos Portos, criada por
Decreto Imperial havia trinta .anos antes, não possuía
sede própria.

Vai agora, a Capitania ceder o terreno, em que estava

localizada, às construções básicas da ponte e de novo

sistema viário. Nos Coqueiros, para onde se transfere
provisoriamente, reunirá também a Divisão de Polícia

Naval, com as respectivas embarcações, e o Grupo
Escoteiro Maris e Barros. A fim de adatar aquela área às

instalações da Capitania dos Portos, houve necessidade

de peque11:0 aterro, tomando ao mar o espaço para

construção dos galpões.

A Capitania dos Portos
.

Assim, após a remoção da Capitania dos Portos, a sua

antigã sede passará à curiosidade histórica, tal como.
aconteceu com o Forte de Santa Bárbara.

Lembro-me de que, ainda quando adolescente, ouvia'
com frequência chamar àquele logradouro 'da cidade

"Santa Bárbara", por sinal um dos mais escusos e

famosos naqueles tempos. O progresso vai, pois,
tragando no passado as coisasque tiveram a-sua época de

esplendor :. e o pomposo Forte de Santa Bárbara, que
foi construido estrategicamente distanciado da praia Sul
da cidade, haveria de render-se, para a construção do

prédio da Capitania, que agora, integrando uma grande
_
área citadina, também vai deslocar-se para dar lugar à

majestosa obra do sistema viário projetado.
E a ilha do Carvão? Pinturesca e clara, afastada da

orla da cidade vai, por sua vez, perder a sua tranquila
solidão, para talvez compor, no esquema da futura
fisionomia da Capital catarinense, um conjunto de

instalações utilitárias, no plano da nova ponte.
Tudo isso, porém, é normal, nessa mutação que o

progresso impõe a seres e coisas. Novos aspectos da
. realidade, que se transforma sob o imperativo de

continuidade da existência, reclamam' adatação da

consciência aos valores que se revelam no evolver do
tudo. Onde existiu, pois, o Forte de Santa Bárbara,
passou sobrepor-se a Capitania dos Portos, que não

escaparia à regra geral e, por seu turno, terá de render-se
à conveniência do desenvolvimento de FlorianÓpolis;
abrindo espaço ãs-obras do fundamento da futura ponte.
A história, porém, não será ingrata para com os

serviços que o primitivo Forte e velha Capitania,
prestaram à terra de Santa Catarina. Os historiadores,
certo, guardarão e transmitirão duma geração a outras, as

marcas desses passos que o progresso tem avançado, no

espaço e do tempo.

Gustavo Neves

As Constelações
No capítulo, chamemos assim, anterior, faz

alguns dias, publicamos a parte inicial do poema
didático O ZpD(ACO, no seu primeiro trecho.
A história, parece-me, saiu boa, muito boa mes

mo. Agora, levamos aos leitores, se é que temos

algum interessado em poesias neste mundéco ci
bemeticamente sórdido. Todavia, há gosto para
tudo. Então, lá vai o faltante do Zodíaco.i.

Relembrando os desertos para o sul,
o Escorpião distende legendário
sua pinça pronta a ferir de morte

quem o desperte de ,profundo sono

como nos charcos palustres fez um dia
olímpico herói da saga helênica.

O Centauro Quiron frecheiro corre,
buscando relembrar, no Céu embora,
campos d'amores entre Ninfas feitos,

alegrias do sábio mutante em duas formas,
aquela dos animais esta dos homens.
Buscando Zeus para mamar seu leite,

como em Creta fez nos mais antigos dias,
segue, milênio e milênio, pelos Céus em volta,

Amaltéia, a cabra, que os titãs honraram.
E que desparramou dúbere farto
Gota por gota se tomando estrela

na cinta Galática da Noite.
. E o amante d'Eos lá distante vai,

ânfora d'água pros deuses carregando,
punição severa do irado Júpiter

ao príncípe Ganimedes, o argonãuta:
E, por fim, os Peixes como que espiam,

das eólicàs praias certos guardiões,
para, de Typhon, gigante vingador,

salvar o nado Venus e Amor.
Esta a roda a girar dos Céus no centro,

.

como sünbolo constante de retorno
do tempo sobre o Tempo neste Mundo
qu'envolve a Terra onde nós moramos,

Eis aí, a história inteira do Zodíaco. Fare
mos, depois, a história do Céu do Sul. Até lá,
todavia, há que meditar. E, depois fazer poesia
não é brincadeira modernista, E cousa mais sé
ria, pelo menos aquelas que todo mundo lê e

sabe o que o raio do poeta está dizendo, sem

nada de sibilino e monocórdio hípnotizante.
Mas não é o caso. O caso é outro: Neste mundo

.

tem gente que nunca está satisfeita e sempre
acha defeito em tudo. Não é que me apareceu
um para pedir que o poema fosse comentado e

explicado em um artigo, para que ele possa
guardar, Ora, imaginem se o Luiz Vaz de Ca
mões, há quatrocentos anos, tivesse dado uma

•
de Metastásio com os Lusíadas .. _ Mas explico:
Metastásio foi um erudito genialíssimo, como
.sô apareceram na Renascença, que iluminava
seus livros com tantas notas explicativas e eluci
dativas que as pessoas ficavam endoidadas e ou

bem liam o texto ou bem as enciclopédicas no
tas. Dizem que ninguém, a não ser o La Miran
doia e outros luminares do mesmo naipe de
azes, conseguiu ler no todo e por completo
qualquer livro de Metastásio, cada um verda
deiro monumento do saber.

.

Mãs tem destas mesmo. E vou contar outro
fato. O astrónomo Mâncio da Costa, que nasceu

e morreu nesta Província e nesta Ilha dos "casos

Trivial
IttJJrc·Rio

Variado Medeiros,
filho'

Inconveniência das
tensões políticas

As cicatrizes deixadas pelos resultados das últimas eleições na área
politica e em alguns setores do Governo continuam fomentando tensões
dentro do sistema majoritário estadual através de uma procura - que já
se vai tornando monótona - de se localizar culpas e responsabilidades
pelas derrotas sofridas. O que menos interessa à Arena e ao Governo,
neste momento, é o acendramento dos espiritos. Em muitos
municipios, o revés sofrido pelo sistema majoritário encontra nas

divergências uma de suas causas principais. E não haverá de ser agora,
quando todos reclamam a necessidade de reconstrução politica da
Situação, que. se vai insistir em agravar ainda mais os problemas
existentes. Os quais, aliás, não são poucos.
E preciso que nesta hora, consumado o fato eleitoral, se estimule o

afrouxamento das tensões para que, à luz dos resultados do pleito, se

promova a integração de todas as forças disponiveis e capazes dentro
desse sistema para levar o Partido a um trabalho de recuperação das suas
forças. A Arena perdeu as eleições em virtude, entre outras causas, das
suas divergências internas no âmbito dos municipios: S� as divergências
municipais não forem extirpadas paulatinamente, em função de um

paciente e .dificil trabalho de 'elIminação dos pontos de atrito, os

obstáculos encontrados pela Situação no último pleito só tenderão a se

agravar para o futuro. Mas se apar dos antagonismos das bases politicas
se fomentar o fracionamento das cúpulas partidárias com a promoção
de incompatibilidades entre esta e o Governo do Estado, evidentemente
a Situação estará diante de um impasse' sob todos os aspectos
incontornável. Se por acaso isso acontecer, as eleições parlamentares de
1974 contribuirão para proporcionar à Oposição conquistas maiores
que as obtidas nas eleições do dia 15 de novembro, sendo perfeitamente
possível que venha o MDB, além de ameaçar a maioria da Arena na

Ãssembléia Legislativa e até mesmo ganharmais uma cadeira na Câmara
Federal, vir a eleger um senador na vaga que se dará com o término do
mandato do Sr. Celso Ramos: É evidente que essas hipóteses em

absoluto figuram nas cogitações da Arena e do Governo.
De um modo geral, os políticos reconhecem a necessidade premente

de se operarem mudanças no sistema majoritário para que a Arena
tenha condições de fazer cessar o crescimento da Oposição. Nos
bastidores, entre sussurros e exclamações, ouvem-se confissões esparsas
sobre a questão politica estadual que bem poderiam ser aproveitadas
para um tomada de posição em profundidade a fim de se diagnosticar
com maior precisão as razões do padecimento eleitoral da agremiação.
Isto poderia ser feito através do salutar jogo da verdade, onde cada

politico e cada membro com responsabilidade executiva dentro do
Governo pudessem expor com independência e com a mais total
sinceridade os seus pontos de vista sobre a terapia de que a Situação
necessita para a sua recuperação. O esforço que se terá de fazer para a

retomada. do terreno perdido envolve a participação não apenas da
classe politica, mas de todos aqueles que detém uma. parcela de

responsabilidade no sistema majoritário, iriclusive como auxiliares do
Governo eleito pela Arena.

-

O problema figura entre as maiores - se não a maior - preocupações
do Governador Colombo Salles neste momento. Para solucioná-lo é

preciso que seja mantida a serenidade e evitado qualquer tipo de
hostilidade entre os Setores que procuram localizar as culpas eleitorais.
Talvez em nenhuma outra oportunidade como nesta a Arena

necessitasse tantp da união dos seus membros. O que não se pode
permitir, agora, é fracioná-la com o estimulo de cisões.

"

�

-ra as eleições de 1974_

CONVOCAÇÃO
.

Uma das razões apontadas pelos
parlamentares, justificando a neces

sidade da convocação extraordi
nária da Assembléia Legislativa se

ria, entre as já conhecidas, a vota

ção do projeto de lei que fixa o efe,'
tivo da Polícia M"i.tar do Estado pa
ra 1973. Segundo os parlamentares,
o efetivo da PM deve ser fixado
anualmente, oque não foi feito nes

te ano. Para cumprir a exigência,
entendem que só com a convocação
extraordinária seria possível.

.

RUY HULSE

BOM HUMOR

Os acessores do Sr. Colombo SaI
les chamavam a atenção, ontem, no
Aeroporto Hercflio Luz, para o

bom humor com que o Governador

regressou de sua viagem ao Rio e a

Brasília. Além da boa disposição
que aparentava, vestindo camisa es

porte azul, sem paletó, o Sr. Colom
bo Salles deixava transparecer sua

satisfação com os resultados obti
dos durante a viagem, tanto na área
administrativa como na política.

O ENCONTRO DO MDB
Os dirigentes do MDB estão fír

memente empenhados em não dei
xar seus correligionários se inebria
rem com a vitória obtida pela agre
miação nos principais municípios
do Estado. Num grande encontro

oposicionista que'deverá ser manti
do nos próximos, dias, com a pre
sença de representantes da Oposi
ção de todo o interior e de líderes
nacionais .do Partido, serão traçadas
as metas para-uma intensa atividade

política destinada a fortalecer a

agremiação nas bases municipais pa-

Os meios oposicionistas do Sul
do Estado comentam com insistên
cia a possibilidade de o ex-Depu-·
tado Ruy Hulse ingressar no MDB,
admitindo inclusive asuacandidaturaa
Deputado Federal nas próximas
eleições pela legenda da Oposição,
O Sr. Ruy Hulse, contudo, nega-se a

falar sobre o assunto, respondendo
com evasivas qualquer pergunta que

. se faça a respeito.

raros ", porque os "ocasos" já eram, - mas isto
é outro assunto - farmacêutico e quasi médico,
levou uns trinta anos escrevendo um estudo
sobre a Farmácia e a Química dos Lusíadas.
Quando terminou, um dia, disse-me: "Olha, está
estudado em minúcias, esta parde do Camões,
Agora dá o.dílema: Não há ninguém hoje, com
esta pressa, capaz de entender o assunto. "E
não é que o trabalho notabilfssimo, realizado
com paciência de cientista e carinho de
discípulo de Comte sumiu? E se os seus

herdeiros seguiram suas disposições finais, o tal
estudo deve ter sido reduzido a cinzas, uma

perda insubstituível para a Humanidade. E
agora quer o cidadão qualquer que eu comente

. um relés' poema feito por "hobby" e para
alegria pessoal. É, eu posso ser maluco, mas não
tanto...

A. Seixas Netto
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o Senado)' Filinto presidirá
Srs. Etelvino Lins, Flávio. Marcflio
Célio. Borja, Arnaldo. Prieto. e Aure:,
líano Chaves.

'

O NOME SAIRÃ DA LISTA
O General Médici, por sinal, decla

rou ao. Senador Filinto. Muller que sua
escolha não. fugirá dos nomes que figu
ram na relação. que lhe foi entregue.

,
Vale registrar, contudo, que além dos
cinco mais votados, receberam mani
festações isoladas outros onze deputa
dos, Foram votações inexpressivas, de
um, dois ou três votos, no. máximo. Na
Câmara numerosos parlamentares não.
acreditam que o. General Médici opte
por um nome que tenha recebido. dois
votos, preferindo. um dos cinco. que
tiveram apoio quase unânime de toda a

representação. arenista.
Na reunião. do. Diretório. Nacional

da Arena,'o. Senador Filinto. Muller fez
questão. de esclarecer que a iniciativa
de consultar as bancadas estaduais so
bre preferências na sucessão. do. Sr.
Pereira Lopes, foi de sua única respon
sabilidade:

� Não. recebi, orientação de nin
guém para isso, pois estava cumprindo.
o. meu dever de presidente do. partido,
Sempre defendi o. ponto de vista de

que as bancadas deveriam ,participar do.
processo de escolha dos dirigentes da
Câmara e do. Senado. Minha intenção.

,

era de realizar uma prévia na bancada,
a exemplo. do. que foi feito. em 1968;
pela última vez. Infelizmente não. hou
ve tempo. nem material para isso. Mas a

consulta ampla foi uma fórmula satis
fatória, e deu para sentir as tendências
de cada um.

Brasília (AJB) - Confirmada a es

colha do. Sr. Filinto. Muller para a pre
sidência do. Senado, esperam os depu
tados a decisão. do. general Médici com
relação. ao. futuro. presidente da Câma
ra, o. que deverá acontecer terça-feira,
durante o. encontro do. chefe do. gover
no. com os Srs. Pereira Lopes, Petrõnío
Portela, Geraldo. Freire e o. próprio.
presidente da Arena. Ainda que o. Sr.
Filinto. Muller não. concorde, nota-se
claramente que a maioria da represen
tação. arenista ficará frustrada se o. Ge-.
neral Médici indicar para' substituir o.

Sr. Pereira Lopes um deputado. que
não. figure na lista dos cinco mais vota
dos na consulta que o. presidente da
'Arena fez junto a todas as bancadas,

I terça e quarta-feira. "Se alguém ficará
mal se isto. acontecer - disse o. Sena
dor - esse alguém será eu mesmo-pois
fiz a consulta sem pedir orientação a

ninguém. Na Câmara é visível a expec
tativa' pela decisão. presidencial, pois
dificilmente alguém seria capaz de
apontar, com precisão, quem foi o.

mais votado ou quem merecerá a pre
ferência do. General Médici, sob a ale

gação. de que a consulta apresentou re

sultados "bem equílibrados" entre os

O Sr. Filinto. Muller não. acredita
em solução que possa frustrar a banca
da. Além dos cinco nomes mais vota
dos e dos outros onze também lembra
dos, disse que sete ou oito bancadas
lhe deram delegação. para votar em

caso. de necessidade. E observou:
- Mas penso. não. lançar mão. das

'

delegações, pois o. general Médici aten
deu o. pedido. que lhe fiz, de. indicar
um nome constante da relação. que lhe
passei às mãos.

A partir de 10 de janeiro, o. Sr. ,

Filinto. Muller passará 15 a 20 diasno
exterior, em viagem de férias, enquan
to. o. Sr. Petronio Portela, na qualidade
de 10.. Vice-presidente acumulará as

funções de Presidente do. Congresso
com a Presidência da Arena.

Pro;eto:'
confisco
de terras,
Brasília, (AJB) - O depu

tado Athie Jorge Coury"
(ARENA - SP), apresentou
ontem à Câmara, projeto de lei

que determina o confisco das
terras onde fôr encontrado

plantio de qualquer variedade
de planta da qual possa ser tra

ída substância entorpecente.
Pelo projeto, todas as terras

onde forem encontradas plan
tadas, sem a licença a que se

refere ii lei número 5:727,
"dormideira", "coca" ou

Canhamos Cannabis Sativa"
serão confiscadas pela União.
O deputado Athie Jorge Coury
é conhecido nos meios esporti-

\
vos por ter sido presidente do
Santos Futebol Clube. <,

Rff: trens

de luxo

em 1973

30 baléias.mortas
nas costas do RGS

Porto Alegre (AJB) - O Coordenador da Faculdade de
Oceanologia do. Rio. Grande do. Sul, Carlos Fossati explicou
que a morte de 30 baleias na praia do. Capão. do. Meio."
ocorridas ontem não. é' consequência de um suicídio. coleti
vo, mas sim, de alguma anormalidade em SeU habitat natu
ral. Esclareceu que a poluição e o. trânsito. de navios e sub
marinos, são. causadores de certas desorganizações no. siste-
'ma marinho que obrigam estes animais a emigrarem para
outras regiões, algumas vezes até para as praias, onde mor-

•
rem encalhadas. Acrescentou que não. existe suicídio. de ba
leias, e 'que esse fenômeno. não. ocorreu nem mesmo. na

Flórida, Estados Unidos, no. ano. passado, quando. 150 ani
mais desse tipo. morreram nas praias. Já o. Professor Ludwig
Buckup disse também não. acreditar em suicídio, mas justi
ficou a morte de 30 baleias adultas - de 30 metros cada -

dizendo. que elas devem procurar a terra por nostalgia bioló
gica, uma vez que é o. único. mamífero que vive na água. Os
cientistas não. puderam analisar mais o. fenômeno. Conse
guiu chegar ao. local apenas o. repórter da "Folha da Tarde"
e a população do. Município. de Bojuru esteve na praia do.
Capão.

"

Compra deMirage
trouxe benefício

Brasília (AJB) - A compra dos caça Mirage trouxe seu màiot
Porto Alegre (AJB) - A ,

Rede Ferroviária Federal benéfício a aviação civil e comercial, devido ao sistema de radares

que o avião exige para sua operaçãl? e que irá atuar conjuntamenteanunciou ontem que deverão para defesa aérea e prevenção de acidentes, além de sua,investigação.entrar em circulação, no próxi- A partir da implantação do novo sistema de radares de solo, quandomo ano, 12 composiçõesde, ,

quatro. carros, que trafegàrãÓ" _.<;>"avit.2,F.§Ü�er, . .s,�!,lHo 519 al�,ance ..�e u,II.l� e§t.�ç�� de lad:u, ele ja
, entrou no í:�io de alcance do radar'da estação seguinté, mtrota queGom velocidade de �t�,,:1Q.o'·, ,\ ele Veia; "pois os alcances' se 'sobrepôem a detérriÚnado pónto. Noquilômetros por hora, no eixo
Brasil pela primeira vez, haverá J'unção dos sistemas de rad,ares paraRio - São Paulo � Belo Hori-
,defesa aérea e para controle de tráfego, evitando duplicidade de

zonte e na linda Porto Alegre
_ Curitiba. Os novos'trens têm atuação. Assim, o sistema de radares de solo dos Mirage atenderá

conforto semelhante aos de tanto aos caça, como .muito mais (90 por cento), ao controle de

viagens aéreas, e cada composi- tráfego civil, que até hoje não,tem tal tipo de radares para operação.
ção terá um salão "Buffet" fo- O �istema completo de radares para a efetivação da defesa aérea e

gão a gás, café, estufa, ar con- para o controle do tráfego só estará pronto em 76. Entretanto a

dicionado e sistema de inter- primeira etapa, a ser instalada na área de Brasília, terá condições
éomunicação. Os carros são ,inicialmente de manter o treinamento dos pilotos do· Mirage.
con�üUídos em aço de alta Brasília-Belo Horizonte - Rio-São Paulo é o quadrilátero a ser

qu l'd d re 't"
, protegt'do pelo sistema completo.a J a e e SJS enCJa com Ja-

nelas panorâmicas, de vidro es

pecial, bem como as poltronas
são reclináveis e giratórias, po
dendo levar 216 passageiros,'
do Rio ,a São Paulo, em apenas
cinco hOras.

Rio: parede
doMetrô

pega fogo'
Rio (AJB) - Uma das_pare

des de um bloco do Metrô Ca
rioca pegou .fogo na tarde de
ontem perto da futura estação
da Glória. O fogo começou
com uma faísca de um maça
rico, que inflamou o piche que
impede a infiltração de água.
O trabalho transcorria normal
mente com uma turma de ope
rários colocando piche e a ou

tra utilizando maçaricos, quan
do o fogo teve início logo se

alastrando
-

pelas colunas de

sustentação de madeira numa

extensão de 50 metros. Co'm a

chegada de cinco carros do
quartel central d@ corpo de
bombeiros o incêndio foi apa
gado em 10 minutos, com as

operações de rescaldo el1 trim
do pela noite. Nenhum dos

operários feriu-se, e os pr!!juí
zos foram mínimos, segundo
informações do Eng. Nei Paulo
Nogueira, 'que representa o

Governo do Estado junto às
, .obras.'

Assaltantes levam
vinte mil dólares

São Paulo, (AJB) - Três homens armados de revólveres, penetra�
ram na empresa Brasitalia-- Turismo e Despachos Ltda. depois de

, prenderem seis funcionários no banheiro, levaram Cr$ 2.00'0,00 e

mais 20 mil dólares, da turista francesa Edwards Kraft, de 50 anos.

Os bandidos entraram na Brasitalia às 11.30hs, de revólveres em

punho, pretendendo, tssaltar, a princípio, somente a empresa, que se

10c.aJiza no 10. andar, da Rua Conselheiro Crispiniano, 29, n:o centro
da cidade. Entre os clientes da Agência de Turismo, estava a francesa
Edwards Kraft, que chamou a atenção dos assaltantes: Um deles de

aparentemen te 28 anos,' alto, loiro e de grande bigodé faland.o em

castelhano, tomou a bolsa da Turista e depois de retirar dois pacotes
amariados, sorriu satisfeito. No interior dos pacotes est;vam US$
20 mil. A descoberta fez com que os bandidos cessassem de revistar
os outrps clientes fugindo em seguida, a pé, ameaçando de morte a

quem os seguisse. Alguns minutos depois, os funcionários da em

presa ainda desceram até a Rua Conselheiro Crispifliano, mas não

viram os assaltantes. Esta rua é uma das mais movimentadas do

centro da cidade.

CANASVIEIRAS

Vende-se 2 lotes no Balneário'de Canasviei�as, perto
do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 3164.
,

,

ODIVAN S/A. COMÉRCIO E INDUSTRIA
� SUPERMERCADOS

PS
Antes que apareça por a í algum
forte lutador reclamando, nós não temos
'nada contra o Sumô. Muito antes

pelo contrário. Só achamos que por
enquanto elf Ião interessa a

você - leito' Je Santa Catarina.
Jornal é uma coisa muito importante que

• deve ser aproveitada o máximo passível.

. .-

,muIta agltaçao
Rio. de Janeiro. (AJB) - Uma briga entre um dos mem

bros da chapa renovação, Pedrylvio Guimarães, e o. presi
dente de uma. mesa, interrompeu ontem a votação no. 10..

Tribunal do. Júri, para as eleições do. Conselho da Ordem
dos Advogados do. Brasil, seção. da Guanabara. A votação
continuou horas depois. Desde o. início. da eleição, já se

percebia um clima tenso. na disputa entre as chapas renova
ção. e a azul. A situação. se agravou no. momento em que a

advogada Ruth Carneiro. foi impedida de votar porque que
ria reunir candidatos das duas chapas, o. que é permitido po.r
lei. O sr. Pedrylvio, ao. saber, tentou interferir, iniciando.
uma discussão. que acabou em brig.a, apartada por policiais.

.

As eleições no- 1 o. TJ iniciaram às 10 horas da manha, com
extensas fIlas de advogados. O candidato. da oposição, Laér
cio. Peregrino. permanecendo. na porta do Forum desde o.

início. da votação. até o. final, sempre reclamando. da maneira
co.mo. ela se realizava, Dizia que o. tempo. era curto. - entre

10 e 16 horas - para votarem 20 mil advogados, Haviam
apenas três urnas espalhadas em três locais do. prédio. Se

gundo. ele, a' chapa renovação sempre pleiteou um maior

tempo para a eleição, reivindicando. também mais urnas.

"

Estes sete itens são essenciais, na noticia.
A primeira aula de um estudante de jornalismo. E a

todos eles deve ser dada uma resposta exata, precisa e

completa, No mínimo. Nós poderíamos dar-lhe milhares
de notícias com estes sete itens perfeitamente

explicados. E daí?, Você estaria interessado, por
exemplo, no resultado de uma luta eliminatória pe!"

campeonato regional norte de Sumô, realizado na cidade
portuária de Hakodate, no Japão?
Pois é, aí é que entra o realmente

importante numa notícia: a sua seleção.
Selecionar apenas notícias que

interessa ao leitor. E esgotá-Ia. ° nosso

leitor é você, e você mora em

Santa Catarina. Ao lado de uma notícia
nacional·importante, que certamente vai
interessá-lo, nós não podemos encher a

sua paciência e o seu importaate espaço no

jornal com gordos e luzidios lutadores
de Sumô. Para falar a verdade, nós nem sabemos

direito o que é o Sumô. Por isso, fazemos
questão de não deixá-lo desligado de sua comunidade

às segundas-feiras. Assim como
fizemos questão de que você tivesse

um bom jornal local para, ler especialmente
neste dia. Nossa pretensão final,

,

o fato explicado e analisado, origem
e consequência. A informação integral,
o conhecimeilto de sua comunidade.

Todas as segundas-feiras.

,
,

.

oESTADO
.

'
�

,

I ,'.,
" EDICÃODE

SEGUNDA FEIRA

,',
\". .) ,

quem,
oque,
c o,
quando,
onde,
porque,.
'paraque.

Instalando sua filial em Florianópolis, necessita para admissão imediata
de:

.

Lanchoneteiros

Açougueiros
Padeiros
Confeiteiros
Moças e rapazes para serviço ,de atendentes.

REQUISITOS: Os candidatos deverão ter boa apresentação, comparecer
munidos de 1 (umá) fotografia 3X4, para entrevista com o sr. IVO, à
Rua General Liberato Bittencourt, S/N (ao lado da Madeireira Cassol)
no Estreito. Florianópolis. SC.

i
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Udesc quer promover os
autores de Sta. Catarina

Caixa começa a pagar
empréstimo deNatal

A liberação dos carnês começa hoje,
segundo revelou. o Presidente da Caixa,
com o comparecimento dos primeiros
candidato� aprovados no programa es

pecial. Até o dia 15 de dezeinbro, con
forme prevê o cronograma financeiro

de desembolso, todos os clientes que.
tiveram suas propostas aprovadas rece
berão as importâncias solicitadas.

O Sr. Jauro Linhares informou que
a forma de atendimento é a mais sim

ples e processa-se de forma quase ime
diata.

o Sr. Jauro Linhares acredi
ta que das 600 propostas
de empréstimo simples

apresentadas à Caixa, pou
cas serão as rejeita-

das. Até o dia 15 todos os

empréstimos estarão pagos.

- Tão logo o solicitante comprove
que não há nenhum impedimento legal
e que desde 30 de junho é cliente, ga
rante a obtenção do empréstimo, com
assinatura de contrato fumado por
dois.avalistas - esclareceu.

PRAZO

O Presidente da Caixa Econômica
Estadual explicou; ainda, que as pes
soas desejosas de conseguirem o plano
e que não se inscreveram poderão ser

contempladas, tudo dependendo do le

vantameritoque está sendo feito pelos
funcionários do estabelecimento credi
tí60.

O Sr. Jauro Linhares acredita que
não haverá cancelamentos signifíca->
tivos das propostas, pois somente os

que apresentarem problemas. de cadas
tro na rede bancária não serão benefi

ciados, prevendo-se que o índice não

seja superior a 1%.
O desembolso da Caixa Econômica

para a execução desse programa espe
cial deverá girar em torno de 700 mil

cruzeiros, o.que determinará a suspen-

'idente da Caixa Econômica
Santa 'Catarina, Sr. Jauro

Iisse a O ESTADO que cerca

clientes daquela organização
pleitearam a concessão do

. .;;timo simples de Natal, destina-
d possibilitar a realização de como.

nas de fim de ano, com liquidação do
ébito em prestações mensais, vencí
eis a partir de fevereiro.

o COTESC
AOUISIÇAO DE TELEFONES'

C�NVOCAÇAO PARA ASSINATURA DE CONTRATOS
'INSCRITOS EM FLORIANQpOLIS

A Cia. Catarinense de Telecomunicações - COTESC, tem a satisfação de convocar os

interessados em adquirir telefones, ppara o preenchimento e assinatura. dos contratos de
autofinanciamento do Plano Diretor.

De acordo com o número constante de carta-convocaçâo, recebida por via postal, e a escala
abaixo, deverá V.Sa. comparecer, no horário comercial, à rua Vitor Meirelles no. 11 (agência
Cotesc), ou designar outra pessoa, a fim de proceder a. assinatura do contrato do seu telefone.

-

CARTA DATA CARTA DATA CARTA DATA CARTA DATA
No. No.' No. No.

1000 a 22/11 r 2001 a 29/11 3001 a 06/12 4001 a 13/12
1200 2200 . 3200 4200

1201 a 23/11 2201 a
'

30/11 3201 a 07/12 4201 a . 14/12
1400 23/11 '2400 30/11 3400 4400

j

J

1401 a 24/11 _ 2401 a 0.1/12 3401 a 08/1'2 4401 a
.... 1'5/12

1600
.

2600 3600 4600

1601 a ,27/11 2601 a 04/12 3601 a 11/12 4601 a 18/12
1800 2800 3800 4800

1801 a 28/11 2801 a 05/12 3801 a 12/12 4801 a .19/12
2000 3000 4000 5000

IMPORTANTE
- A Data de assinatura do contrato é que confere a prioridade para a instalação do aparelho.
- As pessoas que não comparecerem na data indicada na tabela acima, assinarão contratos a

partir de 20/12/72.

são de todos os empréstimos de maior \

vulto, para permitir que um número
considerável de catarinenses seja con

templado com os empréstimos natali

nos.

Para o Sr. Jauro Linhares "a Caixa

Econômica Estadual é um, órgão do

Governo e por isso deve seguir à risca a

política governamental de assistência

às categorias profissionais mais infe
riores.

- A "bolação" desse empréstimo
de Natal deve-se ao fato de o Governa
dor ter concedido um abono de 120
cruzeiros aos servidores do Estado,
sem que houvesse pedido neste sentido

por parte das representações classistas.
O fundamento social da decisão da
Caixa Econômica foi exatamente a de
cisão do chefe do executivo, pois os

empréstimos são de juros reduzidíssi
mos e cobráveis somente a partir .dos
seguintes 90 dias, justamente para per
mitir mais condições aos empregados e

profissionais liberais de categorias não
muito abastadas - ponderou o Sr. Jau
ro Linhares.

O Presidente da Caixa Econômica
Estadual mostra satisfeito os. índices
relacionados com a clientela do estabe

lecimento, apontando que 70% dos

que operam com o órgão de crédito

não tinham qualquer relacionamento
com Bancos da cidade e do Estado.

Concluindo suas informações a O

ESTADO, o Sr. Jauro Linhares ressal
tou que a Caixa Econômica Estadual
consolidá a sua filosofia de ação e pro
cura com maior intensidade ser efetiva
mente "Um Banco com coração".

Ministério
Público faz
concurso

O concurso de ingres
sOQ à carreira no Minis
tério Público de Santa Ca
tarina. será iniciado amnhã,
às � horas, no Instituto Es
tadual de Educação, con

forme calendário fixado
pela 'Procuradoria Geral do
Estado.
A comissão coordena

dora do concurso foí desig
nada pelo Procurador José
Daura e está composta pe
lo Sr. Aloysio de Almeida
Gonçalves (Presidente),
Zenon Torrens Malschi
tzky, Walberto Schmidt,
Ayres Cesário Pereira José
de Miranda Ramos e Hen
rique Espada Rodrigues Li
ma.

Os candidatos inscritos
na Procuradoria são os se

guintes: Anibal Raymundo
da Silva, Antônio Hugen
Nunes, Ariel Bottaro Fi

lho, Carlos Augusto Gui
marães Franzoní, Clóvis
Batista Ferraro, Domremy
Magalhães de Freitas,
Emydyo Geraldo Sada,.
Fernando Bastos Schaefer,
Francisco de Assis da Sil
va, TaurinoAmorim, Ftan
cisco Garcia Camacho,
Hamilton Luiz Rosa, Jai
me Gustavo Grossenba
cher, João Alfredo Dobes,
José Cavalheiro Mendes,'
Lourival Tomé de Borja,
Luiz Alfredo Ribeiro, Nél
son Fernando Mendes,
Nélson Ferreira da Silva,
Nilson José Machado, Odil
José Cota, Osmar Peron,
Pauo Roberto de Carvalho
Pereira, Pedrinho Moresco,
Roberto Moritz Neto, Sal
vador Bissoli, Saul Alberto
Mota e Sidney Bandarra
Barreiros.

OPORTUNIDADE

3 lotes no Jardim Sta. Mônica na Trindade, em zona
de grande valorização.
Preço 14.000 c] 20% de entrada saldo em até 20 me-

ses.

Tratar cf Gastão Fones, 4606-·e 3164

Caixa Econômica Federal
Filial de Santa Catarina

EDITAL DE LEILAO
. A Gerência de Operações Diversas comunica aos interessados que

efetuará, no dia 09 do corrente mês, leilão de Jóias e Mercadorias,
relativo aos contratos vencidos em 31/10/72.

HORÃRIO: 9,30 horas.

LOCAL: PRAÇA XV DE NOVEMBRO, 30
EXPOSICÃO: no local, de 8,30 às 9,30 horas..

. .

cer-

TELEVISOR A CORES PHILCO

����a=il .�Bc .._
AGORA COM A PROGRAMAÇÃO DIÃRIA A CORES, E COM AS FACILIDADES QUE SOMENTE AS CASAS SANTA MARIA

PODEM OFERECER, ADQUIRA HOJE MESMO O SEU TELEVISOR PHILCO POR APENAS Cr$ 320,00 MENSAL
·CASAS SANTA MARIA, ONDE.SEU DINHEIRO FAZ MILAGRES

I

�

A Universidade para o Desenvolvimento
do Estado de Santa Catariria - Udesc, fu
mou convênio com uma editora particular
desta Capital objetivando a execução de

um projeto de edição de livros e autores

catarinenses.

Ao prestar a informação, o Reitor Celes
tino Sachet disse que o equipamento neces

sário à impressão dos livros já chegou a Flo

rianópolis, importado dos Estados Unidos
.

por uma empresa especializada de São Pau

lo. O maquinário' custou 40 mil cruzeiros.

sível graças à qualidade do equipamento e

economia de custos.

Um técnico da indústria fornecedora es

tá em Florianópolis para a montagem da'
-impressora e na próxima semana deverá
concluir os trabalhos.

MATRICULAS

De' outra parte, o Reitor Celestino
Sachet recebeu a visita da Diretoria da Fa
culdade de Ciências e Pedagogia de Lages,
Professora. Suria Chedid, com quem tratou

de temas relativos. aos cursos e matrículas

daquela unidade.

Segundo disse a Diretora, a Faculdade
de Ciências e Pedagogia de Lages é pioneira
em Santa Catarina e a terceira no País a

adotar o regime escolar durante o período
de férias escolares. As aulas são ministradas

regularmente nos meses de janeiro, feverei
ro e julho, com cursos de Ciências de 10.

grau, além de Letras, Pedagogia e Ciências
Sociais.

Para o próximo ano - segundo infor
mou o Reitor - estão programadas obras
de autoria de Evaldo Pali, Domingos Fos

sari, Altino Flores, Pedro Garcia e uma no-:

víssima antologia de poetas catarínenses. A
I

nova aquisição possibilitará, ainda, a manu-
tenção de uma Revista da Udesc e publica
ção de trabalhos de gabarito técnico elabo
rados por professores da Universidade do

Estado.

O Professor Celestino Sachet acentuou

que o plano é mais
-

ousado, pois prevê a

venda dos exemplares das edições ao preço
aproximado de 3 cruzeiros, o que será pos.

A escola mantém matriculados este ano

600 alunos e deverá ampliar sua capacidade
para 1.400 em 1973.

Criado fundo de estímulo
à Educação em S.Catarina

O Diário Oficial do Estado já publicou a

lei sancionada pelei Governador Colombo
Salles instituindo o Fundo de Estímulo e

Apoio à Educação, com a fínalídade de
.

captar recursos financeiros para os progra
mas e projetos prioritários de desenvolvi
mento da Educação edo ensino a cargo do

Governo, especialmente os pertinentes à

implementação do Plano Setorial de Educa

ção.

provenientes de doações, legados e contri-
. .

buições que receber; o produto resultante
da contra-partida ajustada em convênios e

contratos relativos à execução de obras e

serviços, objeto de programas e projetos es

pecíficos; os decorrentes de empréstimos e

suprimentos obtidos pelo Estado para apli
cação específica em investimentos para
execução dos programas e projetos setoriais
de educação e outros recursos que lhe fo
rem conferidos por lei ou, especificamente,
destinados em regulamento.

O Fundo contará com uma diretoria

executiva, dirigida por um coordenador su
bordinado diretamente ao Secretário da

Educação.

Constituem recursos do Fundo os con
. signados em dotações' orçamentárias e cré

ditos adicionais; os resultantes de juros, re
tornos, rendimentos e recebimentos decor

rentes das aplicações do próprio Fundo; os

Sul vai formar
o ESTADO

a sua "trading"
Os Governos de Santà Catarina, Paraná e Rio Grande do

Sul vão subscrever 60% do capital de 50 milhões de
cruzeiros' na constituição de uma "Trading Company",
cujos estudos mICIaIS foram entregues, ontem, ao

Governador Euclides Tríches, em Porto Alegre.

A subscrição' far-se-á através dos Bancos oficiais dos
respectivos Estados. Depois de manifestar-se interessado

pelo projeto, o chefe do executivo gaúcho determinou o seu

envio à Secretaria da Indústria e Comércio .

Os estudos da "Trading Company" foram feitos pelos
economistas Aquiles Dal Molim e Domingos José Fredo,
que se basearam no' modelo japonês "adequando-o à
estrutura brasileira, para solucionar os problemas de

d d",exportação os nossos pro utos .

O trabalho considera que as pequenas e médias empresas'
continuam marginalizadas do processo de exportações, por
falta de capacidade financeira, mão-de-obra especializada e

experiência internacional.
A futura companhia. pretende a comercialização e

exportação dos produtos da Região Sul, além de outras

atividades paralelas que possibilitarão a expansão da
economia dos três Estados do SÚl.

.

J
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Crimes aumentam no

interior do Estado
,ce preocupam Polícia

lages, Joinville e Criciúma (Sucursais)
Um aumento considerável' nas atividades

criminosas nas mais importantes cidades ca

tarinenses está preocupando as autoridades

policiais que já se mostram um pouco defi
cientes para combater os marginais, em vis

.ta da desvantagem numérica de pessoal e

meios para executar a tarefa de repressão.
Acontece que, muito embora a SSI venha

aparelhando e formando agentes, o índice

de criminalidade aumenta desproporcional
mente, exigindo mais trabalho das autori

dades. Para suprir esta deficiência numéri
ca, a polícia põe em prática esquemas efi

cientes que não �S0 afugentam-cs-cémíae
sos, mas tem apresentado excelentes resul

tados nas prisões efetuadas. A luta entre

policiais e marginais prossegue com resulta

dos parciais de alguns crimes tl outras de

tenções.
Dois maconheiros.presos em' Joinville,

Um roubo de importância ainda não defini

da - entre Cr$ 17 e Cr$ 20 mil; além de
furto de uso de oito veículos numa só ma

drugada em Lages, seguido de subtração de

objetos e acessórios ·destes veículos, foi o
saldo parcial da ação dos marginais nesta

semana. Em contrapartida, três puxadores
de veículos foram flagrados e reagiram à

bala ao movimento policial e sofreram uma

"baixa": Sérgio Borges, que acusou seus

comparsas evadidos, os, irmãos Adelar e

Adernar Moré.
PRESOS NA "BOCA"

[ SíNTESE I
RIO DO SUL

o presidente do Banco
do Estado de Santa Catari
na, Lauro Luiz Linhares,

acompanhado dos direto
res da Besc-Turismo, Besc
Corretora de Seguros,
Besc-Financiadora e da

Companhia de Crédito In

vestimentos, estará na pró
xima segunda-feira no mu

nicípio de Rio do Sul, on
de participará de uma reu

nião com a classe empresa
rial. O titular do Besc che

gará pela manhã visitando
diversas empresas indus
triais da cidade e ao meio
dia será homenageado com

um almoço pele-class« em
presarial. Às 17h3Omin se

reunirá com industriais e

comerciantes da região no

auditório da Faculdade de

Administração de Empre
sas. O principal tema a ser

discutido durante esta reu

nião refere-se- ao financia
mento às empresas pelo
Besc. Após a reunião, o Sr.

Lauro Linhares participará
de um banquete que lhe

será oferecido pelos em

presários do Alto Vale do

Itajaí no clube de Caça e

Tiro.

1

JARAGUÁ DO SUL

Em assembléia geral
que contou com a presen
ça de todos os seus acionis

tas, a Eletromotores Jara

guá S.A., de Jaraguá do

Sul, elevou seu capital de
-c-s 5.400.000,00 pâra
Cr$ 9.500.000,00, com a

distribuição de

Cr$ 1.350.000,00 em bo

nificações e

Cr$ 2.750,000,00 'em

ações "à subscrição. Com o

aumento do capital a em

presa objetiva fazer frente
à projetos de expansão in

dustrial, incluindo em seu

plano a instalação de nova

fábrica de motores elétri
cos.

LAGES

Começam hoje em

Lage s as inscrições aos

Cursos de Férias promovi
dos.pela Faculdade de Ci:
ências e Pedagogia. Deze

nas de estudantes do Rio
Grande do Sul e de outras

cidades catarinenses chega
ram ontem à noite a Lages
para hoje realizarem suas

matrículas. Para o próxi
mo ano; entre janeiro e fe
vereiro, a Facip programou
a realização dos cursos de
L e tras, Ciências Sociais,
Matemática, Pedagogia e

Ciências Naturais. O vesti
bular será levado a efeito
no próximo dia 16 e os

aprovados poderão em se

guida procederem suas ma

trículas aos cursos opta
dos. Segundo a direção da

faculdade, no próximoano
reiniciam as aulas para a

turma do 20. ano de Curso

de Férias.

•

.TIMBÓ
-------------------,.

Setenta e cinco forman
dos em Contabilidade rece

berão seu diploma amanhã
do Colégio Comercial Dr.
Leoberto Leal, em soleni

dade que contará com a

presença do Prefeito Muni-
cipal. _

Hoje às 19 horas os for
mandos participarãô de
um culto ecumênico na

Igreja Santa Terezinha e

para amanhã, logo após a

entrega dos diplomas, ha
verá baile no Pavilhão Mu

/licipa� de Esportes.

LAGUNA

A Paróquia de Maga
lhães, de Laguna, promo
verá durante o período de
6 a 14 de janeiro próximo,
a Primeira Concentração
Eucarística. A Concentra

ção contará com a presen

ça de D. Vicente Scherer,
Arcebispo de Porto Alegre,
D. Afonso 'Niheus, Arce

bispo de Florianópolis e

religiosos de todo o Estado

de 'Santa Catarina. O pro

grama inicia no dia 6 com

a realização de uma procis
são que partirá da praça
Polidora Santiago em dire

ção à Paróquia Magalhães.

Joinville: Exame de
prevencão doCâncer

Joinville (Sucursal) :__

Equipamentos que permi
'tem um exame completo
de prevenção do câncer,
deverão ser instalados em

Joinville nos próximos dias

para funcionarem durante
a realização da 8a. Jornada
Brasileira de Prevenção do

Câncer Ginecológico.

debates programados para
os dias 15, 16 e 17 deste
mês, realizarão exames gra
tuitos nas mulheres joinvíl
lenses, em 30 postos que' ,

serão instàlados nos se

guintes locais: Sesc, rua

Aubé; Sesi, rua Ministro

Calógeras; Inps, rua 9 de

Março; Centro Evangélico, .

rua Princesa Isabel; Centro
ele Saúde, rua Pedro Lobo;
Departamento de Habita

ção e Saúde e Assitência

Social, na Prefeitura; Igreja
do Sagrado Coração de Je-

!

sus, rua Inácio Bastos. Em

Boa Vista: Espinheiros -

Salão; Posto de Saúde -

Comasa; Colégio Canossía

no; rua Prefeito Helmut

Falgater. Bairro Bom Reti

ro: Paróquia São Mateus,
avenida Santos Dumont.

de Pírabeíraba: Rio do Jú

lio, D. Laura Penski; Estra
da D. Francisca KM 21,
Salão Hubert Hubner; Rio
da Prata, Sociedade Rio da

Prata; Fundação 25 de Ju

lho, Centro de Pirabeiraba;
Hospital Bethesda; Rio Bo

nito, Farmácia Rio Bonito;
Morro da Areia, Fazenda
- Posto de Enfermagem;
Larangeiras - Posto de En

fermagem; Estrada da Ilha,
Comunidade Evangélica.
Bairro Vila Nova: Farmá
cia Vila Nova, sr. Campos;
Santo Antônio, Posto de
Enfermagem e Cristo Rei,
Posto de Enfermagem.

Os participantes do

conclave, entre eles o dr.

Smith Goldwíster, da Uni

versidade Frauenclinick de

Berlim, e o dr. Campos da
Paz do Rio de Janeiro,
além de participarem dos

Bairro Iririú: Ação Social,
Paróquia do Iririú; Bairro
Itaum: Cesita, rua Mose
nhor Gercino; União
Cívica Feminina,ifta, rua

Graciosa. Bairro Nova Bra
sília: Mini-Pronta-Socorro,
rua Padre Bernardo. Bairro
da Glória: Igreja Cristo Re
dentor, iua Jaú; Centro
Social 15 de Novembro;
Míní-Pron to-Socorro da
Vila Costa e Silva. Distrito

Blumenau: .Festival Brasileiro
"Heinrich Schutz'.' começa dia r r

força espiritual e beleza que encerra e

o seu poder de comunicação". Frisou,
o maestro Zander, acrescentando que
durante o festival programado em Blu
menau serão executadas, como é cos

tume da Sociedade Internacional em

suas promoções congêneres, músicas

de nossa época, embora o destaque
sempre é dado às obras de Schu tz,

.

Bach, Telemann e Vivaldi, Explicou
que no primeiro dia do festival irá pro
ferir uma conferência sobre "Simbolis

mo, Expressão e Figuras na Obra de
Heinri'ch Schutz. A conferência será
ilustrada com discofonias.

O programa marca para o segundo
dia de festival a realização de concer

tos de música de câmara e obras, com
orquestra. No sábado, dia 16, será rea
lizado o concerto de encerramento

com as obras de Schutz em execução
por coros e grupos de músicos de BIu
menau.

O sr. Oscar Zander informou que
serão executadas duas peças escritas,
para dois coros que cantam ora respon
dendo um ao outro, ora cantando em

conjunto, colocados em locais diferen
tes na Igreja Evangélica. Para o último
dia de festival também está programa
do um concerto na Igreja São Pedro

Apóstolo de Gaspar, ocasião em que se

exibirão três coros: da Igreja Evangélia
Centro, de Blumenau, Coro de Câmara
da Escola Superior de Música e Coro
do Teatro Carlos Gomes.

nacional na América Latina, informou
que esses

. festivais' são realizados com
.

frequência nos países onde há repre
sentantes . da "Heinrich Schutz". Este

ano um dos maiores festivais dos últi
mos tempos foi realizado ·em Kassel,
onde o professor Oscar Zander, que é

maestro da Escola Superior de Música
de Blumenau, esteve representando a

América Latina.
'

- "As obras de Schutz são apre
ciadas por jovens e velhos tanto do
Ocidente como do Oriente, pela sua

Blumenau (Sucursal) - O Segundo
Festival Brasileiro Heinrich Schutz,
que leva o nome do principal represen
tante do barroco musical anterior a

Bach, será promovido em Blumenau
entre os dias 11 e 17 deste mês pela
Secção Brasileira da Sociedade Interna
cional Heinrich Schutz com a colabo

ração da Escola Superior de Música de
Blumenau. O primeiro festival foi reali
zado na cidade de Porto Alegre em

1968.
O professor e maestro Oscar Zan

der, representante da Sociedade Inter-·

VENDE-SE

Apartamento no. 12, Edf. GAIVOTA, em Itaguaçu,
c/3 quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar c/ pequena entrada.
Tratar com SR. GASTÃO fones 4604 e 3164.

Fundação Educacional de Santa Catarina FESC
Umversidade para o Desenvolvimento do
Estado de Santa Catarina - UDESC -

FACULDADE DE ENGENHARIA DE JOINVILLE - FEJ -

EDITAL
EDITAL DO CONCURSO VESTIBULAR 01/73, PARA
A ADMISSAO AOS CURSOS DE ENGENHARIA '

MECANICA E "[LETRONICA-TELECOMUNiCAÇOES.
1. - A FACULDADE DE ENGENHARIA DE.JOINVILLE,
integrante da Universidade para o Desenvolvimento do Esta
do de Santa Catarina - UDESC - faz saber a quem interessar

possa, que estarão abertas as INSCRIÇÕES PARA O CON
CURSO VESTIBULAR 01/73, para a admissão aos Cursos de

Engenharia "MECÂNICA E ELETRÕNICA-TELECOMUNI
CAÇÕES, no período de 01 à 30 de dezembro de 1972, no
horário das 14:00 às 18:00, horas, de 2a. a 6a. feiras e aos

Sábados das 08:00 às ll:OO horas, à RUA OTTO BOEHM,
no.48.

2. - Os candidatos apresentarão no ato de inscrição os se

guintes documentos: 2.1 - Certificado .de Conclusão do 20.
Ciclo em 2 vias; 2.2 - Certificado do lo. Ciclo em 2 vias; 2.3
- Histórico Éscoíar do lo. Ciclo em 2 vias; 2.4 - Histórico
Escolar do 20. Ciclo em .2 vias; 2.5 - Carteira de Identidade;
2.6 - Atestado de Idoneidade Moral; 2.7 - Atestado de Sani
dade Física e .Mental; 2.8 - Atestado Negativo de Exame
Tuberculino Toráxico; 2.9 - Certidão de Nascimento; 2.10 -

Prova de estar em dia com as obrigações do Serviço Militar;
2.11 - Título de Eleitor (fotocópia de ambos os lados); 2.12
- 4 (quatro) fotografias 3x4. '

3 - O Concurso Vestibular compreenderá provas escritas,
abrangendo as seguintes áreas de conhecirnento:
3.1 - Português; 3.2 - Literatura Luso-Brasileira; 3.3 -

Matemática; 3.4 - Física; 3.5 - Química; 3.6 - Biologia; 3:7
- Desenho; 3.8 - Língua Inglesa; 3.9 - História Geral e do
Brasil; 3.10 '- Geografia Geral e do Brasil.

4.- As provas do Concurso Vestibular limitar-se-ão em con

teúdo às -áreas mencionadas no item 3 deste Edital.

5. - Na forma do Artigo 39 do Regimento da Faculdade.
serão classificados com direito à matrícula, os candidatos que,
obtiverem as médias mais altas até o limite de 30 (TRINTA)
VAGAS PARA CADA CURSO (Engenharia Mecânica e Enge
nharia Eletrônica-Telecomunicações), excluindo-se os com re-

sultado nulo em qualquer prova.
.

6.- No ato da inscrição, os candidatos obrigatoriamente de

verão optar por um dos dois cursos (Engenharia Mecânica 011

Eletrônica-Telecomunicações)

7. - O Concurso Vestibular compreenderá 3 (três) etapas:
la. Et,tpa - Dia p7.!)!.73 - �s 08:00 horas: Português _

Literatura Luso-Brasileira Língua Inglesa '

Dia 07.01,73 - �s 14:00 horas: Física e Química
Zu. Etapa - Dia 08.01.73 - às 08,00 horas Biologia e Mate-
mática '

Dia 08.01.73 - às 14:00 horas Desenho
3a. !-:tapa - Diu 09.01.73,- (ts 08:00 horas História Geral e
do Brasil; Geografia Geral e do Brasil I

8. - O concurso Vestibular só é válido para a matrícula 'no
lo. Semestre Letivo de 1973.

'

Joinville, 20 de novembro de 1972

Paulo" Malschitzky
Secretário Geral .

'Acesso de Criciurna à BR-rOr Blumenau (Sucursal) - Com uma sauda- I
.I.,·c'a p"�nto d,·a 30 de' I·U:'n'ho ção do Presidente da Associação Médica de

Tl • '_ Blumenau, Dr. Lourival Saade, tiveram
, início, ontem às 20h3Omin, no Teatro Car- '

metros com asfalto. los Gomes, os atos de abertura da IX Jorna-
Segundo o engenheiro responsável pelas obras, da Catarinense de Medicina, que se realiza

cinquenta por cento dos trabalhos de drenagem' paralelamente à Primeira Jornada Blume-:
subterrânea já estão concluídos, além de 40% do

nauense de Medicina. Durante a cerimônia
reforço da sub-base asfáltica. de instalação falaram, também, o Presiden-'

- "Apesar da grande incidência de'chuvas, graças
,

..

te da AssociaçãoCatarinense de Medicina
ao numero e qualidade dos equipamentos, o organo- d JTC' d . ...'

grama da obra está rigorosamente em dia", disse o
.

'.. r. u 10 or erro � o Sr. �e�lX Theiss, re-

engenheiro João Batista Vicelli. Para que não haja presentando o Prefeito,Municipal.
atraso desnecessário nas obras, o DER está solicítan- O Secretário da Saúde, Prisco Paraíso,

do a colaboração dos motoristas nos sentido de que
fez uma conferência, na ocasião, atendendo

usem outra variante, a fim de não perturbarem o a convite formulado pelos promotores.
andamento das obras.

Cerca de 100 inscrições haviam sido

Explicou o Sr. João Vicelli que existem quatro confirmadas até o início dos trabalhos, de-

rodovias servindo de acesso à Criciúma: estrada de vendo �cançar o dobro durante todo o dia

Morro da Fumaça, estada da Mineiração de Içara, d� �oJe, quando o programa médico--:
passagem pela localidade de Quarta Linha e acesso cl�nhfico começa a ser efetivamente cum-

SI' prido, .

u . Além dos médicos estarão hoje em BIu-
Após explicar que a SC-77 proporcionará tam-

menau cerca de ,50 acadêmicos de Medi-
, bém acesso à praia do Rincão e à Lagoa dos Esteves. cina, que se deslocarão de Florianópolis
o engenheiro João Batista Vicelli disse que próximo especialmente para participar dos traba-

,

à Estrada de Ferro D. Tereza Cristina, no município lhos.
de Içara, o leito da rodovia terá um vão de 600 A Jornada, que se encerra sábado, tem o

metros, com a construção de um viaduto, cujas objetivo. de aprimorar os conhecimentos

obras estão sendo planejadas por uma equipe técni- científicos e tomar contatos com novas téc-

Soia vai compensar
..

�

.

prelulzo com trigo
As geadas tardias ocorridas nos primeiros dias de

. setembro, causaram 95 por cento de prejuízos na safra do
.

trigo em 18 lavouras do município de Campo Erê, no
noroeste de Santa Catarina. As quarenta e cinco mil sacas
de trigo esperadas pelos agricultores, reduziram-se em duas
mil. As geadas atingiram quase todos os 1.670 hectares de

terra onde foramplantadas as sementes de trigo.
Ao preverem prejuízos na colheita do trigo, os 18 gran

jeiros de Campo Erê plantaram 3.150 hectares com soja,
cuja expectativa de produção atinge a mais de 80.000 sacas.

Embora as geadas ex-temporâneas tenham reduzido em

menor proporção' a safra de trigo em outras áreas produto
ras, o Banco do Brasil resolveu autorizar o tombamento das

lavouras de trigo, cujos prejuízos foram comprovados'
através de laudos técnicos.

SOJA, A SOLUÇÃO
A plantação com sojaé considerada a solução dos pro

blemas que os lavradores vêm enfrentando com a queda do

trigo'. Com a desistência técnica de engenheiros agrônomos
da Acaresc, os 18 lavradores cultivaram a área com soja à

base de modernas técnicas, com as quais agricultores do

oeste vêm obtendo sucesso. Toda a área cultivada com soja
está terraceada e COm o solo recuperado. Foram construí

dos 1.500 quilômetros de terraços e aplicadas 3.600 tonela

das de calcário e 600 toneladas de fertilizantes.

Segundo informações da Acaresc, somente no corrente

ano foram financiados Cr$ 1.460.000,00 para o cultivo do

trigo e da soja por parte dos 18 granjeiros de Campo Erê.

Partes. desses financiamentos, liberados pelo Banco do Esta

do de Santa Catarina e' Banco do Brasil, destinou-se à com

pra de 13 tratores de roda, devidamente equipados com

arados, grades niveladoras e outras implementos, além de
esteira e uma automotríz.

O engenheiro João Batista Vicelli, supervisor das
obras de construção da SC-77, informou que a rodo

via será inaugurada no próximo dia 30 de junho,
conforme fora programada. Explicou que para o

cumprimento do prazo, setenta pessoas, entre en

genheiros, 'topógrafos, operadores de máquina, mo'
toristas e operários, estão· trabalhando diariamente

para recuperar o tempo perdido devido as chuvas

que caíram intensamente no Sul do Estado. Expli
cou que a estrada, que dará acesso aos municípios
de Cricíúma e Içara à BR-lOl, compreende 11 quilô
metros de extensão, com pista de rolamento de 7 ca.

ouvidos e responderão a processo judicial.
ATROPELADO E MORTO

Em Criciúma, o Sr; Paulino José Manoel
Alexandre faleceu ao dar entrada no Hospi
tal São José porque não resistiu aos feri

mentos recebidos pelo impacto de um ôni

bus, na localidade de Vila Maria, em Nova

'Veneza. A vítima, que segundo testemu

nhas do atropelamento, encontrava-se em

adiantado estado de embriaguês, possuía
-45 anos, era solteiro e residia no Bairro

Pinheirinho, em Criciúma. A ocorrência foi

registrada na Delegacia de Polícia de Nova

Veneza e o delegado Moacir Luz determi

nou abertura do mquérito polieiallT.�-__!,

ROUBO EM MISTÉRIO
Permanece ainda uma interrogação so

bre um possível assalto ou um furto realiza

.do na firma Mazochi tetti, de onde foram
subtraídos uma importância em dinheiro

ainda não determinada. Embora as investi

gações policiais tenham começado pelo
pessoal ligado

à

empresa, principalmente
funcionários, pois a constatação do crime

se deu 110 início do expediente do período
vespertino, quando o caixa da empresa soli

citou a chave do cofre para abrí-lo. Depois
de apanhar a chave da caixa-forte, o funcio
nário notou que haviam alterado, as posi
ções do disco do segredo e, curioso, abriu o

cofre constatando a falta do dinheiro.
Sabe-se somente que o autor ou autores do

'furto entraram pela porta lateral e a ação
desenvolveu-se durante o peyíodo de

12h3Omin e 13h3Omin.
FURTOS DE USO

Em Joinville, os maconheiros Jair José I

Pereira - solteiro, 32 anos - e Antônio

Alfredo Micheref, de 23 anos e também

solteiro, ambos residentes no bairro Itaum,
participavam de uma "alegre" noitada na

Boate Dominó, que foi interrompida pela
ação policial. Ainda "desligados", os sus

peitos {oram revistados e, embora tivessem

consumido uma boa quantidade da "erva",
com eles foram encontrados alguns cigarros
e um pouco do "produto" pronto para ser

"consumido" . queixas e conseguiu encontrar três margi-
Na Delegacia de Polícia, a exemplo dos nais em plena ação. A ordem de prisão foi

viciados em geral, declararam que adquiri- respondida a tiros que obrigou os agentes a

ram a "erva" de dois elementos desconheci- se defenderem. Iniciou-se um tiroteio e um

dos que passaram por Joinville num Volks dos bandidos foi atingido pelos disparos da

e se dirigiam a Florianópolis. Jair Pereira é "lei". Os demais, abandonaram o comparsa
conhecido, das. autoridades pelas diversas e fugiram numa camionete C-14, azul, que
passagens pela polícia e Antônio Alfredo, as autoridades presumem ser roubada emJagora tornou-se conhecido. Ambos foram outra localidade. -

.: " �
,r-......_�/_

Festa das flores acaba
,

, \

elegendo (J sua rainha

Uma quadrilha de "puxadores" d auto

móveis continua agindo em Lages, fur ando

veículos para uso e após o "passeio" d e

ná-los, Em apenas uma madrugada, for
arrombados oito carros que, foram localiza

dos abandonados erq locaís ermos e distan-

tes sem seus acessórios internos, inclusive

.

documentos .. A polícia procedeu intensa

"blitz" nesta noite em vista do número de

Tânia, a rainha da festa.

Joinville (SUCUI:sal) - Embora as flores
continuem embelezando os jardins joinvil
lenses, a Festa das Flores foi encerrada sem

ter correspondido à expectativa, mas fican
do na lembrança dos que a prestigiaram o

colorido das vãrias.espécies expostas e a be
leza da jovem TâniaBasch, eleita rainha
da promoção. Escolhida juntamente com as

princesas Maria Lúcia Kno!l e Carmem Lú- ,.

cia Canto da Silva, a Rainha da Festa das
Flores deste ano sucedeu a Sandra Regina.
Pereira.

':.

I

Além de conquistar seu primeiro título
de beleza, Tânia foi contemplada com uma

viagem a Recife, juntamente com acompa
nhante.. Aproveitando as férias escolares, a

jovem pretende usufruir seu prêmio, junta
mente �om sua mãe, em janeiro do próxi
mo ano.

Jornada Médica

prossegue hoie

nicas cirúrgicas e clínicas.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Ufsc inscreve perto de quatro �

mil candidatos para vestibular

Para muitos há poucas possibilidades de vitória. "

.

Univers;dad� formq ho;�
a nova turma de médicos
Com missa em ação de graças às 10 ho-

.

Sônego, Edelaido de Souza, �dio Silva Ja-
ras na capela do Colégio Catarinense, serão bar, Nelvídio Veloso Netto, Hercílio Ivo
iniciadas hoje as solenidades de formatura Varella, Iraê Ruh1and, IríneuSchroeder, Ja-da turma de 1972 do curso de Medicina da ni Rogério Wolff, João Alberto Kolb, JoelUfsc e que terão seu ponto culminante às Heitor, Jonas Paegle, José AdonisRibeiro,20h3Omin, com a cerimônia de colação de José Caceres Lopes, José Pereira Filho,
grau no clube Doze de Agosto. Lígia de Haro Antunes, Lfríoibeiro, José

A turma deste ano, denomínada "Pro- Cáceres Lopes, José Pereira Filho, Lígia de
fessor Paulo Norberto de Sá", .tem como Haro Sntunes, Lírio Eing, Lourival Franco,
patrono o médico Murilo Capella e como Luiz Carlos Sell, Luiz Fernando Duarte,paraninfo o professor Odilson Borini, sen- Manoel Hugen Nunes, Mauro Schutell Fi-
do integrada por 50 médicos. lho, Marcelo Haberbeck Modesto, MiguelSão os seguintes os formandos em Medi- Martinez Sanchez, Nadja iGandolfi, Nilson
cina pela Universidade Federal de Santa Ca- -César da Silva, Orlando Vieira Souza, Paulo
tarina que estarão colando grau na noite de Martins Collaço, Paulo Teske, Ricardo Del-
hoje: Afonso Modesto Netto, Ana Maria Li- latorre, René Mujica, 'Resenvaldo da Silva,
ma, Anibal Nascimento, Antônio Castilhos, Tomas de Souza, Vanda Parreira de AraújoAntônio' Leitão Leite, Antônio Salles da e Vilmar Loch, O orador da turma é o for-
Rosa, Antônio Rodrigues Torres, Celso Pal- mando Aníbal Severo Nascimento.
ma, Cleber Vieira de Rodrigues, Cleonice
Maria Picolli, Cleusa Coral Chanen, Clóvis
Isonali, Constantino Komnínos, Coriguasi
da Costa Neto, Cristiano Marques, Debes

As festas da formatura serão encerradas
amanhã, com a realização de um baile de
gala no Clube Doze de Agosto.

{

Glauco vê em Brasília o
f

problema ligado ao leite
,

O Secretário da Agricultura participou
em Brasília de Uma reunião na Câmara Fe
deral, onde foi analisado, a nível nacional,
o problema do leite; em face dos preços
pagos aos produtores e ao tabelamento efe
tuado pela Sunab.

O Sr. Glauco Olinger, que regressou on
tem a esta Capital, disse que participaram
do encontro representantes de diversas co

operativas, deputados, secretários de Agri
cultura dos Estados produtores' de leite,
tendo todos se manifesfado contra o tabe
lamento da Sunab, sugerindo que se trans
ferisse essa prerrogativa para a Comissão de
Financiamento da Produção e que "se esta
elecesse a verdade dos custos da produção

do leite no País". '

- Também foi pedida a eliminação do
CM e do IPI, que saci os impostos íncíden-

"

es sobre o leite, onerando o seu custo para

os consumidores. No, encontro - disse o

Secretário da Agricultura - foi elaborado
um documento a ser) enviado para exame
dos órgãos federais. ,

CONDEP
, Sobre os entendimentos mantidos para a

fixação do Condep em Santa Catarina,
assim se manifestou J o Sr. Glauco Olinger:

- Deveremos faze):' os primeiros projetos
e possivelmente a partir do início do próxi
mo ano o Condep estará, com toda a força,
servindo aos criadores catarinenses.

Disse que os contatos nesse sentido fo
ram altamente positivos, abrindo novas
perspectivas para a pecuária de corte no Es
tado, tendo em vista os financiamentos e as
facilidades de pagamento fornecidos pelo
Condep - Conselho Nacional de Desenvol

. vímento da Pecuária.

I. C.I. - Intercâmbio Cultural
Internacional Ltda.

está interessado em cinco garotas para trabalhar em várias cidades do
Brasil, e possivelmente em outros países. •

Idade: 18 a 24 anos.

Bom horário de trabalho! Bom salário!
Mínimo de Cr$ 1.200,90 mensais mais despesas com viagem e hotel.'

Tratar com
Sr. Kelly

Royal Hotel - hoje (sexta-feira) das 19:30 às 21 :30.
amanhã (sábado) das 10:00 às 14:30.

Por antecipação, aproximadamente 2700
estudantes estão reprovados no vestibular da Uni
versidade Federal de Santa Catarina. No períodode 10. do corrente até as primeiras horas da noite
de ontem, último dia para inscrição ao concurso,
cerca de 4 mil candidatos às J 300 vagas aceita
ram o desafio do comparecimento no campus no
período de 7 a 11 de janeiro para disputar o

privilégio de ser universitário.
Enquanto que para os funcionários do Depar

tamento de Registro e Controle Acadêmico, en
carregados de instruir os estudantes no preenchi
mente-do formulário e fiscalizar a correta execu
ção das normas de inscrição nestes 20 dias úteis
de prazo, "tudo transeorreu bem", aos candida
tos o ato de inscrição' representou um momento
importante: "o nosso futuro foi' posto em jogo".

,PROCURA
Embora não tenha: sido possível se dimensio

nar o número exato de inscritos - o que será -,

feito hoje �, ontem' as 'estimativas apontavam dinheiro. Ela trabalhava numa casa de comércio e - Eu decidi finalmente porque percebi que aque cerca de 4 mil pessoas estarão aptas a prestar até ante-ontem não havia recebido Q salário. gente não pode parar. O mundo de hoje anda tãoos exames marcados para o período de 7 a 11 de - Ainda estou nervosa. Imagina que há mais depressa...janeiro. Desse total, há um "expressivo" número de duas semanas eu expliquei ao meu patrão que Outros candidatos explicaram que não se íns-de inscrições ainda não formalizadas devido à fal- precisava do dinheiro para a inscrição e, embora . creveram há mais tempo por causa da "tradição".ta de documentos. Para esses casos, os estudantes ele tenha me prometido. que ia dar um jeito, só
.

E estranhamente disseram:terão os próximos 29 dias para regularizar a situa- ontem e que recebi. -

- É a tradição 'do brasileiro em deixar tudoção, do contrário não poderão participar do con- Mais tranquila quando soube que não havia para resolver à última hora;curso. muitos candidatos a esperar pela vez de fazer ins- Mário' Rodrigues, 19 anos, bem humorado eA preferência dos candidatos pelos 21 cursos crição, Rita de Cássia contou que pretende cursar "disposto a fazer direito", pensa que dentro dadas áreas de ciências Biológicas, Físicas, Humanas medicina, carreira pela qual tem predileção che- universidade terá novas "chancesde amizades".e Sociais e de Artes e Comunicações só será .quan- gando mesmo a "sonhar" com o dia em que recé- - Muitos colegas dizem que em matéria detificada e_ divulgada dentro de "provavelmente" ber o diploma. ensino a universidade. pouco 'tem de! melhor do33 dias. E o tempo "exigido pelo Departamento - Desde pequena eu ando manuseando livros que a escola secundária e que o bom mesmo é ade Estatísticas e Computação da Ufsc �ara o pro- que falam de saúde. Até mesmo, ao brincar com chance que a gente tem de fazer novas amizades.cessamento das fichas de inscrição'. Porém, minhas colegas' de 7 anos de idade, eu retalhava Caramba, de amizade eu preciso.ainda segundo os levantamentos estimativos, os. bonecos de papel. Eu era "médica" e as outras EXPLlCAÇAOfuncionários do DRCA citam os cursos tradicio- meninas me ajudavam como "enfermeiras". .

Para o diretor do Departamento de Registro enais como sendo os mais procurados: Medicina, Sem se deixar atemorizar com o pouco núme- Controle Acadêmcio, Sr. Nelson La Porta, nãoengenharia, direito e serviços sociais. Para esses co de vagas para, a medicina, Rita tem confiança houve surpresa com o número de candidatos.tipos de proflssionalízação existem, respetiva- em. se classificar, "nem que seja no 1000. lugar". Considerando que na vez passada inscreveram-semente, 100 - 210 - 130 e 40 vagas. Do total de Para isso, pediu demissão do emprego é estuda 12 3007 estudantes, apontou que há uma margem1 300 vagas, 650 classificados serão admitidos em horas por dia.
'

de 25% a mais, índice esse "satisfatório".março e os outros no segundo semenstre. No ves- Luiz Alberto, 29 anos, é um velho candidato - Eu particularmente não esperava que atin-tibular anterior, realizado em janeiro, o número de vestibulares.'
"

,

'gíssemos 3 007. Pensei que houvesse menos ede vagas também (oi de 1 300. - Se eu juntasse todos esses anos de tentati- tinha minhas razões: em 1971 o concurso foi pro-ULTIMO DIA vas, já poderia ser até professor. movido em todas as escolas isoladamente, perrni-Ontem ainda houve quem chegasse a posto do Aos 19 anos ele prometeu a si próprio que tindo que o interessado se inscrevesse em quantosDRCA às 15h3Omin - uma hora antes de se esgo- algum dia, numa pomposa cerimônia de colação vestibulares quisesse. No concurso passado nemtar o prazo - sem a taxa de Cr$ 80,00 paga e de grau, seria "engenheiro-civil". Egresso de um todos tomaram conhecimento da determinaçãobuscando informação. terceiro-científico do Instituto Estadual de Edu- ministerial da realização das provas numa dataO maior movimento foi registrado justamente cação, Luiz testou Suas aptidões incursionando única, mas este ano não há quem desconheça quedepois das 15 horas. Formando uma pequena numa "profunda meditação". agora será feito um concurso nacional, na mesmafila, ,os "retardatários" não foram tantos quanto - Foi logo que saí do secundário. Pensei mui- data e horário.
,estava previsto. As 16h3Omin- os recepcionistas to, muito mesmo, para concluir que seria um Desta maneira - continuou - os candidatos,distribuíram fichas dando direito aos candidatos bom engenheiro e desde então estou tentando. que costumavam se deslocar de outras cidades ede se inscreverem ontem mesmo, após o horário Mas desta vez eu entro. "Estados para disputar vários concursos não, po-regulamentar. Jamile, uma das oito moças que ontem guar- dern mais fazer isso.

SONHOS davam lugar na ma dos "retardatários", com 21 Disse ainda o Sr. Nelson La Porta que muitasPara Rita de 'Cássia, 20 anos, de idade, natural an,os, casada, dois filhos, quer ser assistente- universidades já haviam encerrado o-período dede Irnbituba, a efetivação da suá inscrição ficou soéiaI. Seu "marido, advogado, é quem a' incentiva
-- -

inscrição do vestibular quando a Ufsc estabeleceupara o último dia apenas por um motivo: falta de "muito" para "entrar na faculdade". o seu período.

Surpreendendo
as previsões mais
otimistas,
poucos candidatos
compareceram
ontem no DRCA,
último dia para
inscrição ao

ooncurso vestibular
�--

que será realizado
no período de
7 a 11 de janeiro.

Sesqu:'ic:êntenário:
COm issão vê obras
A cobertur'ã: Jornalística de O ESTADO ao programa

comemorativo dó Sesquicentenário da Independência do
Brasil, .executado em todo o Estado de Santa Catarina, foi
destacada no Cohcurso de Incentivo ao Sesquicentenário,
instituído pela Casa do Jornalista.

A decisão coube à Comissão Julgadora, designada pelo
Presidente da Casa, Cyro Barreto, e constituída pelo Profes
sor Osvaldo Rodrigues Cabral, Professor Celestino Sachet e
CeI. Zaldir de Lima.

A ata da última reunião dá Comissão, informa que a

apreciação dos mais variados aspectos dos trabalhos selecio
nados pela Casa, do Jornalista foram devidamente aprecia
dos, especialmente os" relacionados sob o ponto de vista
histórico.

Por unanimidade, os membros da Comissão JulgadoraI

decidiram premiar a Revista do Sul (apresentação gráfica),
Revista Catarinense dos Municípios (Reportagem), Diário
Catarinense (Conjunto de Editoriais), "Brasil em Três
Tempos", de autorida de Palo Moretti, publicado na Gazeta
de Jaraguá (trabalho individual) e "Como Blumenau feste
jou o centenário do Grito do Ipiranga", de autoria de José
Ferreira da Silva, publicado no Jornal de Santa Catarina
(Pesquisa Histórica), além da cobertura jornalística de O
ESTADO.

A Comissão deixou de apreciar a monografia "A partici
pação de Santa Catarina no movimento de Independência
do Brasil", encartada no Jornal "O ESTADO" do dia 7 de
Seteinbro, por ser de autoria de um dos seus componentes.

Os prêmios aos vencedores serão entregues no dia 15 de
dezembro, em solenidade a ter lugar, às 11 horas, na Casa
do Jornalista, com a presença do Presidente da Comissão
Estadual para os Festejos do Sesquicentenário, Major José
Mauro Ortiga.

Continua campanha
de multivacinaçao
O Departamento Autônomo, de Saúde Pública prossegue

desenvolvendo a campanha de multivacinação em crianças
'

de três meses a quatro anos de idade. As vacinas imunizam
as crianças de seis doenças.

Em Florianópolis as vacinas estão sendo aplicadas perma
nentemente no Centro de Saúde e no Posto de Saúde do
Estreito, enquanto as equipes volantes se deslocam diaria
mente para diversos pontos do município .

OAB realiza um pleito
concorrido na 'Capital

Durante todo o dia foi grande o movimento na secção de Santa Catarina da OAB.

(261), Dante Heróico Fortunato de Patta
(202), Ênio Carneiro Cunha da Luz (229),
Ermy Jannís (225), Evilásio Nery Caon
(336), Hélio Sacillotti de Oliveira (288),
Hylton Gouveia Lins (297), Jacob MOI,ln
Filho (195), João José Ramos Schaeffer
(383), José Márcio Marques Vieira (255),
José de Miranda Ramo-s (309), Miguel Her
mínio Daux (261), Moacyr 'Pereira (230),
Nicolau Apóstolo Pitzica (223), Riciotti
Queluz (186), Sadi Lima (23.3), 'Telmo
Vieira Ribeiro (349), Túlio César Gondin
(205) e Walmor Della Giustina (200).

De outra parte, os votos atribuídos aos,
candidatos pelos advogados do interier' do
Estado e recolhidos pelas sub-secções" de
Itajaí, Joinville, Blumenau, Lages, Tubarão

" e Chapecó já chegaram a Florianópolis. e
começaram a ser apurados onteriúnesmo.
Os resultados globais de Santa Catarina se
rão conhecidos hoje.

. O Conselho Deliberativo da Ordem será
empossado em fevereiro, quando elegerá a
no'vaDiretoria Executiva da entidade. O Co
legiado é composto de 20 membros.

O atual Presidente da Ordem dos Advo
gados do Brasil -r-' Secção de Santa Catari
na, Sr. João José Ramos Schaeffer, foi o
mais votado nas eleições de ontem da OAB
-SC, destinado à eleição dos novos mem
bros para a composição do seu Conselho
Deliberativo.

Dos 454 advogados votantes, de Floria
nópolis, 383 manifestaram preferência pelo
atual Presidente da Ordem, seguindo-se o

nome do Sr. Evilásio Nery Caon, com 366
votos e, em terceiro lugar o do Sr� Aluísio -

BIasi, com 364 sufrágios. Na quarta posição
ficou o Sr. Telmo Vieira 'Ribeiro, alcan-
çando 349 votos. '

Os votos dos eleitores de Florianópolis
foram apurados logo após, o término dó,
pleito por uma Comissão Especial e os re
sultados conhecidos por volta das 21 horas.

O total de votos por candidatei foi o se

guinte: Altamiro Silva Dias (342), Aluísio
BIasi (364), Angelo Silvestre Bez (270) An
tônio Boabaid (305), Aroldo Joaquim Ca
milo (239), Carlos Alberto Silveira Lenzi

Escola de ballet do J2
é atraç�o h�;e no TacAPTO. CENTRO

'tela (Max Steíner),
Segunda Parte - Ave Maria (Charles

Gounod); Luzes da Ribalta (Charles Cha- \
plin); Barcarola (Offenbach); Valsa Melan- I

cólica (Tchaikovsky); Sonho de Amor
(Lizt); Alvorada (Grieg) e Dança Macabra
(Saint Saens).

A coreografia, sonoplastia, figurino e di
reção geral é de Jaques Oliver; a iluminação,
estará a cargo de Cláudio Moraes e Murilo
Ferreira Lima, sendo apresentador Mauro
Amorim.

A Escola de Ballet do Clube Doze de
Agosto, sob a direção do argentino Jaques
Oliver 'estará se exibindo hoje à noite no

Teátr� Álvaro de Carvalho, a partir das 21
horas.
• O espetáculo será dividido em duas par
tes, com a apresentação dos seguintes nú
meros:

Primeira Parte - Copelius e suas Bone
cas (Auber); Can-Can (Offenbach); Tocata
e Fuga (Bach); Suit et Rose (Adolf
Adams); Variação (Adolf Adams) e Taran-

Vende-se apto. com 2' quartos, amplo' living com 2
ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. Dona Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
C/ Financiamento p/ agente financeircçdo BNH e pe
quena entrada.
Tratar c/ Gastão fones 4604 e 3164 ..

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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''";;,/'" "lVélsô1i Juliano cantou "PTSaudações:', eom-Neide.e Jorge.t ."

_,o' .•

os ,PROBLEMAS DO_ proporções, . que possa
•

abrigar �ni gtái).de- número
de espectadores, Háalguns

Embora 'não seja o anos atrás, a Associação
ideal, Ievandó-se em consí- Coral .de Florianópolis,
deração tamanh?s de palco sentindo na carne esse pro- 1
e platéia;_:;pflric'ipa11Íl�n,te _ blerna, movímentoú-se mi- -

-,

'"':., ," ,-':"', �•. "_' '.��" to ,

gesta, além: '��s 'I)J.�niípas;-_:. ma campanha junto a au-

p ossib ilidâdes. Qf�reé��'�s, toridades e �lubes de servi
pelo sistema' de s�m yarà. çp; para que a Cidade' ga-'.
uma promoção dessé gêne- ,

' nhasse uma, concha acú�ti-
ro, o Teatro-Álvaro deCar- ca.

'

valho ainda é o úriico,19a� Arrefecido, entretanto,
em que-se 'pode perisa� pa-, com o excesso de burocra-
"ra a realização de um festi-

'

-cía, o' ante-projeto parece.
v;U de música, onde a acús- estar arquivado e encerra-

tica é indispensável. 01-, do defiàitivamente, restan-
tras promoções sernelhan- ,do 'aos grandes espetáculos
tes, realizadas em estádios que dependem de som, so-

cobertos, ,que já haviam mente o Álvaro de Carva-

cómprovado sua impratica- lho. que, além de pequeno,
bilidade antes, não permi- . não tem ventilação, trans-

tiram que, nem público" formando-se, em ocasiões
nem comissão julgadora, como essas, numa estufa

pudessem ouvir perfeita- gigante.
mente as músicas apresen

, tadas.

depender, também,
éfeitos visuais. Principal:
�ente e acima de tudo em

se tratando de amadores,
sem experiência de suprir,
.com o nuse-en-scêne .. que'
só os-profissionaisde gran
de vivência ,cênica têm, as
deficiências dei uma apre
sentaçâo perante o públi
co.

FESTIvAL

Não basta somente um

tablado para orquestra e

outro para os cantores. Há

necessidade de uma ceno

grafia mais estudada, que

permita mais movimenta
ção em planos diferentes e

, ,

que possa atenuar os defei-

tos do palco do Teatro Ál
varo de Carvalho, provável
mente o único do mundo a

apresentar uma considerá
vel inclinação. Infelizmen
te, há que se reconhecer,
as verbas de que dispõe a

Diretur são mínimas, não

possibilitando que. o FISC

seja, ainda, o grande acon

tecimento que pretende.

DNULGAÇÁü
A fim de obter gratuit�-

A IMPORTÂNCIA DA

�
I

Para uma cidade cu

jas promoções dessa espé
cie são sucesso garantido,
Florianópolis necessita, ur
gentemente, de um 'local

adequado e. de, grandes

,CENOGRAFIA

Qualquer apresentação
artística que não seja feita

somente através de uma

emissora de rádio, passa a

1/

Os Cantores da Ilha defenderam "Quebranto" e "Rosa Helena".

mente maior divulgação do
II FISC, uma vez que não

. existem verbas para essa fi,
'

nalidade, a Diretoria de

Turismo e, Comunicações.
da Prefeitura expediu con�
vites às emissoras de rádio,
televisão e jornais, para

que fizessem parte .da co

missão
_

julgadora.
'

Apesar
disso, entretanto, persistiu
a ausência quase que total

de divulgação, com as

emissoras de rádio, princi
palmente, preferindo a sua

programação noturna, nor

malmente com pouca au

diência naquele horárió, a

- por exemplo - transmi

tir o Festival, integrándo
se na corrente que tenta

.

promover coisas nossas. Os
,

� .. �'p"ots:. �on�eI}�o ,�.!\ing_dg ...

FISC e a chamada ao pú-

........:,no--e I V ",-.,nU.lnl e \j<lrx(:j I:.COTlOmlCa 'Estaduàr

de Santa Catarina está conseguindo se firmar co
mo algo sério e de peso exigindo, cada vez mais,

demonstrações de real talento por parte dos con

correntes, como aconteceu este ano.

de Bruce Riggenbach e

Fernando Oliveira, dois jo
vens compositores que sur-

. gem este ano, conquistou
o 50: lugar merecidamen
te, fazendo com que Amé

lia Bossle, merecesse o prê
mio de melhor intérprete,
acompanhada pelo so�o de

flauta de �uiz Fernando.

A quarta colocação ficou.
com "PT Saudações", de
Nélson Juliano, defendida
'pelo autor, Neide e Jorge
Henrique.

Nélson, outro

jovem autor, participou do

I Festival, no ano passado
e este ano, após um exce

lente amadurecimento,

conseguiu classificar-se en

tre as. cinco ven�dpras.·_1w,..r"'v.. 1# 1* t:- .�-. ,.- -!' .. 'é 4· .;-q�

Em terceíro lugar, "Que-

Amélia Bos sl e , a melhor intérprete,' com

'Transfiguração '?

blico, gravados com grande
dificuldade, que começou
com o transporte de toda a

orquestra e cantores para
um estúdio' de gravação,'
pouqlJíssim� divulgação ti

veram através das emisso

ras de rádio, não se enten- ,

dendo esse alheamento.
São essas. as queixas senti

das ·que, apesar de não te

rem sido pronunciadas, es-

tão no ar. !

OS VENCEDORES

Escolhidos dentre os 55

participantes das elimina

tórias, os 15 finalistas do

II FISC apresentaram um

espetáculo de excelente

nível musical, nada fican-

do a dever a festivais na

cionais de maior repercus
são, e cujas composições
são divulgadas nacion_al
mente. "Transfiguração",

nranto", de Nélson Russí
Wagner, que já havia parti
cipado de vários outros

festivais sem, entretanto,
obter classificação entre as

finalistas.

Antônio Santos

Miranda (Mirandinha),
vencedor do I Concurso de

M úsicas de Carnaval de

1971, com "Eu Vou Vol-'

tar", a música mais canta

da nos salões, no carnaval,
venceu com "Sonho de Vi

ver" para o segundo lugar,
defendida .por Vininho.

Mas a grande campeã do II

FISC, confirmando os

prognósticos de alguns dos

participantes da orquestra
e da comissão coordenado

ra, seria mesmo "Rosa He

lima", também de Nélson

Russi Wagner e igualmente
defendida pelos "Cantores

da Ilha" que, ao s�r apon
tada como a vencedora, foi

aclamada pelo público em

geral, sendo aceitá sem res

trições.

NÉLSON E, A MÚSICA

Tranquilo e cordial,
preferindo a simplicidade e

a: espontaneidade de uma

.roda� de amigos à vida so

cíal, Nélson Russi Wãgner
detém a. admiração e a

.amízade de todos os seus

colegas da Associação Co

ral de Florianópolis, que já
há mu'lto tempo cantam

"Rancho 71", de sua auto

ria, arranjada para 4 vozes,

pelo maestro Edillo Krie

ger, na Guanabara.

Natural de Florianópo-
lis" 'teÍn, .arualmente 30'

'11 àli�s: �,,�àtsâ"ia' )ia� fâse<db� ,: ,

Centro de Estudos Básicos,
da Universidade Federal de

Santa Catarina. Teve so-
_

,

mente uma pequena inicia

ção musical, ao estudar

viola, sob a orientação do

maestro Hélio Teixeira da

Rosa e diz que, depois de

pouco tempo, "já iam sain

do umas musiquinhas de
,

- ,

Natal". Mas foi só no ter-

reno da teoria' musical. Faz

músicas por necessidade de

criar, de, tirar algo lá de

dentro para fora; por ne

cessidade de fazer higiene
mental, com motivação es

pontânea: "Não acredito

em inspiração pura e sim

ples.
Acho que o negócio é

pesquisar e colocar impres
sões de vida, de experiên
cias vividas.

As quinze fi

nalistas do II FISC foram
de excelente qualidade e

no que se refere às minhas
duas, creio que elas são as

que m ais comunicaram,
dentre as que já fIZ. Existe

a música só bonita e existe

a que é menos entendida; a
.

que comunica de imediato

e a que explode", continua
nas suas impressões. "Não
sei se todo mundo enten

deu "Quebranto", a letra

mais séria que já fiz., Ela

aborda um aspecto social

da pessoa que, sendo de

classe social inferior, tenta

penetrar num outro mun

do que não o seu e acaba

"caindo do prédio de vi

dro, num leito de jornal,
'no meio da rua".

Com o prêmio instituí

do pela Associação Coral

de Florianópolis, que vai
,

incluir as duas vencedoras

no seu repertório, Nélson
terá já duas composições
cantadas pelo Coral -

"Rancho 71" e "Rosa He

lena": "Acho que, depen
dendo dos arranjos, será

O ESTADO - 01 de
Dezembro de 1972

som

Vininho, com "Sonho de Ttiver", de Mirandinha, o 20.

lugar.

fácil ta Associação Coral

cantar bem "Rosa Helena',
e "Sonho de Viver", em

bora não seja muito co

mum coral cantar samba".

Agora, enquanto estu
da, trabalha e Se prepara
para ser pai pela primeira
vez, Nélson Wagner diz

que vai de leve na música

que, apesar de gostar mui
to, não pode tomar todo o

seu tempo: "Apesar disso,
sou um boa vida; um sujei
to que gosta das' coisas

simples, sem complicações.
E sou funcionário público,
tkbém, -o que não é nada

agradável" .

Ao final da entrevista
.

,

fala-nos de "Ruas do Meu

Carnaval", uma marcha

rancho, e de uma samba,

ainda não batizado e em

elaboração que, se possí
vel, concorrerão aO'1I Con
curso de Músicas de Carna

val, também promovido
pela Diretur, em fevereiro

'próximo.' "Acho que sam

ba é o que se faz de me

lhor no Brasil, em matéria'

de música, embora eu gos
te da música em geral; até
de iê-iê-iê, desde que não '

seja barulhenta. Mas ,ainda
prefiro, ouvir Chico Buar

que e Taiguara, sem dúvida
os melhores atualmente. E
lião esquece depor aí que,

, grande parte do sucesso de

"Quebranto" . e "Rosa He

lena" éu o devo aos "Can
tores da Ilha", que são sen

sacionais. Eu devo muito a

eles."

I'

Nelson Russi Wagner - a desforra no IIFISC
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Cinema

UMA FAMIÍJA FULERA (The Family Jewels) de
Jerry Lewis. Em reedição, outra comédia produzida.:
interpretada e dirigida por Jerry Lewis, cuja carreira

tomou um rumo independente e muito melhor, depois
que desfez a dupla insípida que formou com Dean

Martin. O Lewis diretor, cujo professor foi o notável
Frank Tashlin, que dirigiu diversas de suas comédias,
nem sempre acerta em cheio, mas ninguém lhe pode .

negar um lugar privilegiado na moderna comédia

americana. Seus momentos mais felizes são: O Professor

Aloprado .(The Nutty Professor) e O Terro'r das Mulheres

(The Ladie's Man). Em Uma Família Fulera, o cômico

vive 7 papéis diversos e tem como companheiros de

aventura, Seb astían Cabot e garota Miss Donna

Butt�rworth. Technicolor. Censura 5 anos. Cine São
/

-

Jose: 5 - 7,45 - 9,45 horas.

JERR Y LEW{S, cria 7 tipos diferentes em Uma Família

Fulera (The Family Jewels) que ele mesmo dirigiu.

"GATAS DO INFERNO (The Hellcats) filme sem

maiores informações, 'sendo desconhecidos os

protagonistas Ross Hagen e Dee Tussy. Technícolor.

Cine Ritz: 5 - 7,45 - 9,45 horas.

A CORRIDA DO SÉCULO (The Great Race) Em

reedição, excelente comédia de Blake Edwards onde
funciona o vale tudo, usado com inteligência, e válido
senso de humor; algumas sequências são de
extraordinário sabor satírico, Papéis principais a cargo �e
Tony Curtis, Natalie Wood e Jack Lemon, seguidos de
Peter Falk e Keenan Wynn, Panavison/Technicolor.
Censura 5 anos. Cine Coral: 3 e 8 horas.

O HOMEM QUE MATOU O FACINORA (The Man
Who Shot Liberty Valance) excepcional western de John
Ford, com John Wayne James Stewart e Vera Milles.

A TENDA VERMELHA (The Red Tend) de Mihail

Kalatozov, com Sean Connery e Claudia Cardinale.

Technicolor. Censura 14 anos. Programa Duplo Roxy: 2
e 8 horas.

ASSIM NASCEM OS HERÓIS (Too Late the Hero).
Robert Aldrich volta a contestar a guerra em filme de

bom nível, sem alcançar o mesmo plano do clássico
Morte Sem Glória (Attack), que o consagrou. Os

protagonistas são: Michael Caine e Cliff Robertson, com
atuação especial de Henry Fonda, Fotografado em

Technicolor, nas Filipinas, por Joseph A. Biroc, em

excelente trabalho: Censura 18 anos. Cine Jalisco: 8

horas.

O AMOR FAZ COISAS ESTRANHAS (Love Does

Strange Things to People) de Franco Brisatti, com Frank
Grimes e Carole Andre. Technicolor. Censura 10 anos.

Cine Glória: 5 e 8 horas.
A DONZELA DISSE SIM (Take a Girl Like You) de

Jonathan Miller, com Hayley Mills e Oliver Reed.
Technicolor. Censura 18 anos. Cine Rajá: 8 horas.

ONTEM, HOJE E AMANHÃ', de Vittorio De Sica,
com Marcelo Mastroianni e Sophía Loren.· Technicolor
18 anos. Cine São Luiz: 8 horas.

Darci C08ta

��._--=---------------------------�

Tv
TV CULTURA CANAL 6

.

TV E - 15:00; Clube dos Heróis - 15:30;Camomila
. e Bem me Quer - 18:00; Vitória Bonelli - 18:40; Bola
em Jogo .; 19:20; Rede Nacional de Notícias - 19:30;
Jerônimo Laços de Sangue - 19:50; Clube dos Artistas
- 20:45; Cine Mistério - 24:00;

TV Coligadas Canal 3
Padrão Musical - Abertura - 14:50; TV Educativa-

15:00; Mundo da Criança - 15:40; Mulheres em

Vanguarda - 16:30; O Circo - 17:00; Vila Sésamo -

17:05; Brigada 8 - 18:00; Bicho do Mato - 18:20;
Atividades Econômicas Eletro Altona - 18:55; Uma

Rosa Com Amor - 19:00; Tele Jornal Malhas Hering -

19:40; Selva de Pedra - 20:10; Sexta-nobre - 21 :00; O
Bofc - 22:15,; Grande Cinema - 23:00;

Discos

o
1S
to

,
,.
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A u8cençiio de Marisa

Antes que nas telas, Marisa
Berenson explodiu nos "potins" do jet-set

internacional, principalmente como noiva do

jovem herdeiro Rotschild e depois.
como integrante da patota

dourada de Aristóteles Onassis.
O seu pequeno papel em "Cabaret" a

dirigiu para o cinema e, agora, Marisa á um mito
em plena ascensão.

PARIS - (ANSA) - "É verdade que será a. intérprete
principal do filme de Dino Risi "L'ostaggio" ("O Refém"), ao
lado de Marcello Mastroiani e Oliver Read?"

,

A pergunta é dirigida a Marisa Beienson, uma atriz que se

salientou, recentemente, no filme "Cabaret", interpretando o

papel de urna rica e jovem judia, que vive sua história de amor no

Berlim-de 1932.
"Ainda não li o Script" - responde calma a modelo francesa,

atualmente atriz de cinema. Além do mais - explica ela - está à

espera do. parecer de Dino Risi sobre o "Test" ao qual foi
submetida. O papel, no começo, era destinado, por sinal, a

Sophia Loren. Veio "Cabaret", porém, e, depois do "estouro",
"La" Berenson recebeu ofertas de grandes cineastas italianos,
corno Lattuada e Samperi. Aquela de Dino Risi, ao que parece,
foi a proposta mais interessante.

Em "Cabaret" há uma sequência muito bem interpretada por
Marisa. É quando ela chora, comedida e patética, consolada pela
extrovertida e esfuziante Liza Mínelli.

II FISC
Muita coisa boa deu para a gente ver e ouvir no II

Festival da Ilha de Santa Catarina, realizado de 23 a 26

último, no Teatro Álvaro de Carvalho, em Florianópolis.
Em questão de qualidade, a primeira e a segunda

noite foram bastante fracas. A primeira, evidentemente,
bem melhor que a segunda, pois foi dela que saíram para
a finalíssimà,. composições sensacionais, como

Quebranto; PT Saudações e Meu Violão.

Na terceira noite, então, tudo estava bom: músicas e

som. O som, além de nítido, grave e aveludado; não
estava muito alto e os microfones não emudeceram,
como no primeiro dia. Nesta noite foram classificadas

para a finalíssima, músicas como Rosa Helena (Io.
lugar), Sonho de Viver (20_)' Transfiguração (50.),
Vento e O Barqueiro.

O que valeu a pena a gente ouvir no II FISC. Na

composição, 0S dois excelentes trabalhos de Nélson

Russi Wagner: "Quebranto" e "Rosa Helena". Bruce'

Riggenbach - já conhecido do II FUCACA, com Trecho.

No. 1 em Busca da Existência - compareceu com duas

músicas, em parceria com Fernando À.E. de Oliveira:·

"Divisor Comum" e "Transfiguração"; Gostei mais da

segunda. Um outro corrrposítor' que eu venho observando

bastante é o Clênio Gomes. Conheci-o no II FUCACA,
também. Faz músicas muito boas e umas letras com

muita mensagem. Ainda não apareceu bem, mas deve

persistir. O seu grupo, igualmente, é bom em

interpretação e fez boa figura no II FISC. Tuca e Deto

foram dois 0r tros compositores que fizeram bonito no

FISC. "O Barqueiro" é uma música muito legal, bem
naquelas linhas melódicas do início da bossa nova.

Amélia Bossle, na interpretação, foi, realmente, o

grande acontecimento do II FISC e uma segurança em

cena, fora do comum. Foi aquela pessoa que reuniu

tudo: afinação, timbre, ritmo, gestos, Levou o prêmio.
com todos os méritos. O maestro Luis Fernando foi

outro aparecimento, dos mais oportunos com sua flauta'

mágica. Tuca e o Som Nosso de Cada Dia, também

valeram a pena. quero crer que eles estejam fazendo o

melhor som da Ilha. Helínho cantou muito bem -

embora continue a insistir com o Miltinho. Artur Fraga
cantou seguro a sua música "Beta". O grupo. Capuchon

.

Ano 2 - embora tenha dado umas atravessadas meio

violentas - demonstrou que está fazendo um som

excelente e com bom ritmo. (Continua)

AUGUSTO BUECHLER

Na vida real, Marisa Berenson é parecida com a personagem
da fíta: riquíssima, bastante elegante, de imenso fascínio pessoal.

"Ela tem algo, um fascínio todo seu" - afirmou-se quando
Luchino Visconti a escolheu para uma breve aparição em "Morte

em Veneza. Visconti, aliás, deu-lhe um papel também em

"Ludwig", seu filme mais recente,
. Há quem a considere a herdeira de Grace Kelly, Parece, na

realidade, um produto criado para ser admirado, imitado pelas
"refines". A imprensa internacional decidiu considerá-la

definitivamente "O Tipo de mulher moderna, Jet-Set, brilhante"
É urna francesinha de 26 anos de idade, cabelos castanhos e

olhos azuis. Pode ser incluída, sem errar, entre "as figuras mais

representativas da feminilidade atual". A imprensa fala dela: -

sua presença nas festas mais importantes é logo assinalada. Hoje
está naEuropa, amanhã irá aos Estados Unidos, depois de

amanhã estará novamente em Paris.

E, no entanto, Marisa , não foi imposta com um grande
"Batage" publicitário, como ocorreu com Veruchka, por
exemplo. Ou com outros "modelos" que trocaram a passarela
pela tela: Twiggy, Donyale Luna, Jean Shrimpton, Marisa entrou
quase em silêncio no mundo do cinema. Entrou c já tem seu

"lugar cativo". Enquanto isso, as mulheres continuam se

perguntando: "Mas, meu Deus do céu, como é que ela faz para
ser tão perfeita? ". As mulheres ... pode ser uma simples dona de

casa, pode ser uma cover-girl.;
A atriz, atualmente, encontra-se em Paris para um "Tcst" e

também para escolher seus vestidos "chiquérrimos". Só pensa em

seu trabalho. "Sou obsecada pelo medo. de não mais poder
trabalhar. Por um motivo, ou por outro, não sei. Esta atividade,
para mim, não é unicamente um 'estimulo. Ela representa
também e principalmente a segurança de uma independência
econômica".

Não gosta de falar sobre suq. vida particular. Seu pai era um

diplomata, sua mãe salientou-se no mundo da moda parisiense.
De seu passado é só isso que ela conta.

Marisa, a "paciente" como é chamada, i nehuma pergunta
in d iscie ta a perturba excessivamente. Responde, ou não
responde, de acordo com suas próprias preferências.

"Por que razão, quando já todos diziam que estava noiva de
David Rotschild, você demonstrava uma atitude tão afetuosa
com o protagonista principal de "Ludwíg" Helmut Berger?

Seus companheiros de filmagem estavam certos q ue de urna

relação muito mais séria existia entre vocês dois. Além do mais, o
próprio Helmut Berger fez questão de declarar certa vez que você
era a única mulher Com a qual ele teri� podido viver".

Marisa olha para os jornalistas com aquele olhar doce-azul
onde um sorriso paira suavemente, como urna promessa de

alegria, e explica: "Helmut é um grande amigo meu. De qualquer
maneira, por enquanto, nem penso em casamento. Com

ninguém. Minha relação com David continua e - quando não

trabalho, estou sempre Com ele. Isso tudo me parece bem
normal. Assim como é normal meu desejo de me casar, dentro de

alguns anos, e de ter dois filhos".
Normal? Normalíssimo, Marisa. Mas casamentc e filhos na

base do "chique" e do requintado, ve lá - pois, de você, de sua

linha, de sua classe, daquele "algo" que você tem, a gente só

espera coisas "a altura".

TIVE UN\ SONHO
MARI1VILHOSO!
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•••MAS PReC\�� VER O
PEIXE QUE ME eSCAPOO �
eRA ASSIM,O"L ••

Chico Bento

/'-
SEI\I\ L •• peN-;�Nt>O
SEM ••• AC�O QUE
ERA A'J»SIM! •••

.Revistas

"T/1:" SEM,Vlt\!
eRA UM
GUARU!
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BODAS DE OURO
Célia e Nélson Szpoganicz, Maria Isabel e Ivo

Szpoganicz, Lygía e Harry Corrêa, Maria de Lourdes e

Germane Oliveira, Edite e Alais Kunil e Vera Lúcia

Szpoganicz estão convidando amigos para a missa que
mandam celebrar dia 7 às 19 horas, em ação de graças

pelas Bodas de Ouro do casal Elvira e Eugênio
Szpoganicz.

CASAMENTO

Em Joinville estão recebendo a bênção do casamento

amanhã, Denise Maria Alves e Ilmar José Borges, Sueli
Schneidewind e Fernando Henrique Alves. A cerimônia

religiosa marcada para às 18 horas, será na Igreja Santr
Antônio.

UC
O Departamento de Relações Públicas do Lagoa Iate

Clube, está nos informando que o Ballet Aquático do
Clube de Regatas da Guanabara, confirmou sua presença
na inauguração das piscinas do Lic .

Esta é a foto oficial
das Bodas

de Prata da Rainha

Elizabeth e do Principe
Phillip,

transcorrida no dia 20
de

novembro.

I

A bonita
Rachel Tolentino
de Carvalho,
uma das formandas de
Administração
da Universidade Federal
de
Santa Catarina.'

Volta a ser notícia em. nossa coluna a beleza suave da

jovem, senhora Vera Cardoso Apóstolo.

CURSO
A partir do dia 4· de dezembro, a Secretaria de

Educação estará promovendo a realização de um curso

para professores de alunos de Aprendizagem Lenta. O
curso tem como objetivo orientar os professores quanto
a: Métodos, Técnicas e Sistemas de Avaliação que
possibilitem melhor atendimento dos alunos.

RACHEL
Entre os Formandos de Administração da

Universidade Federal de Santa Catarina, que vão colar

grau dia 10 às 20 horas no Clube 'Doze de Agosto, está a

bonita Rachel Tolentino de Carvalho.

APROVADA

Em sessão extraordinária realizada na Assembléia

Legislativa do Estado, foi aprovada a mensagem do
Governador Colombo Machado Salles, indicando para
Conselheiro do Tribunal de Contas do Estado o Doutor
Alcides Abreu.
/

SECRETÂRlo OLINGER

Viajou para Brasília o Secretário Estadual da-

[ %ury Machado 1
f 1. CLUBE DOZE

.

Com aquel� programação que tem alcançado absoluto

sucesso, volta hoje o Clube Doze de Agosto com a noite

dos casais e amanhã, a boate é para gente jovem.
SOLENIDADE
Na solenidade de colação de grau hoje, às 70,30 horas

no Clube Doze de Agosto, entre os doutorandos .da
Faculdade de Medicina da Universidade Federal de Santa

Catarina, está o jovem bom partido Nilton César da
Silva.

SANEAMENTO
O PLANASA - Plano Nacional de Saneamento, em

execução pela Companhia Catarinense de Saneamento,
vai beneficiar inúmeros municípios catarinenses, através
da implantação e, em alguns casos, da ampliação do

I sistema de abastecimento d'água. Caberá à CASAN
executar a política estadual do PLANASA, dispondo
para esse fim de recursos da ordem de 226 milhões de

cruzeiros, trazidos pelo Governo em convênio com o

Ministério do Interior.
.

GUARANI JÚNIOR
Hélio e Hercílio Baungarten, do Guarani Júnior da

cidade de Blumenau, no último sábado, promoveram a

festa Carnaval Improvisado. A festa de despedida de suas

promoções do ano 72, voltando com outras novas em

março de 1973.
.

TEATRO

Tango é a peça que estará sendo apresentada dia 6 no

Teatro Álvaro de Carvalho, com o fabuloso elenco:

{ Tereza Rachel; Francisco Dantas, Jaime Barcellos,
Consuelo Leandro,Selma Caronezi e Ivan Setta.

SÃO PAULO
Julieta Albertina e Celso Cabral, de São Paulo estão

nos enviando cartão oferecendo seu. apartamento à

Avenida Açoce 296 apto. 62.
VIAGEM
Desde anteontem encontra-se em São Paulo, onde vai

participar de elegante recepção nq Morumbi, o casal

Elizabeth e Moacyr Brandalise.
CLUBE DA LADY
Para tratár de assuntos relacionados ao Clube da Lady

da cidade de Lages, à senhora Katia Fiuzade Carvalho,
em sua residência recebeu associados dos Clubes de

Serviço para um chá.
CASAMENTO
Dia 16 às 18 horas, na catedral de Chapecó, Maria

Marta Ramon e Nereu Corrêa' de Souza Júnior, vão

receber a bênção do casamento. A recepção aos

convidados será no salão de festa do clube Recreativo

Chapecoense.
SEMANA DA SAÚDE
N a E scola Reunida. Martinho Ghizzo, deu-se a

Primeira Semana dá Saúde da cídade de Tubarão, uma
promoção da Comissão de Saúde daquele município,
integrada pela COHAB, a. ACARESC, a Ação Social
Diocesana e a Díreção da Escola Reunida Martinho
Ghizzo. As programações da Semana serão encerradas

amanhã.

Agricultura, Glauco Olinger . .Irá estabelecer as bases para
um frnanciamento destinado à pecuária de corte em

Santa Catarina, através do Ministério da Agricultura,
Banco Central do Brasil e Conselho do Desenvolvimento
da Pecuária (CONDEPE).
O CONDEPE mantém convênio com to Banco
Interamericano do Desenvolvimento e oferece condições
excepcionais de crédito aos criadores.

CASAMENTO

Amanhã às 17 horas, na Igreja Presbiteriana de
'Florianópolis, dar-se-á a cerimônia de casamento de
Letícia Abreu e Antônio Romeu Moreira.
Após a bênção na Igreja; os noivos receberão

.
cumprimentos.

- C.R. ALMEIDA

Hóspedes d'o Querência, estiveram ontem em

Florianópolis Cecílio Rego Almeida, diretor-presidente
da Construtora C.R. Almeida, e os diretores da mesma

empresa Paulo Roberto do Rego Barros e Eros Greca.

,
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CINEMA

PARA

HOJE
EXIBIDORA
CENTROSUL LTDA.

S.JOSÉ 3 - 7,45 - 9,45Hs.

·CINE ROXY" P-ROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.

,

1 � FILME

- �

RITZ 5 - 7,45 - 9,45 Hs.

JALISCO .8 Hs.

NA GUERRA REVELAM·SE
OS HEROIS...E OS ,COVARDES.

ASSIM NASCIM
OSHIROIS

SÃO JOSÉ A PARTIR DE DOMINGO

metrocclcr \I lbO .......TheIfl!lO h 170 I... ' ........ M,chael Calne
,

Chi! Robel!5Otl MM

,,", -. ,I�n B,mnen HIIITyAndrcw� Oenholm EII,oU Ronakl Fraser

-

: .��
..
!i'à

.'-'C""_'"'' �o.�::"',:�·:,�:(··:.: .. "",., �;:':.::.,':�'"�'�� ���':' F:�a, """,. I.,,-J

CORAL' , 3 .,; 8Hs. LONGA METRAGEM!

UM��61•

; Arp(S[NT,,-

JackLemmon
TonyCurtis
NatalleWood

NA PWOUÇAQ 0:-

1l!AK[ mWARO

GLORIA 5 - 8 Hs

QUE fIATOU O FAC/NORA

"

fiUAL A IMPORTÂNCIA DOS\\7 MINUTOS"NA VIDA DE UMA·MULHER ?

OS SETE MINUTOS
\\ mE SEVEN MINUTES II

ESTftLADO PC'

WAYNt MAUNDER . MARlf\NNE McAI�DREW
PHILlP GAREY· EDY WILLlÁMS

, YVONNE DE CARLO

HO()'.1lJM(OIIIGlOAI'Ot

RUSS MEYER
tOTlItO Dl

RICHARD WARREN LEWIS
..... !>EACIO NA NOYUA ce

IRVIN\Õ WALLACE

côJt por DE LUXE

COMO

Conslance Cumberland

SAo JOSÉ AMANHÃ
"YVETTE,
MINHA
CASTA'
SOBRI'NHA"

COM: EDWIGE FENECH
RUTH M. KUBITSCHEK
FRED WILlIANS

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



r----------------------------------------------------------------------------------------------------------
o ESTADO II - 01 de Dezembro de 1972 - Página 4

'--------�----_._--------------

O�r CardolJo 1[Horóscopo
ÁRIES - Muito bom dia para
aumentar' sua capacidade ma

terial comprando e vendendo

bens imóveis. Deverá, também,
ajudar algum amigo que neces

sitar de seu apoio moral ou fi
nanceiro.

leluinino MaritJd Ramos

To.URo. '- o. excesso de des

preocupação poderá ser total
mente prejudicial a você. Inte
resse-se mais pelas coisas e não
se deixe abater pelas circuns
tâncias que terá sucesso.

Banho já foi pecado
sua vida; é nessa hora que
ela pensa mais' em seu

companheiro. diz o Dr.

Washington. E o embeleza
mento e tratamento do

corpo, através de um mun

do de produtos usados por
ela no banho, tem muito
mais função de atrair o

parceiro do que satisfazê-la

pessoalmente. Toda mu

lher sabe que a maioria es

magadora dos homens tem
mais atração por uma mu

lher cheirosa e tratada. São
os banhos de imersão que
dão maior satisfação à mu
lher.

Mas, como, para felicidade
de todos nós, vivemos no

século XX, a coisa mudou

muito de figura, e a moça
da está deixando cair com
seus reduzíssirnos biquínis,
oferecendo um espetáculo
a quem passa pelas praias.

Nos Estados Unidos, re
centemente, em pesquisa
realizada pelo Instituto de

Psicologia da Universidade
da Carolina do Norte, veri
ficou-se, que o comparti-'
mento da casa, onde as

mulheres se sentem me

lhor, não é a cozinha nem
o quarto, mas sim o ba
nheiro. O Dr. Newton

Washington, chefe da pes-
'

quisa, mostrou que, em

média, uma mulher vai 7
vezes por dia .ao banheiro,

para retocar a maquilagem,
pentear-se e tomar banho,
é claro.

Além de ser a melhor
maneira de fazer relax, O
banho significa muito mais

para a mulher. Ela aprovei
ta esse espaço de tempo
em que está realmente so

zinha, para tomar as deci
sões mais importantes de

Muita gente talvez pen
se que o hábito de tomar

banho venha da civilização
grego-latina, por causa das
histórias que, desde peque
nos, escutamos sobre as ca

sas de banho públicas. No
entanto, esse hábito é mui
to recente na história das

civilizações, não sendo
mesmo costume de alguns
.povos ainda hoje.

Se, atualmente, o ba
nho tem toda uma simbo

logia de purificação, como
nos casos dos hippies que
se atiram nos mares e rios
d a Califórnia para que,
com o corpo limpo, pos
sam mais facilmente lim

par a alma, houve época
em que o banho era tido
como coisa do diabo. Na
Idade Média ensinava-se
ao s jovens, dentro dos
mais rígidos padrões reli

giosos, que o "uso do ba
nho é permitido, contanto
que não se o tome por vo

lúpia."
Os primeiros coloniza

dores americanos condena
vam também as jovens que
se banhavam ao ar livre.

GÊMEo.S - Não confie que as

dificuldades serão somente

aparentes. Empreenda-se mais

para conseguir sobrepor-se às
mesmas. A influência exigirá
maior rapidez de sua parte no

carn po profissional.

CÂNCER - Hoje você poderá
lucrar na compra e venda de

produtos químicos para a la

voura. Aproveite a boa influ
ência de seus amigos para au

gurar melhores resultados no

campo profissional.

LEÃO. - A Lua em bom as-

, pecto com o astro governante
de sua Décima Casa Astral, is

to 'é, Vênus, dar-lhe-á melhores
chances de se realizar no cam

po profissional, material e

amoroso. Propícios às viagens.

É exatamente nessas
horas que ela se sente uma

verdadeira artista de cine

ma dos anos 40, mergulha
da naquele mundo de es

puma macia, como se esti

vesse fazendo um anúncio
de sabonete.

VIRGEM - Hoje você se senti

rá mais disposto a ajudar os

outros. Mas, faça tudo dentro

de suas reais possibilidades. Os
fluxos são dos melhores aos es

tudos parapsicológicos e tudo

aquilo que está relacionado

com o espírito.
Dr. Washington afirma

que o banho para uma mu
lher, hoje em dia, é tão im

portante quanto eram os

cul tos religiosos antiga
mente. A hora do banho é

sagrada.

LIBRA - Use e abuse de suas

melhores qualidades para so

brepor-se aos mais difíceis obs

táculos que deverão surgir ho
je. Se sentirá muito atraído
aos estudos psíquicos e às in

vestigações.Moda para ESCo.RPIÃo. - Mantenha a

sua mente perfeitamente orga
nizada em torno dos negócios
que tem que realizar. Não faça
nada a esmo pois. Aprimore
sua capacidade intelectual e

amplie seus conhecimentos.

Receitas
.A

voce usar

SAGITÁRIO - Excelente es

tado físico e mental e até mes

.mo para submeter-se aos mais
sérios tratamentos de saúde.
Muito bom ao romance, às via
gens curtas ou longas e aos no

vos empreendimentos que pre
tende realizar.

Em cetim azul, este micro

que também pode
ser usado com pantalona.
Sem gola e mangas,
tem abotoamento lateral

com rolotês

.
do mesmo tecido. O outro,

é um frente-única.
em estampa de seda

pura, babado
em volta do decote

, e saia godê.

CAPRICÓRNIO. - Hoje deve

rá ser menos egoísta. Pense um
pouco mais nas circunstâncias
alheias que será recompensa
do. o. fluxo astral é negativo
aos novos negócios, aos novos

em preendimentos e à vida
amorosa.

,PEIXE COM MOLHO HOLANDÊS AQUÁRIO. - A força de von

tade de vencer na vida, que
tem, deverá ser posta em 'práti
ca o mais depressa possível,
saiba, pois que a fase astral é
das melhores para tanto.

Ingredientes: 1 peixe de 1 quilo
150 g de manteiga
'1 cenoura:

camarões grandes
batatas cozidas

2 gemas
1 copo de vinho branco

I limão

aipo, vinagre, salsa, I ,cebola pequena

PEIXES - Ser mais reservado
será uma excelente norma a

ser tornada hoje. Apanhe para
si as boas idéias que ouvir e

coloque-as em prática o mais

depressa possível.

Conjunto
,

em' seda pura para
ocasiões formais. O fundo

é preto
e estampa florida

em tons de verde. O paletó
com pois e estampa

igualà calça.

Pantalona em, algodão preto com estrelinhas brancas,
boca bem larga e corte no início da perna, com pesponto
duplo. Colete listrado e blusa vermelha cacharel. À
direita, as listras irregulares, em branco e marinho, fazem
jogo horizontal nos dois bolsos chapados sobre os,

quadris.

". '�.

"�)t.00 f/lltreumatis��"
T.)()t':r rins,

l!t� motivos
•• ,

m'�� URODONAf"�

Modo de fazer: Temperar o peixe com limão e sal e

cozinhá-lo num caldo feito com o vinagre, a salsa, a

cenoura picada, a cebola em raspas, o aipo e o vinho

branco. Preparar o molho colocando numa tijela, em

banho-maria, as 2 gemas, 1 colher (de café) de água, sal e
ir mexendo com 'uma colher de pau até engrossar.
Retirar do fogo e acrescentar a manteiga amolecida.

Conservar o molho em banho-rnaria até a hora de servir.

Adornar com os camarões e batatas.

llmHipopótamo na sala
Novidades jamais ces

sam de desfilar diante de
nossos olhos no setor da

decoração: animais como

móveis ou ainda, móveis
absolutamente funcionais
,a serem dispostos ao lado
dos primeiros para aturdir
-lhes o efeito. AO' lado .do
hipopótamo poderão ter

lugar algumas mesinhas
anônimas, cadeiras e pe
quenas poltronas em plás
tico e em pele. Porém, to
do o ambiente será muito
condicionado pela presen
ça do estranho objeto que
parece estar tendo muita

aceitação.
A era' das poltronas-sa

co e dos móveis tipo "con
sultório de dentista" estão

desaparecendo dos ambi
entes modernos, dando lu
gar a estes elementos de

inspiração talvez um pou
co ligada à infância, aos

quartos de garoto cheios
de animais.

"

E esta volta-li natureza
e, ao mesmo tempo, à in
fância, é sintomática do
nosso tempo mesmo sendo
somente uma indicação do
que poderá acontecer nos

anos que vierem. O futuro
é bastante incerto; sabe
mos somente que as extra

vagâncias apenas começa
ram e que muito demora
rão para desaparecer.

que combate as dores musculares e

articulares ...
- tom, URODO�_�L e viva CONTENTE,! ...

Calças comprid_os'
e camisetas

PRE AGORA- E-
NÃO PAGUE

NADA EM .DEZEMBRO!
CAMA � MESA BANHO

MAIOS - SArDAS ROUPOES
MALHAS F'INAS
CRÉDITO INSTANTÂNEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx-
teis de Santa Catarina.

Ótimo atendimento
'Filiada ao Diners, Carte Blanche, Elo, Nacio
nal, Credicard e CBC.

Das 9 às 12 e das, 14 às 19 horas

Verão e ar esportivo continuam sinônimos, apesar de se

anunciar, dê' vez em quando, a volta do vestido para o

dia. As calças compridas e as camisetas - tão .práticas e

graciosas - não cedem lugar, concordando no máximo

em mudar de aparência. As calças compridas permitem,
esse ano, .mil variações e bossas. E as camisetas, artigo de

grande consumo, pela leveza da malha e baixo custo,
foram adotadas há mais de cinco anos, quando surgiram
as camisas de português. Atualmente são parte integrante
dos guarda-roupas masculino e feminino, e das camisetas

originais, conservam apenas a malha fininha. O decote

redondo é O' preferido e por mais que mude a inspiração,
elas continuam bem ajustadas ao corpo.

NOVA IORQUE
(ANSA) - O "boorn" da
ecologia começa a condi
cionar toda ii nossa vida
não somente através de
medos e temores pelo fu
turo da humanídade.rrnas
também pela vida do dia a

dia que, chega até os mais
novos sistemas de decora

ção. Os arquitetos de inte
riores, os decoradores e os

�tistas voltam em massa a

-buscar inspiração na natu

reza," fazendo-o da maneira

mais curiosa possível. Um
dos casos mais recentes é o

de um decorador que pro
põe estranhos animais em

forma de mobília para os

apartamentos da cidade.
Tratá-se de uma invenção
e, ao mesmo tempo, de
urna curiosidade que tanto

poderá ter uma sequência
como poderá não ter re

percussão nenhuma.
O hipopótamo, por

e x e m pl o , realizado sob
forma de móvel-bar é antes

um achado curioso, mais
do que usável. É claro que
existirá alguém no mundo

que gostará imensamente
de ter em sua sala um

�norme hipopótamo de
madeira no lugar do tradi-

. cional bar. Quando aberto,
oferecerá diversas pratelei
ras e repartições bastante
fundas que alojarão garra-
fas e copos. Q d c huan o rec a-

do, será apenas um móvel,
muitíssimo estranho.

.FJft ALEGRE
JfSUA VIDA
OUVINDO
RÁD· II

.._ R.;.;._C;;..O;;.;N.;;;S;;.;.;....;.M�A;...;-;..;FR:..;.;A....:,:.....4:..:.7_._:_;,FO;;;.N.::E=-4.;.;3::;.;:O:=2:..............;;;.�i\
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- COQUEIROS IVendo 3 lotes com aproximaddamfente 1.000 meBtr�;; ,Iquadrados com 3Z,00 metros e rente para a ala :1

Sul, com praia particular, murado, com rampa para ii
'I

lancha etc. Barbada preço de ocasião. !
Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)

I'na Rua da Dipronal, perto do Detran no Estreito,
pronto para conctru ir.
Vendo terreno próprio para indústria, Depósitos Ofi·

cinas etc. com 5.000 metros quadrados, em frente ao

Detran no =�traito.
'

Vendo 2 saias conjugadas no 10. andar do Edifícin
Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários, Eseritô
rios, Consultórios etc.
Tratar com Paulo pelo fone 4414.

�.�--,-----'

VENDE-SE TELEFONE

Vende-se telefone no Estreito. Preço Cr$ 15.000,00 à vista. Tratar

pelo fone 4141,

RESIDÊNCIA NO CENTRO
VENDE-SE

LINDA RESIDÊNCIA A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43

COM QUATRO DORMITÓRIOS COM ARMÁRIOS .IMBtJTIDOS

LlVING; COPA, COZINHA, BANHEIRO SOCIAL COMPLETO

GARAGEM, DEPENDÊNCIA PARA EMPREGADA COM

QUARTO E BANHEIRO COMPLETAMENTE INDEPENDENTE,
EM UMA ÁREA DE 403 m2,

TRATAR A RUA: ÁLVARO DE CARVALHO 43 OU PELO FONE

3009,

PRÉDIÓ NO CENTRO
VENDE-SE

Prédio com 2 pavimentos, 5 instalações sanitárias, 5 entradas

independentes, próprio para escritórios, clrnica ou residências,
Desocupado, Tratar Rua Nereu Ramos no. 17_ Telefone 4279. Local

do imóvel: Rua Álvaro Carvalho, io esouina Rua Vidal Ramos.

CASA DE VERANEIO

Vende-se confortável casa de veraneio na praia de lnqleses,
Tratar com Dr. Antônio Dias da Silva - Rua Felipe Schmidt no. 23
- 10. andar - sala 2 - Florianópolis-SC.

VENDE-SE
UM TERRENO COM ÁREA DE 100 MIL METROS QUADRADOS,
SITO EM BARREIROS, PRÓXIMO À RODOVIA FEDERAL.

ACEITA-SE APARTAMENTOS EM TROCA
TRATAR FONES: 3326 e 2696.

DEPOSITO - CENTRO
MÓVEIS CIMO vende depósito de alvenaria, com área construída de

343 m2, à rua Padre Roma, 53 - Centro - Entendimentos com Sr.

Aarão no horário comercial ou pelos telefones 3478 e 2389 .:... CI
MO.

ALUGA-SE
RUA FELIPE SCHMIDT 125

ALUGA-SE A CASA EM REFORMA No. 125 À RUA FELIPE
'SCHMIDT, COM DEPÓSITO DE 60m2, NOS FUNDOS -

PRÓPRIO PARA PEQUENA INDÚSTRIA DE CONFECÇÕES OU
MALHARIA A RESIDÊNCIA TEM 7 PEÇAS, INCLUINDO TRÊS
QUARTOS NO ANDAR SUPERIOR LOCAL PRÓPRIO PARA

� PEQUENA LOJA. TRATAR NO LOCAL NO PER(ODO DA
MANHÃ, DAS 9 ÀS 11 HORAS.

.

.,....rA _

FACIL - FAclL
CONSERTO TV

SERVILARSERVILAR SERVILAR
, '

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA
.

SOM c-s 8,00
IMAGEM Cr$ 10,00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

CONSELHEIRO MAFRA, 127 - TEL.2059

SE VOCE PRETENDE, CONSTRUIR, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMENiE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DE TUDO PARA VQCÊ, CONHEÇi), NOSSOS PREÇOS.

, .

IMOBILIÁRIA ANDRADE RAMOS
R. Felip. Schrnidt, 51 - Galeria Jaqueline � Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

'I, fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento - 80 m2

BOM ABRIGO
1, em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imarui)
1, pronta - 108 1112

- /
POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇAO

,
APARTAMENTOS

Ll\.NÇAMENTO EDlFICIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA

, 1 apartamento por pavimento
3 dormitórios '-, sala - .copa-cozinha banheiro

dependência de empregada - área de serviço - garagem.
, atenção pi acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSICÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUíNDO ASSISTÊN
CIA JUR(DICA.

PROCURE--NOS, TEREMOS PRAZER El\,i
SERVf-LO.

DIVFRSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

, Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

, salas para comércio
, granja
, fazenda

LOTEAMENTO

. PRAIA DE PALMAS

, excelente praia - ainda sem residências
, preços especiais de lancamento

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSICÃO
, Constru imos casas a seu gosto - Tr i nda'de
. Totalmente financiadas, inclusive terreno
, Comece a pagar, somente após receber as chaves.

II
t

I' )
I

.Faça agora o seguro geral de seu televisor por apenas
Cr$ 10,00 mensais.

-

Inclusive tubo de imagem.
Se o seu televisor estiver avariado procure-nos.
TATEC - TV Assistência Técnica ltda.

.

Rua Hermann Blumenau, 54.
Fone 3240

RESTAURANTE PRAYON SEGURE SEU TELEVISOR
CURSO VISAO

Curso Preparatório Madureza COMIDAS

TfplCAS CHINESAS
Início dia 10./12/72. Local Ex-Faculdade de Farmá

cia e Bioquímica, Rua Esteves Júnior. Inscrições aber

tas no horário das 19 às 22 horas;
P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
_l...

SERViÇO A LA CARTE)6
DOCUMENTOS PERDIDOS MATRICULAS ABERTAS PARA 1973:

Crianças de 5 a 12 anos, pelos modernos métodos
_

áudio-visuais.

Adultos: áudio visual CREDI F

aulas de conversação
preparação ao vestibular (Mauger)

ALIANÇA FRANCESA - R. João Pinto (defronte ao

Cine Coral)
,

Foram perdidos os seguintes documentos: Carteira Nacional de

'habilitação e carteira de Identidade pertencentes ao sr. Antônio Car

los Dias, residente à rua João Motta Espezim - Saco dos Limões,
AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS

Baía Norte)

CARTEIRA EXTRAVIADA

Foi extraviada a Carteira de Habilitação pertencente ao Sr. Adel-

qui Bez - Laguna-SC.
'

CONCORR�NCIA PÚBLICA PARA AQUISiÇÃO DE
UM GUINDASTE SOBRE ESTEIRAS DESTINADO

AO PORTO DE IMBITUBA
RELATÓRIO

CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. Antônio Carlos Prestes de Castilhos. declara que extraviou sua

Carteira Nacional de Habilitação, categoria Profissional B.

Criciúrna, SC.
A Comissão designada para receber e julgar as propostas

apresentadas na Concorrência Pública, objeto do Edi,al no. 1/72,
publicado no Diário Oficial do Estado de Santa Catarina, no. 9600
'(nove mil e seiscentos) do dia 17 (dezessete) de outubro de_1972

(mil novecentos e setenta e dois) e do Aviso publicado à página no.

6 (seis) do jornal "O Estado", de 13 (treze) de outubro de 1972 (
mil novecentos e setenta e dois), apôs examinar cuidadosamente a

documentação apresentada pelas firmas concorrentes, observou o

seguinte: Primeiro - Uma das firmas concorrentes apresentou

documentação incompleta e a outra com a certidão da Lei dos Dois

Terços com prazo de validade vencido, r.onforme consta da Ata da
Primeira Reunião da Comissão. Segundo - As dotações previstas e

aprovadas para os exerc ícios 'de 1972 (mil novecentos e setenta e

dois) e 1.973 (mil novecentos e setenta e três) são de

Cr$ 250.000,00 e Cr$ 200.000,00, -,respectivamente, insuficientes,
_

portanto, para cobrir o pagamento das parcelas mensais de
financiamento. A vista das razões acima, a Comissão é de parecer
que as propostas apresentadas sejam rejeitadas, ficando, entretanto,
a-decisão final a critério da Administração do Porto de Imbituba

Irnbituba, 16 de outubro de 1972

Ady'Evaristo Nunes - Presidente
Mauro de Souza Vieira - Membro

Dirço Luiz Pamato - Membro
Apolinário Roberto Pereira

Secretário

COHAB/SC ADMITE MOTORISTAS

CARTEIRA EXTRAVIADA A Companhia de Habitação do Estado de Santa Catarina -

CÇ>HAB/SC, faz saber que, realizará Seleção de Motorista para
preenchimento de vagas em seu quadro.

Os interessados deverão dirigir-se à Portaria da sede da empresa, à
rua Felipe Schmidt 1'3, nesta Capital, até o dia 04/12/72, no

horário' das 7,30 horas às 11,30 horas, a fim de receberem

informações mais detalhadas.

O Sr. W<;Ildyr Martins Neves, declara que extraviou sua carteira Na

cional de Habilitação, de categoria Profissional.
Criciúrna - SC.

CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. Santo Ibrain Bajaque, declara que extraviou sua carteira Nacío
nal deHabilitação.

Tubarão - SC.

-E7 ESTALE�ROS BRUNO LTDA.CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. José Carvalho de Souza, declara que extraviou sua Carteira,

Nacional de Habilitação.
"

Tubarão - SC.

CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. lrio Formentin, declara que extraviou sua carteira Nacional de,

Habilitação.
·i
i

i

I
\ "LANCHAS J)E QUALIDADE

RUA AUBE
'-2

Tubarão, SC.
APROVO AS CONCLUSÕES DO PRESENTE RELATÓRIO.

Imbituba, 18 de novembro de 1972

p.p, CIA. DOCAS DE IMBITUBA
Gerente

ADALBERTO SPECK

CARTEIRA EXTRAVIADA

O Sr. Antônio Matos dos Santos, declara que extraviou sua cateira

Nacional de Habilitação.
89100 'JOINVlllE se

Tubarão, SC.

o Estado, a A. S. Propague e () Detran gostam de uocê. Vivo.

Deacordo com ISestatistícas,3 DesSOISmorrerão nestemês
em acidentesdeittnsHo e60 ficarão Il'Ivemente feridas.

,

Veja como participarda lista.

-' -:.);:'"

Ultrapasse sempre .

pela direita. E o caminho
mais curto
para o cemitério.

o Departamento ,

de trânsito coloca placas
de "pare" e

"preterencial", apenas
para enfeitar a
cidade. Não ligue pa 1'11

elas e adeus.
Entreque seu carro para
motorista não
habiliiado. Se você estiver
com ele,
pelo menos morrerá
acompanhado.
Sé ele estiver sozinho,
matará
alquém em seu nome.

Nunca pare no sinal
vermelho e SI!

prepare pl11'11 tinçir 1/

rua desta linda cor,

Antes de diriçir beba uns

golinhos.
Você morrerá mais feliz.

Ande sempre acima
da velocidade perniit itt II.
Você. prova. que os

machões morrem 11Ir(Ís
depressa.

•

Mês Acidentes
I Feridos Mortos

Jan. 56 os 4

Feo. 46 50 I

Mar. iO 7i .1

Abr. 6.1 69 4

Maio 49 42 2

Total 2R4 xn 14

Como pedestre, você
pode atravessar as ruas
sem nenhuma
atenção. Quem quer se

suicidar não iiç«
para essas coisas, né:-

Estas são apenas algumas regras bem
simples para provocar acidentes de trân
sito ou desaparecer num deles. Se desejar
saber mais, fale com o Detran. Você des
cobrirá quanta gente morreu ou se feriu
gravemente usando estas normas. .

Talvez o sacrifício deles não tenha sido

muito inútil, até. Serviu como exemplo.
Morreram por nada. .

'

,
Este anúncio foi feito com a intenção

de pedir a você que não se mate. Sem você
nós ficaremos tristes, a cidade Iieará mais
vazia e só nos restará lamentar.Acredite,
é muito bom ter você entre nós. Fique.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



AUTOMOVEIS

Oepartam�to deVeículos Usados
do.seu Concessionário de Qualidade '911;0,.,""

SlGAESTASETA.
VOCEVAI

ENCONTRAR
o MELHOR

FINANCIAMENTO E A
MELHOR GARANTIA.

HOEPCKE VEICULOS SIA
,

RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28
FONE 31-17

Opala - Bege Claro •••••• : •••• , •••••••••••. ; ••••.69
Opala - Branco Polar . ; .•••..••.•••.••••• " •••••.•.70
Opala - Cinza Prata Metálico •.•..•••..

','
71

Opala - Branco Evereste ....• , ••••.••••..••••.•.•.71
Opala - Vermelho Monza ••••••••••••••••••.•.••.•71

Opala Luxo - Azul Metr.Met /.•••..••••••••.•••.••. 70
Opala Luxo - Branco 69
Volkswagen - Branco Polar •••••••••.••••••••••.••.64
Volkswagen - Vermelho Grená •••••• : .••••.•.•••..•.67
Volkswagen.- Bege Gobi ••••••••••••••••••••.•.•••69
Volks - TL - Vermelho Mont •...•...••...••.••• ·.71/72
yolks - Verde Folha ••.

'

.• ; •.•••.•••••••••.•.•.•••69
VOlks - Branco Lotus •..••••••••••••..••••••••.••69
Volks - 4 portas - Verde Musgo •••.•.•.•..••••.....69
Karmanghia - Vermelho Grená .••••••.••.•.•••••••.68
Corcel - Azul Mosa1co •.•.•.••..•••••••••••••.•.••71
Corcel GT - Turquesa Roval •.•••••.•••••• : .•.••.•. 71
Dodge Caminhão - Azul Universal .••..•..••.•.....•.69
Ford Caminhão - MarfilT) Azul •.•••••.....••••••..•62
Chravsler - Grená e Preto .••••••••

'
•••...•.....•••.68

DKW - Azul ••••••••..•••••••••••••••••••.•••••69

lftt·,,*,1t!@fI@1J .

COMÉRCIO DE
AUTOMOVEIS

l-FORD CORCEL - OK - (1973) - Marrom Terracota
2-FORD CORCEL CUPÊ STD - OK -(1973) - Verde Tahiti
3-FUSCA 1.300 - OK - Amarelo Colonial
4-FORD CORCEL CUPÊ STD 1972 - Amarelo Azteca
5-TL - 1970 - Verde Folha
6-VOLKS 1970-Vermelho Cereja
7-VOLKS 1969 - Vermelho Cereja
8-VOLKS 1965 - Azul Cobalto
9-GALAXIE LTD 1969 - Vermelho Meteoro
10-MUSTANG HARTOP 1968 - Grená
l1-TRAILER Cinza

POSSUÍMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA

R. GaJ_ Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis..- 6381 - Estreito.

Sedan '1300 - Verde' Folha ..... _ .•......•..•... 1.969
Sedan 1300 - Branéo, Verde. . . . . . . . . • • . . • . • . .. 1.970
Sedan 1300 - Branco, Azul Cobalto •...•.•.••... 1.970
Sedan 1500 - Azul Pavão, Diamante, Bege ..•....• 1.97'
Variam - Vermelho Cereja •..........•.•......• 1.969
Variant - Bege, Verde Folha " 1.970
Kombi Standard - Pérola .••.........•.•.•... :.. J.964
Sedan TL-2 portas - Vermelho, Branco. . . . • . • . .. 1.970

FINANCiAMOS SEU VEfcULO ATÉ 36 MESES

Vvull KOERICH S.A.m!.�.�_-4�__c_o.m.ê.r.C'.IO_d.e_A.u.t.o.m.o.'v.e_is_
RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVENDEDOR AUTORIZADO

VOlKSWAGEN

RELAÇÃO DOS VEICULOS
USADOS À VENDA

Sedan 1500 Laranja Monza 72
Sedan 1500 Azul Diamante ...........•......... 71-72
Sedan 1500 Verde Folha ..........•......... : . .' 71
Sedan 1300 Branco Lotus , 70
Sedan 1300· Verde Folha 70
Sedan 1300 Branco Lotus ...........•...............69
Sedan 1300 Bege Claro '

.. 69
Sedan 1200 Verde Amazonas 66
Sedan TL. 2 Portas Azul Diamante _ 71
Sedan TL. 2 Portas Branco Lotus

'

72
Variant Branca Lótus ........•.........•.; 70-71
Variant Azul Diamante

'

70
Sedan 4 Portas 1600 Vermelho 69

FINANCIAMENTO ATÉ 40MESES

ALVORADA VElcULOS
Rua João- Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

CORCEL GT - Branco e preto
Volks 1.300 - Gelo,
Volks v- azul
Vo lks - azul
Volks - verde
Volks - azul-diamante
Aero-willvs - cinza

Jeep (Candango) Rosa

1969
1970
1969
1968
1967 I

1964
1964
1960

AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

Opala 1973 OI< - Luxo
Fuscão 1972 0'1< ..............•... Rose Metálico

Fuscão 1972 OK
Verde Guarujá

Fuscão 71/72
Amarelo Manga

Volkswa en 1971
" " . Branco Lótus

V Ik
g Branco Lotus

o swagen 1970 .

V Ik
Azul Cobalto

o swagen 1970
V Branco Lótusolkswagen 1969
V

.

.

,_ Azul Cobalto
arlant 1970 .

.

K .

.

Bege Goki
F
armann Ghia 1969 Vermelho Cereja

E�r�;a��e;91969 � ,' ..........•. Verde.

F
p 68

.....................•.. Preto e BrancoNM-JK 1970.
V

. . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. Branco Espumaemaguete 1966 Azul Tramandaf

cRÉDlTb IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2717 e 2765

I
.

,CLIENTE AMIGO'
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu
vefculo, venha nos visitar.

.

Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

VALDIR AUTOMOVEIS LTDA.
Rua Victor MeireIles, 32 - Fone 4739

.

Florianópolis - SC

Corcel GT-Verde OK 1973
Corcel 4 portas marrom OK : 1973
Volks 1500 Marron OK 1972

VOI�'S TL 4'portas verde '.' :. : 1972
Corcel4 portas Luxo Azul ...................•... 1971
Corcel 2 portas Luxo amarelo .....•..........•.•. 1972
Oriala 4 oortas luxo azul ........•••••.•.•...•••.• 1970

� JENO�IROBA ��AUTOMÓVEIS' LTOA.�
. R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

CHEVROLET OPALA O.K.
CHEVROLET OPALA 4P.
CHEVROLET OPALA 4P.
VOLKSWAGEN
VOLKS VARIANT
FOÁD GALAXIE
SIMCA ESPLANADA

.

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO·
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

',�,
VEicUlOS USADOS

AlIa Qualidade
. .

Opala 3800 luxo vermelho .•••••.•.•...••..•• 1969
Variant branco polar ••••••••••••••••••.•••• 1971
Volkswagen sedaR vermeíhc ••••••••.••••••••• 1966
VOlkswagen sedan branco ••••.•.. ; .•••••.•••• 1962
OKW v.emaguet.azul •.•.•.•••••..•.••

'

.••.•. 1966
Dodg8 Dart sedan amarelo/preto •.•••••.•••••.• 1970
Volkswagenl1600 - 4 portas verde ••••.•.•••••• 1969
Caminão F-60'O ••.••••.•.•••.•••• : •••••.. 1956

Telefone - 6389 e 6393
.

FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES
VE(CULOS USADOS

FLORIANOPOLlS VErCULOS SIA

FLORISA
R'EVENDEDOR FORD

Rua Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

RELAÇÃO DE VEICULOS NOVOS E

USADOS

Landau várias cores OK 1973
Galaxie 500 várias cores OK : 1973
Corcel GT várias cores OK............................................. 1973
Corcel Cupê Stand luxo várias cores OK 1973
Corcel Belina luxo várias cores OK 1973
Jeep Verde Claro c/capota preta OK 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK 1973
Rural Willys 4x4 várias cores OK 1973
Rural Willvs 4x2 várias cores üK 1973
F-l00 Pick-Up várias cores OK...................................... 1973
F-350 luxo e Stand várias cores OK; 1973
F-600 Gasolina luxo e Stand várias cores OK � 1973
F-600 Diesel luxo e Stand várias cores OK 1973
Galaxie Bege Claro , 1968
Galaxie Cinza Metálico 1968
Galaxie Verde Claro _ 1969
Galaxie Cinza Metal. c/vinil preto 1969
Galaxie Bordô Metal 1970
Galaxie LTO Mec. Branco c/vinil Preto 1969
Galaxie LTD Mec. Ar Condic. Verde Metal. c/vinil 1969
Galaxie Landau Mec. Azul Turqueza c/vinil Preto 1971
Galaxie Landau Aut. Ar Condic. Marrom c/vinil Preto .. 1971
Galaxie Landau Aut. Ar Condic. Azul Metal. c/vlnil. 1972
Mercedes Benz Automóvel Azul : 1964
Dodge. Dart com vinil Preto : 1970/71
Corcel GT Vermelho e Preto c/vinil Preto 1969
TL" VW Verde Iguaçu 4 Portas 1972
Volks Branco Lotus 1300 1970
Variant Branca Lótus : : ,_. ,....... 1972
Vemaget Vermelha ::-:::...... 1967

Vamaget Cinza 1960
DKW Vemaget Creme : 1964
Simca Creme e Cinza 1963
Simca Branco e Grená Metal }.. 1965
Aero Willys Azul :....................... 1963
Chevrolet Pick-Up C-14 Vermelha 1965
F-1QO Vermelha e Bege 1969
F·350 Azul )................................................ 1970
F·350 Bege 1968
F-350 Vermelha 1967
F-350 Vermelha 1965
F-350 Verde 1960
Camionete Dodge 3.000 Kgs. Azul e Bege 1951

1973
1971
1970
1971
1970
1968
1965

VERAS VEíCULOS E
PEÇAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Willys-Chevrolet-Volkswagen
Temos peças de carros americanos até 53

Um Corcel Luxo 4 portas grena 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cinza 1969.
Um Corcel Luxo 2 portas cereja c/ teto de vinil, 1970
Um Volks. Grená (jóia), 1969.
Um DKV Vemaguete bege 1965.
Um Gordini branco (motor novo), 1964.

CARROS TOTALMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

NOVACAP VEICULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho O K
Volks 1.300 70Í7-i
Volks 1.300 . . . . . . . . . . . . . . . . • . . . . . . . . . .. 1966Volks 1.309· . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1962
Kombi .......................•....... 1964

IPIRANGA AUTOMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886

FINANCIAl\iENTO EM 36 MESES!
Volks ...•..................................... 70
Variant .............•......•.......... ; 71
Volks 68
Volks..................•.. ; 69
Volks' •...................•. ; ...•..•.........•.64
Corcel Cupê •............... � 70
Kombi .......•. r , � : ••...•..••.•.•••68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU CARRO.

. PROFISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Membro do Colégio Brasileiro de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiràdentes, 26 - Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim, 28 - Tel.: 2131

DR� ROBERTO MOREIRA
AMORIM

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das Cl ínicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Editrcio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

�DRA.. LÉA S.: DA 'NOVA
GINECOLOGIA E OBSTETRICIA

Atende diariamente no-consultórlo ediHcio Associação de

Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS.MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicin�
Sala 12 - Fone 22 08 .- Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianóoolis -

DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
Clínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Mate-rnidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 -'70. andar.

.

·Dlt RAUL CHEREM FILHO
. CJínica Médica reumatismos. Consultório
, Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às is.oo horas. ;

DR. SERG.IO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató
lica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no I nstituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
.

TIREÓIDE'- ESTERILIDADE E INFERTILIDADE:
CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO

(Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - t·l.

da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia

riamente a partir das 12,30 horas.

DR. fDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de .2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.I

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF 0017766283

.Edíficio Praça XV, Wo.andar - Sala 108

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS

l-'OTt::L

ROVAL
RUA JOÃO PINTO _ FONES. 3951 . � _ , A. I.

FLORIANÓPOLIS. SANTA CATARINA - BR"SII..

APARTAMENTOS � SUITES
BAR - JARDIM DE INI/ERNO - SALAO DE RI:CEPÇOES
TELEFON& • RADIO TELEVISÃO· GELADEIRA. "R CONDICIONADO

AQUeCIMENTO cfNTRAL • �AVANOERIA • ESCRITORIQ ....A HOSPEDES

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUlbo NA DIÁRIA
AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal 0·81 - D-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC.

SWENSON PAlACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCt"LlO LUZ 90

,
'

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35

Fone 1611

lUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da CapitaJ do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

.

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem tloríanopotítana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

DIVERSOS

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

• AUTORIZADO e* CONSERTO A DOMICfuo
e

* ORÇAMENTO SEM COMPROMISSO
* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVÉ SÃBADOS

FLORITRON - OFICI NA DE TV

Av. Herçíl ia Luz, 241, em frente
à Penha na rodoviária.

(atendemos outras marcas)

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.
Leve este anuncio e ganhe 10% de desconto
no Serviço.

.-J .,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Na Grande
,

Area
O jogador Gilbert, hoje, na direção da Fugap (Fundo

de Garantia do Atleta Profissional} está empenhado em

reunir seus companheiros num seminário para debater a

regulamentação da profissão do jogador de futebol.
A lição do passado leva, naturalmente, a pensar

melhor no fu turo. E é precisamente isso que o jogador
de fiuebol, individualista como ele só, não costuma

. fazer.
A iniciativa de Gilbert, portanto, só merece aplausos.

Mas, se ele, Gilbert, me permitisse dar um palpite, eu

aconselharia ap.enas uma coisa: discutam seus problemas,
adotem posições classistas, mas não percam de vista o

clube, essa entidade maldosamente hostilizada como

inimiga dos jogadores e que a experiência nos tem

mostrado não ser tão inimiga assim.
No futebol profissional, mais que isso, no comércio

do esporte, clube e jogador têm interesses comuns.
***

Quando se fala em limitar o número de partidas
anuais de cada jogador, por exemplo, o que está em jogo
não é apenas o interesse do atleta mas também o

interesse do clube.
Da mesma forma, se se 'vái cuidar, do

seguro-desemprego no futebol, o clube está tão

implicado na medida quanto o jogador. Portanto, que se

encontrem para examinar juntos a questão, somando

forças para arrancar, por exemplo, o máximo da loteria
esportiva e criar um fundo de previdência para a classe.
Afinal, o clube vai se beneficiar, hoje, de qualquer
medida que garanta. o futuro de seus atletas.

.

O primeiro beneficio está no rendimento do jogador
que, hoje, vive, dia e noite, o pesadelo do futuro
sombrio, com inevitáveis reflexos na sua performance. O
segundo, de ordem moral, e que um programa sério de
assistência social certamente vai absolver o clube de

culpas que ele às vezes não tem sozinho.
.

***

Todo mundo fica chocado quando aparece uma

reportagem de jornal, mostrando na miséria um

ex-jogador de futebol. E o primeiro impulso-é condenar
.

o clube de havê-lo explorado ao longo de cincojdez anos.

Eu também já fui vítima desse impulso. Mas, hoje,
cabeça fria; eu talvez prefira dividir as culpas entre todos
nós - clubes, público, imprensa e jogadores.

Nos meus 20 anos de jornalismo esportivo, conheci
muito jogador. Jogador no zênite da fama. Ganhando e

estourando muito mais do que ganhava. A gente
compreende: uma pessoa de .origem humilde, de repente
a glória, o dinheiro gordo, as tentações do consumo, o

carro, as moças, a noite. E haja bichos! Haja Iuvasl.
E a parentada? O jogador desponta, assina um bom

contrato, recebe as primeiras luvas. No dia seguinte;
começam a aparecer os primos, as tias; os irmãos - a

família, enfim. Indefeso, deslumbrado, o astro não foge
ao cerco: monta logo com o irmão ou com o primo um

negocinho no qual ele entra com o 'dinhelro e o outro,
com a cara e a coragem. A parentada passa a desfru tar à
proteção do primo-rico da família; o primo que ganhou
na lo teria da vida.

Um dia, o fu tebol dele se acaba, sobrevêm a dura
'realidade: a casa de campo comprada no explendor das
manchetes não vale a metade, o negocinho com o primo
quebrou, o {dolo desaba no ostracismo. Desajustado
socialmente, vai sofrer o diabo até acertar o passo - se é
que acerta - noutro ofício.

O responsável por tão dramático destino?
Antes que digam que fui eu mesmo, jogador

imprevidente! Alues que nos acusem a nôs, jornalistas,
endeusadores de heróis! Antes que culpem a todos nós,
fanáticos das arquibancadas! Culpemos juntos o clube,
patrão cruel, sanguessuga do talento alheio.

E fica o clube execrado.
Longe de mim, exculpar o .clube que entra na dança

com o despreparo dos cartolas, classe que abriga muita
gente vaidosa, gente que às vezes abusa do primorismo da

rapaziada.
O maior erro do clube no profisssionalismo é ser

administrado per torcedoras apaixonados. Os quadros
dirigentes não são escolhidos pelo critério competência.

A grande credencial do diretor ou está no bolso ou no

coração. Nunca na cuca. E administrar uma empresa com

o ânimo furioso de torcedor não pode dar certo, nunca.
Fatalmente, o grupamento dos jogadores e dos

treinadores acaba sofrendo. na carne os desacertos do
comando.

Nada disso, porém, justifica uma certa alienação a que
as manchetes, as luvas e os bichos estão ieJ,'ando a classe
dos jogadores profissionais de fUtebol.

.i.t,.m,a,.d� Nogueira

MADEiRAS E MATERIAIS DE CONSTRUÇÃO

Matriz: Estreito - Fones 2073 - 6368 ·'6520·6521 ·6395
Filiais: Centro - Fone 4723

.

Balneário Camboriú - Fone 2152

APTO.
-

ESTEVES JR.

Vende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha
cf 3 quartos, amplo living, cozinha c/armários, depen
dência de empregada e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser financiado p/ Agente Fi-
mmceiro do BNH.

..

Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

INDASA
.INDASA MAQUINAS INDUSTRIAIS E

AGRICOLAS S.A.

Tem a satisfação de comunicai'· a transferencia
de suas instalações nesta Capital para a rifa

Fúlvio Aducci, 500 (antiga Parisi).

Em Brasília, o deputado Ardinal Ribas .(Arena-PR), fez

alocução na tribuna; apelando no sentido de que a CBD. providencie
meios para auxiliar o Manoel Garrincha, ex-campeão mundial, que se

.

encontra em sérias dificuldades financeiras.
Salientou o parlamentar que Garrincha, outrora famoso e agora

completamente esquecido, foi obrigado- inclusive a emitir cheque
sem fundo, para cumprir a decisão judicial, que o obriga a pagar
pensão à sua ex-mulher, "enquanto que a CBD; transformada em

propriedade privada de João Havelange, nada faz para minorar o

desespero do jogador, que deu ao Brasil muita alegria e glória."
REVERSO DA FAMA

.

Considerado pela crônica esportiva mundial como o mais
eficiente homem da conquista da Copa de 58, pelo Brasil, Garrincha
deitou no berço da glória e agora, olvidado pelas massas que
vibravam com suas jogadas, está à beira do desespero. De 'origem
"humilde, não conseguiu controlar a fama, que lhe subiu à cabeça,
transformando-o em vedete. Passada a fase áurea, o craque entrou
em decadência, em ritmo mais vertiginoso que a ascenção,

Por negligência sua, foi,barrado no Botafogo, clube que o revelou

para o futebol mundial e passou a circular por vários clubes
brasileiros, sem, entretanto, ser o mesmo ídolo de 58. Sem
disposição para' iniciar tudo de novo, com a humildade dos grandes,
correu o mundo, caindo cada vez mais, transformando-se em

verdadeiro "boneco" de empresários e da sua própria vaidade. Há
pouco tempo, com o dobro do peso normal e completamente fora
de forma, voltou ao Brasil, sem dinheiro e ainda disposto a jogar
futebol. Não aprovou e hoje é um homem em decadência física e

moral, responsável, ainda, pela manutenção da sua família, que
trocou pela companhia de uma artista.

Empate no Sul
beneficia o

América da G8
Ao empatar com o Grêmio, em Porto Alegre, o América da

Guanabara praticamente assegurou a sua passagem à segunda fase do

campeonato nacional. A agremiação carioca jogará domingo contra
o Coríntians, no Maracanã, bastando apenas um empate 'para se

classificar.
Outro bom resultado foi conseguido pelo Coritiba, prosseguindo

sua campanha invicta por gramados do Norte e do Nordeste. Ontem
bi-campeão paranaense superou a equipe do Santa Cruz, em Recife,
por dois tentos - assinalados por Zé Roberto - a um. No terceiro

jogo de ontem, Botafogo e Portuguesa de Desportos empataram a

um tento, em partida realizada em São Paulo.

DETALHES

No Estádio Olímpico, de Porto Alegre, a equipe do Grêmio
recebeu a visita do América carioca, em partida que muito prometia,
em vista do clube americano necessitar vencer para classificar-se. Isto
não aconteceu, mas conseguiu o América um bom resultado, ao

empatar com os gaúchos, sem abertura de contagem, jogando o

segundo tempo totalmente retrancado, pois o Grêmio pressionava
incessantemente.

Oscar Scolfaro dirigiu o encontro, tendo a renda somado Cr$ 31
mil e as equipes se apresentaram assim constituídas: GRÊMIO -

Picasso; Bspínosa, Ancheta, Beto e Jorge Tabajara; Ivo e Jadir

(Ivanir): Catarina (Buião), Mazinho, Carlos Alberto e Laírton.
AMf:RICA: Alberto; Terezo (cabrita), Alex , Aldeci e Paulo

Maurício, Dejair, e Badeco ; Tarciso, Taquito, Ivair e Antônio Carlos.

INVICTO

No Recife o Coritiba encerrou sua jornada invicta pelo Nordeste

te Norte, despedindo-se com boa vitória sobre a representação do

Santa Cruz. Zé ROberto aos 11 e aos 58 minutos de jogo assinalou
os dois gols da equipe paranaense, enquanto que 'Hamilton
descontou aos 70·para o time pernambucano.

José Clemente de Oliveira dirigiu o encontro, tendo as duas

equipes apresentado as seguintes constituições: SANTA CRUZ:

Gilberto; Louro, Sapatão, Paulo Ricardo e Botinha; Erb e Zito;
Hamilton, Fernando Santana, Ramon e Givanildo. CORITIBA:
Jairo; Hermes, Pescuma, Cláudio e Nilo; Chiquinho e Dreyer;
Leocádio, Tião Abatiá, Zé Roberto e Fito..

No Pacaernbu, com arbitragem de Agomar Martins, Botafogo e

Portuguesa empataram a um tento, com a fraca renda de

Cr$ 13.091,00. Feitosa aos 11, para a lusa paulista e Ferretti aos 65

para o Botafogo assinalaram os gols, formando as equipes com:

PORTUGUESA: Miguel; Deodoro, Isidoro, Calegari e Fogueira;
Sérgio Lopes e Dicá; Xaxá, Tatá (Enêas), Basílio e Feitosa (Didi),
BOrAFOGO: Cao; Mauro, Valtencir, Osmar e Edmílson; Carlos
Roberto e Marco Aurélio; Zequinha, Ferrettí, Dorinho e Ademir.

Decadência de um

craque: Garrincha

Participe você também

do animado Show

NATAL DA LUlUZINHA
COM BAILE INFANTil

Dia 8 de Dezembro, às 16,00 horas
Local: LIRA TENIS CLUBE

Alegres atraçõe� com a participação do elenco infan
til do Teatro Alvaro de Carvalho. e de números de
Canto e de Balé da Escola da sra. Albertina S. Ganzo.

Ingresso: Cr$ 5,00 ou um

presente para uma criança
Promoção da SERTE
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TRmUNAL DE JUSTIÇA
D.lRETORIA DE DOCUMENTAÇÃO E PUBLICAÇÕES

RESENHA DE JULGAMENTOS

A Primeira Câmara Civil do Tribunal de Justiça de Santa
Catarina, em sessão ordinária de qulnta-feira, dia 30 de
novembro de 1972, julgou os seguintes processos:

1) Agravo de petição no. 2 815 de Florianópolis, agrte. Rui
Ramos Soares e agrdo. Secretaria Executiva do Plano de Metas
do Governo - PLAMEG.

.

Relator: Des. IVO SELL
Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso,

para, reformando o despacho agravado, determinar que o feito
prossiga, devendo a final; ser julgado como de'dírelto. Custas a

final.
2) Agravo de petição no. 2 968 de Brusque, aqrte, Arthur

Wippel S.A. I ndústria, Comércio e Agricultura e agrda. Fazenda
Estadual.

Relator: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unànirne, negar provimento ao recurso .

Custas na forma da lei.
3) Agravo de petição no. 2811 de Lages, agrte. Domingos

Ferminiano de Abreu e agrdo. Valdomiro Abreu.
Relator: Des. IVO SELL.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento, ao recurso.

Custas pelo agravante.
Acórdão assinado na sessão.
4) Agravo de petição no. 2969 de Orleans, agrtes. INPS e o

Dr. Juiz de Direito e agrdo. Francisco da Silva.
Relator: Des. IVO SELL.
Decisão: Por votação unânime, conhecer dos recursos e

dar-lhes provimento para julgar prescrita a ação. Sem custas.

Acórdão assinado na sessão.
5) Apelação de desquite no. 3646 de Lages,· epte. Dr. Juiz de

Direito da 1a. Vara Cível. "ex-officio e apdos. José Sebastião de .

Liz e Maria Cremilda Godói de Líz,
Relstor: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
6) Apelação de desquite no. 3 845, de Lages, apte, Dr. Juiz

de Direito da 1a. Vara Cível, "ex-offtcío" e apdos, Carlos Joarez
da Silva Wolff e Ivonete Córdova Wolff.

Relator: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
7) Apelação de desquite no. 3 903 de Canoinhas, apte, Dr.

Juiz de Direito, "ex-officio" e apdos, João Maria Corrêa Palhano
e Júlia Corrêa Palhano.

Relator: Des. ALVES PEDROSA.-
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso ..

Custas pelos apelados.
Ac6rdão assinado na sessão.
8) Apelação de desquite no. 3 912 de BlumenaiJ, apte. Dr.

Juiz de Direito da 2a. Vara, "ex-officio" e apdos, Siegolf Schmin
e Edite Schmitt .

Relator: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apejados. Acórdão assinado na sessão.
9) Apelação de desquite no. 3 919 de Florianópolis, apre. Dr.

Juiz de Direito da Vara da Família, Órfãos e Sucessões,
"ex-officio e apdos, Darci Silva e Claudiolina Gonçalves Silva

Relator: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso,

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
10) Apelação de desquite no. 3229 de BIl!msnau, sore. Dr.

Juiz de Direito da ·1a.· Vara, "ex-offtcíó" e apdos. Nilson Idone
Biavatti e Ingrid Biavatti .

Relator: Des. MAY FILHO.
Decisão: Por votação unânime, converjer o julgamento em

diligência para completar a taxa judiciária.·Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
11) Apelacão cfvel no. 8800 de Brusque, apte, Arcenio

Wippel e apdo, Érico Maestri.
Relator: Des. IVO SELL. .

Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas pelo apelante.
Acórdão assinado na sessão.

12) Apelação de Desquite no. 3 929 de Lages, apte, Dr. Juiz
de Direito da 2a. Vara Cfvel "ex-officio e apdos. Paulo Tarcísio
Rizzon e Leila Iara Rizzon.

Relator: Des. MAY FILHO
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligrencia, a fim de que na comarca de origem sejam descritos e

avaliados os bens e completada a taxa judiciária. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
13) Apelação de Desquite no. 3937, de São Francisco do

Sul, apte. Dr. Juiz de Direito, "ex-officlo" e apdos, Osvaldo
Manoel de Maia e Marlene Antônia da Silva Maia.

Relator: Des. MAY FILHO.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assi nado na sessão.
14) Apelação de Desquite no. 3923 de Ibirama, aote, Dr.

Juiz de Direito, "ex-officio" e apdos, Raul Uhlmann e Elvira
Lindner Uhlmann.

Relator: Des. I VO SE LL.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência, para que na comarca de origem seja fixada a pensão
destinada à criação e educação dos filhos menores. Custas a fi nal.

Acórdão assinado na sessão.
15) Apelação de Desquite no. 3933 de Blumenau, apte. Dr.

Juiz de Direito da 1a. Vara, "ex-offícío" e apdos, Alceu Carvalho
de Almeida e lede Hercflia Emerenciano de Almeida.

Relator: Des. IVO SELL.
Decisão: Por votação unânime, neqar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
16) Apelação Cível no. 8464 de Chapecô, apte. Dr. Juiz de

Direito da 1a. Vara, "ex-officio" e apda, Irmãos Sperandio e Cia.
Relator: Des, ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas na forma da lei.

17) Apelação Cível no. 8499 de Biguaçu, aote. Indústria Sul
Brasileira de Pescado S.A. - SULBRAS e apdos. Antônio
Francisco Ouintino e outros.

Relator: Des. ALVES PEDROSA.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento à apelação,

para julgar procedente a ação, condenando os réus ao pagamento
de custas e honorários de advogado em 20% sobre o valor da
causa. Custas pelos apelados.

18) Apelação Cível no. 7568 de Itajaí, aptes, os Herdeiros de
Acir José da Cunha·e apdo, Arnaldo Schrnitt.

Relator: Des. MAY FILHO.
Decisão: Por votação unânime. negar provimento à apelação.

Custas pelos apelantes.
Acórdão assinado na sessão. .

19) Apelação Cível no. 8540 de Florianópolis, apte, Dr. Juiz
de Direito da Vara dos Feitos da Fazenda Pública e Acidentes do
Trabalho, "ex-officio" e apdo. Dorvalino Marcelino dos Santos.

Relator: Des. MAY FILHO.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão.
20) Apelação Cível no. 8 795 de Seara, apte. Valentim Petry

e apda, Jacob Biezus S.A.
.

Relator: Des. MAY FILHO.
Decisão: Por votação unànirne, não conhecer do recurso por

incabível na espécie, Custas p�IO apelante.
Acórdão assinado na sessão.
'21) Apelação Cível no. 8821 de Joaçab.apte. Egídio Ghestni'

e apdo, Mencindo Pratto.
Relator: Des. Mày Filho.
Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência, a f irn de que seja reconhecida a firma do
substabelecimento de fls. 4. Custas a final.

Acórdão assinado na sessão.
22) Apelação Cível no. 8788 de Chapecó, apte. Dr. Juiz de

Direito da 'l a, Vara, "ex-off icio" e apdo. Irmãos Sperandio e Cia,
Relator: Des. IVO SELL.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento à apelação.

Custas na forma da lei.
Acórdão assinado na sessão. .Iaime Sprícigo Diretor

AVISO

o ESTADÔ
ESTADO DE SANTA CATARINA
SECRETARIA DOS TRANSPORTES E OBRAS
DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM

O DEPARTAMENTO DE ESTRADAS DE RODAGEM DA SECRETARIA DOS
TRANSPORTES E OBRAS DE SANTA CATARINA, comunica aos interessados
que se acha aberta a Tomada de Preços - Edital no. 31/72, para a Complementacão
dos serviços de implantação da rodovia SC-21, trecho Mafra - Canoinhas,
sub-trecho km 25-Canoinhas, numa extensão aproximada de 4.700 metros.

As propostas serão recebidas até às 15,00 horas do dia 14 de dezembro de 1972
no Protocolo Geral do DERSC - sito à rua Tenente Silveira - Edifício das
Diretorias� 70. andar em Florianópolis, local em que está fixado o referido Edital,
no hall de entrada, e onde serão obtidos cópias do mesmo e todos os

esclarecimentos necessários.
DERSC., em Florianópolis, 30 de novembro de 1972.

.

Eng. Civil Ernani Abreu Santa Ritta
Diretor Geral do DERSC .

Rua Felipe
Schmidt 116
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e o call1peão

e Celso e Miltinho, com o auxílio de
Moacir, passarama dominar o setor.

A grande oportunidade de gol na primei
ra etapa, pertenceu ao Avaí, quando Lica,
da linha de fundo, percebendo o goleiro
Negri fora do arco, atira por cobertura,
com d bola chocando-se no travessão. Isto
aos 41 minutos.

Um simples empate na .noíte de ontem,
sem abertura de contagem, contra o Colo
rado, na partida principal da rodada dupla,
deu ao Avaí o título de campeão do Tor
neio da Integração.

O jogo começou muito corrido, com as

defesas suplantando os esporádicos ata

ques, já que a partida em quase sua totali
dade, foi desenvolvida na meia cancha.

A partir dos 30 minutos, o Avaí come
çou a rolar mais li bola levando nítida van

tagem sobre o Colorado, já que sua meia
cancha ressentia-se da presença de Natálio,

Preparativos pata
o nacional: salão

A Comissão Central Organizadora do Campeonato
Brasileiro de Futebol de Salão, a ser realizado em janeiro
próximo, em Florianópolis, está mantendo constantes
contatos com a Reitoria da Universidade Federal e com o

comando da Polícia Militar, objetivando acertar, em termos

concretos, os problemas de alojamento e alimentação aos

membros dás delegações que participarão do certame.

Na reunião, realizada na noite de segunda-feira, ficou
definitivamente constituída a comissão, que .se dividirá em

quatro sub-comissões, (financeira, administrativa, técnica e

médica), a fim de coordenar desde agora tudo que se refere
ao campeonato brasileiro, para que não surjam problemas
de última hora, como tem ocorrido" em outras

oportunidades, quando de promoções semelhantes. Por
outro lado, deverá também. ser criada a sub-comissão de
Divulgação, a ser chefiada por Borges Filho, presidente da
Labre, que manterá, diariamente, uma rede de emergência
no horário de zi a 22 horas, durante o campeonato.' A
estação terá o prefixo P,Y5 AAB e estará à disposição de
todas as delegações participantes.

VENDE-SE CASA

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
t.:�a casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de
vísrta, sala de estar, cozinha, copa, salade costura e
garagem.
Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 agente financeiroSaldo a combinar. Tratar com SR. GASTÃO fone�4604 e 3164.

20. TEMPO
Com o resultado em branco,' Hélio

Alves, técnico Colorado, instruiu seus joga
dores para jogarem ofensivamente e tentar

surpreender a meta de Amauri, já que o

empate não lhe interessava. Pelo Avaí,
Miraglia, pediu calma a seus jogadores e

alertou-os sobre o perigo, do Colorado par
tir para o gol pois sabia que o time para
naense iria todo para cima, para tentar defi
nir a partida e por isso orientou o plantel,
no sentido de não dar espaço para o adver
sário jogar.

Com muitas instruções na cabeça, os jo
gadores na etapa complementar se esquece
ram de jogar futebol, e o espetáculo caiu

vertiginosamente de produção.
Na esperança de quebrar a monotonia

da partida, Miraglia aos 18 minutos, coloca
Toninho na ponta direita, passando Ademir

.

para a esquerda, saindo Leo, mas de nada
adiantou, pois ambos os times estavam can

sados devido ao excesso de energias gastas
no 10. tempo e ainda por causa do péssimo
estado do gramado.

Mas, apesar de tudo, foi 6 Avaí, o mais

presente no final e se não fosse a má sorte
de seus atacantes, poderia ter ganho o jogo,
já que levava a bola dominada desde a in
termediária com' sua linha de ftente finali
zando mal.

Aos 23, Orivaldo, no único ataque com '

perigo de gol do Colorado, salva de cabeça,
num chute forte de Careca; com Amauri
batido..

Para garantir o empate, Miraglia ainda
I colocou Rogério no lugar de Moacir, para
jogar plantado sobre a linha de zagueiros,
como líbero, e o jogador afastado da equi
pe titular há 60 dias, retornou bem, dando
tranquilidade a retaguarda avaiana,
A grande oportunidade de gol, perten

ceu ao Avaí aos 43 minutos, com Toninho
sozinho com Negri, depois de receber óti
mo lançamento de Lica, chuta para fora.

O desespero do time paranaense origi
nou um pequeno tumulto com os jogadores
trocando ponta-pés, sem que o árbitro
tomasse qualquer providência.

.

Com o Colorado alimentando esperan
ças de gol e o Avaí fazendo passar o tempo,
termina o jogo, com o Avaí sagrando-se
campeão do Integração, com todos os méri
tos.

Equipes: Avaí - Amauri; Gonzaga, Lili,
Vilela e Orivaldo; Celso e Miltinho; Ade
mir, Lica, Moacir (Rogerio) e Leo (Toni
nho). Colorado - Negri; Brando, Alvaro,
Nininho e Paulinho; Pedrinho e Lori; Toni,
Taco, Careca e Zé Roberto.

O árbitro foi o paranaense Wander Mo
reira, com fraquíssima atuação, auxiliado
nas laterais por Evaldo Teixeira e José Fer

.

reira. A renda foi apenas c-s 7:096,00. I

Possível o iogo de
Caxias e ,América
Joinville (Sucursal) -

No encerramento das suas

atividades deste ano, Ca
xias e América pretendem
realizar mais uma edição
do clássico joinvilense. Di
rigentes das duas entidades

.

estão debatendo o assunto,
mas até 'agora não chega
ram a um acordo quanto à
data da efetivação do en-
contro; +.

O Caxias pretende jogar
no dia 10, com o que não

� concorda o América, que
naquele. dia tem um amis
toso programado para Rio
Negrinho, frente ao Conti
nental, mediante taxa de
Cr$ 2.500,00, livre de
quaisquer despesas. Em
c o n trapartida, os ameri
canos propuseram as datas
de 17 ou 18, que estão
sendo estudadâs pelo Ca
xias.

Uma vez confirmada a

realização do clássico, a di
retoria caxiense aprovei
tará para homenagear o za
gueiro Luiz Castelhano,
que durante 12 anos de-

fendeu o clube. Agora, aos
33 anos, Luizinho se afas
tará definitivamente do fu
tebol, muito embora pre
tenda continuar colabo
rando com '0 clube, em

outra função qualquer
dentro da organização.

.

A diretoria do Caxias
'vem se reunindo diaria
mente, traçando planos pa
ra a próxima temporada,
sendo o principal assunto a

armação de uma poderosa
equipe para disputar o es

tadual.

Por seu turno, os joga
dores do América � embo
ra não estejam com seus

vencimentos regularizados
- continuam treinando,
sob as ordens de Lauro Bú-

.

rigo, que está sendo cogita
do para orientar a' equipe
�e Londrina, do Paraná.
Seu contrato terminará no

dia 31 deste mês e o técni
co pretende cumpri-lo,
quando, então, pensará no

convite do clube paranaen
se.

do Integração
Madureira liquidou com

pretensões do figueira

Numa partida fraca tecnicamente, o Atlético
na preliminar de .ontem à noite no Adolfo Kon
der, venceu o Figueirense por 1 a 0, gol assina
lado por Madureira aos 3 minutos da etapa final.
A partida teve duas partes distintas. No pri

meiro tempo, o time de Jorge Ferreira dominou
completamente mas não' soube aproveitar as
chances de gol, com Armando perdendo duas
boas oportunidades de marcar, aos 17 e 29. Na
primeira, depois de receber de Land, na frente de
Altevír, chuta para fora e na oútra, também sozi-
'nho com o goleiro, atira por cima do travessão.

Na etapa final, o Atlético que conseguiu seu

gol nos primeiros minutos por intermédio de Ma
dureira, depois de Caetano e Adailton falharem,
melhorou de produção e mesmo sem jogar bem,
foi melhor que o Figueirense, que mau conseguiu
colocar onze jogadores em campo devido ao seu
reduzido plantel.

.

Jorge Ferreira ainda tentou um milagre, fazen
do duas modificações na equipe. Colocou Moen
da no lugar de Juquinha e Mickey no de Pinga,
mas de nada adiantaram, e o Figueira se despediu
do Integração com uma derrota, jogando � ca

sa.

O péssimo estado do gramado, alagado e es

.corregadío, prejudicou em parte o espetáculo, já
que ambas as equipes preferiram emprestar seus

jogadores e colocarem qualquer time em campo
para desprestigiar seus torcedores.

O Figueira perdeu com Jocely; Pinga (Mie
key), Jailson, Adailton e Caetano; Quincas e Al
mir; Britinho, Armando, Land e Juquinha (Moen
dajCom Altevir; Reinaldo, Almeida, Mauro.Ju
Iio; Edu e Renatínho; Nilton, Madureira, Límínha
e Valtinho, o Atlético conseguiu a vitória e a

segunda colocação no Integração.
'

Juventus quer
levar o título

• •

para o InterIor
Rio do Sul (Corres

pondente) - Com vistas ao

campeonato estadual de

1973, o Juventus de Rio

do Sul está empenhado em

teste com vários jogadores,
pretendendo formar uma

equipe capaz de disputar o
título em igualdade de

condições CQm as melhores

equipes catarinenses, de'

forma a tentar levar o títu
lo para o interior do Esta
do.

A afírmação partiu do

presidente do clube, Nel
son Morro, ao ser reeleito

para o período de 1973,
acrescentando que estão

sendo estudadas várias pro
moções, com o fito de

angariar fundos para con

tratações de jogadores de

gabarito, devendo São Pau

lo, segundo Nelson Morro,

ser o centro mais visado.
No certame deste ano,

o Juventus desenvolveu pá
lida campanha, classifican
do-se em terceiro lugar no
primeiro turno para cair

verticalmente no s�gtlndo,
terminando na penúltima
colocação , Do plantel,
composto por 18 atletas,
apenas 11 permanecem
vinculados ao clube, sendo
os demais devolvidos aos

seus times de origem. A
maior dificuldade encon

trada pelo Juventus, atual-,
mente, é encontrar uma

forma de liquidar as dívi

das, pensando a diretoria
em visitar os juventinos do
Alto Vale do Itajaí, para
que" se consiga uma garan
tia de receita para enfren
tar as despesas previstas
par� o próximo ano.

Vasto Verde e Palmeiras conservam
liderança do certame de basquete

Joinville - (Sucursal) - Com dois jogos, foi realizada na
noite de quarta-feira, no Palácio dos Esportes, a terceira
rodada, do returno, do campeonato estadual de basquete,
colocando em ação equipes de Joinville e Blumenau.

No confronto preliminar, jogaram os quintetos de União
Palmeiras e Ipiranga, oportunidade que os palmeirenses
confirmaram seu franco favoritismo, abatendo os

adversários pela contagem de 70 a 48. Jaime Silva e Onélio
Cavaco dirigiram a porfia, com trabalho regular, tendo as

equipes se apresentado com os' seguintes atletas: UNIÃO
PALMEIRAS: Aldinho (23 pontos), Ivo (21), Joãozinho
(10), Medeiros (6), Marcos{q), Horácio (3), Dirceu (2), e

Romeu (1). IPIRANGA: Romeu (12), Ruy (11), Joel (10),
Edson (8), Heino (5), e Carlos Roberto (2).

Na partida de fundo jogaram Vasto Verde (líder invicto,
ao lado do Palmeiras) e Cruzeiro do Sul (quarto colocado).
Foi uma partida das mais movimentadas, com o Cruzeiro
lutando de igual para igual .com os blumenauenses, na

esperança de melhorar sua condição na tabela de
classificação.

Entretanto, o Vasto Verde, reconhecendo o valor do seu

adversário, procurou reter a bola em seu poder o máximo
/

de tempo, cansando os jogadores cruzeírenses. e criando
condições de se infiltrar no garrafão contrário. Na primeira
etapa o jogo foi dos piores, predominando a violência de
lado a lado, principalmente pelos estrelados, que
demonstravam excesso de nervosismo, perdendo a maior

I.
parte dos arremessos. Para a etapa complementar voltou o

Cruzeiro mais ordenado e chegou a ameaçar o adversário,
valorizando a sua vitória, pelo apertado escore de 63 a 59,'
após um primeiro tempo que registrou 28 a 22 para o Vasto
Verde. Laguna verá torneio

de futebol de praia-Apresentaram-se os dois times com as seguintes
.

.'

constituições: VASTO VERDE - Romeu (23), Carlíto (17), Laguna - �correspondente) - NO próximo dia 14 de
Rubens (8), Edson (7), Jan (6) e Valmor (2). CRUZEIRO janeiro, será realizado nesta cidade o Ii encontro do Tornei-
DO SUL _ Dumas (18), Jair Vieira (13), Vargas (11), Paulo o Lagunense de Futebol de Praia, tendo por local a praia do
Roberto (8), Coutinho (5), Helpídío (4), Sérgio, Jacinto e

mar grosso, próximo do Ravena Cassino Hotel.
Marcos. A arrecadação da rodada dupla foi das mais fracas, Inscrições estão abertas, no número 204 da rua Moreira
somando apenas Cr$ 462,00. Sábado, no ginásio da FAC, Gomes, em Magalhães. Com hasteamento da Bandeira Na-
em Florianópolis, será efetivada a quarta rodada, com dois .cional, o certame terá início às nove horas de 14 de janeiro,
encontros. Colegial e União Palmeiras farão a preliminar, quando serão disputados três troféus (campeão, více-campe
enquanto Doze de Agosto e Cruzeiro do Sul defrontar-se-ão-.... ão e simpatia), que serão entregues às melhores equipes pelo
na partida de fundo.

.

.,' prefeito Municipal.

I
.J

Salonismo e5tad�al
seg'u'e eom '8 iogos '

Com o campo muito pesado e escorrega
dio, Wander Moreira termina o primeiro
tempo, depois de apreciarAdemir fazer um
carnaval na defesa paranaense.

Oito partidas darão prosseguimento; no próximo final de
semana, ao certame estadual de futebol de salão, em sua

etapa final. Corri os ginásios Ivo Silveira e Charles Edgar
Moritz como palco, será realizada a segunda rodada do

campeonato, apresentando quatro jogos no sábado à noite e

mais quatro na manhã de domingo,
De acordo com a tabela elaborada pela FCFS, os jogos'

de sábado terão. início às 18 horas, defrontando-se no

primeiro jogo as equipes juvenis de Doze de Agosto, da
Capital e Diocesano de Lages. O segundo, também de
juvenis, .reunirã Colegial de Florianópolis e Hélio Moritz de
Lages. Por volta de 20 horas defrontar-se-ão as agremiações,
na categoria adulto, do Doze, e Cruzeiro do Sul, de
Joinville, como preliminar 'e, no jogo de fundo, Cupido, da
Capital, (último colocado na categoria) e Servidores, de
Lages, líder invicto e absoluto na tábua de classificação. ,

Domingo, com início previsto para as oito horas, no
ginásio do Colégio Catarinense, jogarão na preliminar as
equipes juvenis do Doze e do Hélio Moritz; defrontando-se

· na partida principal da categoria os quintetos do Colegial e
do Diocesano. Às 10 horas, na categoria adulto, jogarão,
Cupido. e Cruzeiro do Sul e, na principal, Doze e Servidores;
em -partida das mais importantes para a definição das
posições no certame.

SITUAÇÃO INCÔMODA
Vencida a primeira rodada da etapa fmal, não é das

.

melhores a situação dos clubes da Capital que disptitanl o
estadual de futebol de salão, principalmente na categoria
adulto. Assim é que, neste setor, o Doze, que empatou os
dois jogos está. na segunda colocação, ao lado do -Cruzeiro

·

do Sul, enquanto o Cupido é o lanterna, com três pontos
perdidos. No juvenil o Doze está isolado na liderança, sem

ponto perdido, enquanto o Colegial divide com o RéAl.)
· Moritz a última colocação, com três pontos negativos. Na
primeira rodada, os' jogos apresentaram os seguintes
resultados: JUVENIL - Hélio Moritz dois, Colegial ·dois;
Doze dois, Diocesano um, (no sábado); Doze sete" Hélio
Moritz cinco; e Diocesano um, Colegial zero, nos jogos de

domingo. ADULTO: No sábado, o Servidores abateu o

Cupido por um a zero; e Cruzeiro do Sul e Doze empataram
a um tento; enquanto no domingo Cruzeiro e Cupido
empataram em quatro e Diocesano e Doze em dois tentos

..
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